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El alcalde aseguró que es una decisión a debatir con los grupos municipales y la nueva Corporación

El Ayuntamiento podría renunciar a
ser propietario del Teatro Circo

El Ayuntamiento podría 
abandonar su idea de con
tinuar con la expropiación 
áel Teatro Circo, según 
manifestó ayer el alcalde.

Al ser cuestionado por LA 
TRIBUNA sobre la disposi
ción del Ayuntamiento a 
pagar, en principio, 80 millo
nes de pesetas por hacerse con 
la propiedad de las viviendas 
y los locales, el alcalde argu
mentó que “también el Ayun
tamiento podría dejar de estar 
interesado en la expropiación 
del inmueble, es decir del Tea
tro Circo”, aunque matizó que 
“es una cuestión que debe 
decidirse de forma minuciosa 
y no sólo por el equipo de 
gobierno, sino por todos los 
grupos municipales, incluso 
por los integrantes de la Cor
poración entrante”.

(Pág. 5)

PP y PSOE 
rivalizan por 

aumentar en uno 
^i*s diputados 
autonómicos

alcalde de Albacete y 
lista por el PSOE, 
pronosticó ayer que 

el séptimo 
en las Cortes Auto-

'''g'^^Uilura, mientras la 
del PP.

iiúcuraha un * notable de I<« eonser- 
‘* costa del socialismo.

(Págs. 6 y 7 )

^ además
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Los propietarios pidieron por la sala teatral 500 millones de pesetas.

luOS vecinos aportan su.s propuestas.
Proseguirán las 
actuaciones de 
rehabilitación que 
correrían a cargo de 
la propiedad y si no 
del Ayuntamiento, 
de forma subsidiaria

“El dinero que hay 
que pagar, además . 
de la inversión en la 
rehabilitación del 
Teatro, es más que 
suficiente para-hacer 
una nueva sala”

.Ayer se inscribió en el registro de la Junta Electoral la lista del PSOE al Parlamento regional. ,IESl .S MORENO

4
«
-

Las Asociaciones 
de Vecinos piden 
a los partidos 
que asuman sus 
propuestas

La Federación de Asociacio
nes de Vecinos ha propuesto 
y negociado con los principales 
partido.s político.s que concurren 
a las próximas elecciones muni
cipales, que integren las inicia
tivas reflejadas en su "Plan de 
Opcione.s Preferenciales” en sus 
respectivos programas electora
les que inciden fundamental
mente en el urbanismo y en 
una mayor participación ciuda
dana. (Pág.8)

Carlos Solchaga 
no garantiza las 
promesas del 
PSOE sobre la 
vivienda

El ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, considera 
imposible sustituir el coeficiente 
de inversión a que están sujetos 
los bancos y las cajas de ahorro 
por otro que obligaría a las enti
dades a destinar parte de sus 
depósitos a créditos para vivien
das, tal y como se deduce de 
la promesa electoral del PSOE 
en materia de vivienda.

(Pág. 22)

los partidos 
^niocráticos vascos 
^*§^n, en un 
Í^cio, la paz 
?”^ra y para 

^^nipre”
(Pág. 23)

España es el primer 
país en incautación 
de cocaína y hachís, 
según destacó el 
fiscal general, 
Leopoldo Torres

(Pág. 24)

J^denal Angel 

jj* pastoral, de la

(Pág. 23)

Tropas de EE.UU. 
llegaron ayer a 
varias zonas del 
norte de Irak para 
proteger a los 
refugiados kurdos 

(Pág. 27)

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

Gabanes
- Grifería - Cuartos de baño

#19 caí
VISITE NUEVA EXPOSICION
C/ Feria, 75 ALBACETE

EL ALMACEN DE LA REGION

Estuvo viendo una de sus obras.

El autor teatral 
Alonso de 
Santos, en 
Albacete

(Pág. 12)
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La pirámide

Un voto^ un piso
FERNANDO ONEGA

rancisco Vázquez, alcalde de La 
Coruña, ha tenido una idea 
genial: sugirió la promoción de 

cuatrocientas mil viviendas, a cien mil 
por año, a un bajo interés, que, no 
superaría nunca el once por ciento. 
Aunque la iniciativa no es nueva, ha 
sido acogida con entusiasmo por los 
dirigentes socialistas, y fue incorporada 
su programa electoral. El “gancho” 
popular es evidente. Ya no se trata 
de lamentar la carestía de la vivienda, 
sino de ofrecer soluciones, aunque 
parezcan utópicas. Como complemen- 
tq, el PSOE recomienda ahora la dero
gación del “decreto Boyer” sobre alqui- : 
Icres. Ambas medidas están llamadas 
a intentar resolver uno de los pro
blemas más angustiosos de millares de 
.ciudadanos. Lo que sucede es que asus
ta el tufo electoralista de iniciativas 
de este tipo. Ese tufo no es denunciado 
solamente por los partidos de oposi
ción, como parece obligado, sino por 
un socialista tan notable como es Nico
lás Redondo. La gente, a su vez, se 
pregunta cómo es posible que se hayan 
hecho oído.s sordos durante años a las 

■ peticiones de derogar el decreto Boyer, 
y ahora se vea tan recomendable; o 
cómo , se permitió la más febril espe
culación en el mercado de pisos y terre
nos durante varios años, y ahora se 
admita esta política de choque. No se 
encuentra otra explicación que la 
urgente necesidad de recuperar el voto 
urbano, que es quien más sufre los 
problemas de Vivienda. Expresadas esas 
sospechas, se plantean unas dudas 
todavía mayores. ¿Es el marco de una.s 
elecciones municipales el adecuado 
para hablar de una derogación que 
sólo compete al Gobierno de la Nación 
y a su Consejo de Ministros? Mi opi
nión personal es que la iniciativa puede 
crear un movimiento de simpatía hacia 
el partido gobernante; pero plantearía 
en el ámbito de las elecciones locales 
es confundir el terreno del debate. .Se 
quiere presentar estos comicios como 
si fuésemos a elegir al gobierno nacio
nal, no ayuntamientos. Y, si éso es 
así. ¿por qué apartar de las discusiones 
pública.s asuntos también de primer 
orden como el aborto, el Servicio Mili
tar o la inseguridad ciudadana? Las 
competencias de los ayuntamientos y 
comunidadc.s autónomas son tan “pe
queñas” en estos asuntos como en la 
derogación de un decreto. La segunda 
es más práctica: ¿quién financia esos 
intereses bajos? La Banca, no. El pre
sidente de la patronal bancaria.

1
JL

1 I

'3
' '?

El presidente de la patronal bancaria, José Luis Leal, ha 
dicho ayer que los bancos no van a establecer una linea 
de crédito especial. En consecuencia, habría que acudir 
a la subvención oficial. Y aquí empezarían los agravios 
comparativos

José Luis Leal, ha dicho ayer que los 
bancos no van a establecer una. línea 
de crédito especial. En consecuencia, 
habría que acudir a la subvención ofi
cial. Y aquí empezarían los agravios 
comparativos. ¿Por qué créditos bara
tos para este tipo de vivienda, y no 
pai íi todo aquel ciudadano que lo nece
site? La tercera es el mecanismo de 
acceso a las vivendas prometidas. ¿Có
mo se hará? ¿De acuerdo con la ideo
logía. o por baremos económicos? ¿En 
municipios que hayan votado

mayoritariamente socialistas, o^ e 
todos los municipios españoles, 
estas últimas preguntas no respon 
todavía el partido socialista.
embargo, cuestiones muy J 
tratándose como se trata de ‘'^'^P‘ 
el voto”. Ya que estarnos ante 
iniciativa de partido, al 
convendría saber si se quedaran ^^ 
del maná los ayuntamientos de 
chas 0 de Izquierda Unida. Senae 
do en tal mercado, que ya hay 
saber si un voto vale un piso.

MoTA PlSCt
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A benefício propio
EDUARPg CANTOS

H
ace tan sólo unas fechas 
que se celebró una 
Gala de Moda a cargo 

de la firma Matías Montero, 
cuya pretensión era la de incre
mentar la economía de la Junta 
Provincial’ de la Lucha contra 
el Cáncer para, de esa forma, 
el fin que se persigue de ayudar 
3 las personas que padecen la 
enfermedad, alcance mayores 
niveles técnicos y asistenciales. 
El marco en donde tuvo lugar 
el acontecimiento, fue el de los 
alones de la Sociedad Tiro de 
Pichón,

En la organización de dicha 
Eala hubo una cierta falta de 
coordinación. A la Junta Pro- 
'mcial parece que todo le vino 
Opuesto desde Madrid. Por 
c^o, además de sus invitaciones, 

llevaban marcada una 
terminada cantidad en con- 
opto de donativo, circularon 
cas paralelas que procedían 

os otros colaboradores. Es 
oír, de Matías Montero y la 

repostería del Tiro de 
i ‘ ^.^^‘ ocurrió. Fue tanta 
Í público, que al 

habilitar un 

a j 1 ^^lon sm pasarela, 
^decuaí’^^^'”’ ^“^ la 

contemplación de 
tero M^e Matías Mon-

^'^ Moe entienden 
losos fueron muy vis- 

desarrollo del 
empeñó" aficionado se 
mo a -^^ oestarle protagonis- 

lo tenía, 
se lo r^ Contra el Cáncer. Y 
''^^ontern°i'^^^^ ‘‘ *Jeín Matías 
Soria v n ciada su cate- 

nos hubie- 
^'cn, si no fue- 

’’^Po1qV|/*’ consciente del 
*" esa concrí^^'‘ desempeñar 
eeder e'ta ocasión, debió 
'''‘^cia insfh^’^- ‘‘ ^‘‘" huma
nidad en La incomo- 
'eootor afP^^e^aie. Por eso el 
I'éndosp n’^’^’^ado, quizás cre- 
^ieión estaba en una exhi- 
'i^ion lo ^^.^^^1, dijo que a 
''eaa el J^'^’^^a se le devol- 
^' Pobre n^^^^ ^‘^ 'a entrada.

C) cayó en la cuenta

Yo no voy a quitar 
ni un sólo adjetivo 
de Jos que empleé 
para resaltar la 
personalidad 
profesional del 
modisto Matías 
Montero. Ni 
tampoco nada que 
pueda poner en 
evidencia su 
indudable 
albáceteñismo. Lo 
que no impide que 
dude de su altruismo 

de que allí no habían entradas. 
Que el público asistente al des
file, lo hacía en calidad de “co
laboradores”, aunque fueran 
momentáneos, de la Junta Pro
vincial, llevando en el bolsillo 
la correspondiente invitación 
que les costó un donativo. El 
que sea.

Cero en altruismo

Yo no voy a quitar ni un 
sólo adjetivo de los que empleé 
para resaltar la personalidad 
profesional del modisto Matías 
Montero. Ni tampoco nada que 
pueda poner en evidencia su 
indudable, albaceteñismo. Lo 
que no impide que dude de su 
altruismo; de su solidaridad con 
la causa que caracteriza la obra 
benéfica de la Lucha contra el 
Cáncer. Esto le ha permitido 
“recaudar", en beneficio propio, 
creo que unas seiscientas mil 
pesetas. Quizás el importe de 
unos gastos que él debió cono
cer desde el principio, y en el 
momento de ofrecer el desfile 
a quien en Albacete preside la 
Junta, y de esa forma evitar la 
“bancarrota” que nos aseguran 
que en ese sentido hay. Porque, 

ya se sabe, un beneficio parece 
que no es tal, si en la bolsa 
de lo recaudado no mete la 
mano todo el mundo para lle
varse hasta el último clavo.

En la ocasión a que nos esta
mos refiriendo la repostería de 
la Sociedad Tiro de Pichón tam
poco estuvo a la altura de las 
circunstancias. Ella no debió 
intentar ser protagonista de 
nada que no fuera dar un ade
cuado servicio. Que no dio en 
ninguno de los aspectos, y en 
cambio sí que ayudó a que la 
apoteósis de la confusión se 
adueñara de la situación.

25.000 pts. por un arreglo

Creo que merece la pena des
tacar la buena colaboración del 
Ayuntamiento de la capital. La 
instalación de la pasarela corrió 
a su cargo. Y la de los grupos 
actuantes, que hicieron las deli
cias del público asistente, que 
aunque mucho tuvo que per
manecer de pie porque los orga
nizadores -que no la Junta 
Directiva de la Lucha Contra 
el Cáncer de Albacete- fallaron, 
lo hicieron con la dignidad y 
la resignación propia del que 
sabe que su donativo sirve para 
algo más que para ver pasar 
una falda plisada. Eso sí, per
fectamente-contorneada.

Un detalle. La señora agra
ciada en el sorteo que se cele
bró en la referida velada, y cuyo 
regalo era un modelo del 
modisto que hizo el pase, al 
probárselo y ver que le estaba 
ancho, intentó que Matías Mon
tero se lo arreglara. Lo que sin 
duda alguna hubiera podido 
hacer. Pero al módico precio 
de 25.()()() pesetas. Que es lo 
que Matías le pidió por meterle 
al bajo y alguna.s costuras.

En fin, si todo e.s como está 
referido -y las fuentes no nos 
ofrecen ningún género de 
dudas-, lo que Matías Montero 
hizo, fue organizarse un pase 
de modelos sin que le costara 
ni un duro, ya que corrió a car
go de “La Luchíi Contra el Cán
cer". Que e.s la que ahora, está 
roja de vergüenza por el triste 
y mercantilizado desenlace.

Hi Hoy, en estos momentos -_--

EI último recado de 
Pascual B. Molina

LUIS PARREÑO

P
ascual, Pascual ¿dónde 
llevaste tu último 
recado? ¿A quien 

comprometiste para que me 
haya llovido del cielo el 
“Premio Graciano Atienza” 
que te dedicaba, en estas 
columnas, con el dolor de 
tu ausencia, que nos pesa 
cada día más, desde hace 
casi un año?

Mira, en “Aguasol”, con 
motivo de la entrega del pre
mio literario, te echamos en 
falta. Tú siempre fuiste para 
estos actos, y para otros 
muchos donde campeara la 
amistad y el verso, una voz 
puntual que siempre nos des
cubría acentos nuevos, con 
la humana resignación de 
cómo un alma impecable de 
bondades, con la fuerza que 
tiene, no podía renunciar a 
la ayuda de dos muletas de 
madera, para.^ sostener el 
cuerpo. Durante- un minuto 
— ¿cuánto tiempo es allí, 
donde ahora estás, y qué tipo 
de relojes marcan las horas 
de cada uno?— te estuvimos 
recordando, co_n nuestra 
pobre oración y te hicimos 
un encargo, un recado más 
para que lo traslades “a 
quien corresponda”: Que te 
permitan que sigas velando 
por la felicidad de los tuyos 
y de tus muchísimos amigos, 
a los que debes recordar que 
ser poeta es algo importante 
y que, suponemos, es una 
buena acreditación en el 
momento en que tengamos 
que abrir las maleta.s para 
la inspección en la última 
aduana.

Me has colocado, Pascual, 
en la lista de los mejores, 
muchos de los cualc.s nos fal
tan como Antonio Andújar, 
como Francisco del Campo, 
como José S. Serna, como 
el Padre Fuentes, como 
Enrique Soriano Marcos, 
como Antonio Molina, como 
Ernesto Martínez Tébar...Y 
me das la oportunidad de 
estrenar el título*de ’’gracia- 
no” junto con Ramón Bello 
Bañón y su hijo Ramoncín 
— un diminutivo para mí 
entrañable, recordando que 
ganó el premio cuando era 
un crío—; con José María 
Blanc Garrido, con Domingo 
llenares, con Juan Ramírez

ií -y
.

Pasaron lista en el “Refugio”, y no estabas, Pascual. ¿O si?

Me has puesto en 
la lista de los 
mejores, aunque 
ésos, por desgracia, 
son los que ya no 
están con nosotros

de Lucas, con Tita Martínez, 
con Isabel Montejano, con 
Rodrigo Rubio, con Sebas
tián Moreno —que vuela 
alto en el periodismo nacio
nal- con Antonio Millán, 
con Andrés Gómez Flores, 
con Pepe Sánchez de la 
Rosa, que es el más reciente, 
y algunos más que se me 
escapan en el repaso que 
hago con prisa y de memo
ria, pero que están cerca en 
mi afecto y amistad de siem
pre, si bien, ahora, más 
entrañables al unimos esa 
cita a perpetuidad que ins
tituyó aquella gran dama, 
María Gullón, cuando hon
rando a su esposo nos honró 
a todos cuantos nos dedica
mos a la profesión perio
dística.

¿Cómo te tengo que 
pagar, Pascual, este recado 
que me ha llenado de satis
facción profunda, como la 
mayor alegría de mi ya larga 
tarea, cuyos principios los 
veo allá al fondo muy lejano, 
cori nostalgia pero como la 
convicción de que no equi
voqué el camino? ¿Con qué 
moneda podemos pagarte 
los que hemos aprendido, 
ahora, que hacer recados no 
es cosa de niños, sino de per
sonas como tú que hacen de 
su vida un servicio?

Has demostrado que hasta 
el cielo se pueden llevar los 
recados. Sólo es cuestión de 
fe ¿verdad, Pascual? Hace 
falta creer, tener confianza 
e ilusión; recoger los recados 
— todos, de alguna manera 
somos recaderos— de la 
gente de buena voluntad y 
depositarios en su destino. 
Y saber, como también lo 
has demostrado, que se pue
de andar hermosos caminos, 
moviéndosc con muletas...

Pascual, no sé decirte más; 
no sé si estoy llorando...
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Arcalaus el encantador

Alberti en La Habana
RAMON BELLO SERRANO

EI retorno de Hermes

Nuestra Universidad
JUAN BRAVO CASTILLO

Del exilio volvieron 
muchos escritores de 
fama, pero sólo Alberti 
conectó de nuevo, con 
esa fuerza innata del 
lenguaje, sabedor del 
secreto ultimísimo del 
idioma, de ese pellizcar 
el vocablo y hacerlo, 
instantáneamente, 
falicidad

afael Alberti acaba de 
recibir la máxima con
decoración de la 

Revolución cubana. Alberti, el 
má.s joven de los poetas jóve
nes, que así lo definía preci
samente Francisco Umbral, 
sostiene un enervamiento dig
no de su iderario público, man
tiene la bonanza del comunis
mo, pese a los errores de su 
aplicación práctica, y vierte en 
el régimen cubano una año
ranza de los hccho.s de Mon
eada y de la llegada de Fidel 
a La Habana.

El cronista no conoce La 
Habana. Quiero decir que no 
la conoce físicamente aunque 
sí por medio de la re-lectura 
de esa novela excelentísima 
que Cabrera Infante publicó 
para contarno.s su noche. Lo 
mismo ocurrió con Bruselas 
pero con una diferencia: sí la 
conocí ii la forma viajera, pero 
vi lo mismo que Cabrera decía 
en un pequeño artículo.

Hubiera sido de mayor lógi
ca quedarme aquí y seguir 
leyendo a Cabrera.

A Rafael Alberti tampoco le 
conozco. He de decir, sin 
embargo, que gracias a la amis
tad profundísima con Juan 
Bravo y José Manuel Martínez 
Cano, pude conocerlos a todos, 
que por aquí pasaron desde 
Cela a Rafael. Algunas veces 
me parece un ejercicio baro- 
jiano. pero es sentimiento real. 
A los autores prcoileclos hay 
que conocerlos en su propia 
casa, solicitando hora y des
pachando con tranquilidad, con 
tranquilidad literaria. Recuer
do el mazazo de Donoso en 
Murcia, en cómo se volatizó 
una admiración al instante.

Muñoz Molina escribía hace 
poco paiíi "El País" un artículo 
cinemtográfico, en el que des
cribía el terror a visionar peli- 
culas 
fuera 
nara 
ción.

queridas de antaño, no 
que la mitomanía culmi- 
en profundísima decep- 
Molina tenía razón: se 

destruía el instante mágico del 
abrazo viejo, destruyéndose 
-también- el abrazo mismo, el 
mito. Paradójicamente Antonio 
Muñoz Molina ha debido sufrir 
en propia carne el fiasco de 
la adaptación cinematográfica 
de "El invierno en Lisboa", 
donde el jazz y el amor tor
mentoso han quedado reduci
dos a pura caricatura.

La condecoración ¿i Rafael 
Alberti, su profesión de fe 
revolucionaria en la Cuba de 
Fidel, su negativa (dulce nega

tiva) a los errores del comu
nismo en el Este, no resta -des
de luego- ni un ápice a su lite
ratura, excelsa literatura. Los 
posicionamientos políticos del 
arte son harto distintos a los 
profesionalizados, también a 
los de los iluminados, pero en 
la poética se hacen todavía más 
personalísimos.

Con Alberti me ocurrió lo 
mismo que con Aleikandre, 
que la aproximación definitiva 
al verso devino de la prosa. 
Aleixandre, tan acaramelado 
en prosa, tuvo la suerte de dis
poner de José Luis Cano que, 
con el distanciamiento suficien
te, pudo plasmar toda la sen
sibilidad de Vicente en "Los 
cuadernos de Velintonia”. 
Alberti ha dejado sus memorias 
y de propio puño -“La arbo
leda perdida”- en un extraor
dinario y vivísimo lenguaje.

Del exilio volvieron muchos 
escritores de fama, pero sólo 
Alberti conectó de nuevo, con 
esa fuerza innata del lenguaje, 
sabedor del secreto ultimísimo 
del idioma, de ese pellizcar el 
vocablo y hacerlo, instantánea- 
mente, felicidad. Rafael Alberti 
se vino para España no sólo 
con su obra importantísima e 
imperecedera, se vino también 
celebrando la creación, con una 
locura multicolor del adjetivo.

Abro al azar sus páginas... 
“No sé donde me encuentro. 
Los sonidos se han amortigua
do. Tal vea me halle hundido 
en los horizontes verticales, o 
abisales, en donde habitan, 
inmóviles, los grandes peces 
ciegos, la flora misteriosa de 
las hondas profundidades mari
nas. Hacia lo alto, han desa
parecido las estrellas de los 
más bellos nombres: Altair, 
Aldebarán, Antaro, Sirio, Artu
ro... En verdad que no sé don
de me hallo. Podría tal vez 
nadar, lanzarme a los espacios, 
pero no escucharía ni vería el 
rumor de mis brazos abrién
dose camino".

Alberti en L¿í Habana. 
¡Cuánta literatura ha vivido 
uno de Rafael Alberti, cuántos 
instantes de magia, cuántos 
desvelos agridulces convertidos 
en sueño facilísimo, dominado 
por un trazo, por un giro, por 
narrar de una manera!

Algo le habrá dicho a Fidel 
de la perestroika y del exilio 
impuesto por el guerracivilis- 
mo. Pero también le hablaría 
de poesía y de adjetivos, de 
la literatura deslizándose en los 
años.

Y eso. seguro, hubiera mere
cido la pena escucharlo.

¿Quién le pide 
opinión a las partes 
directamente 
implicadas? La 
Universidad no es 
una simple cuestión 
electoralista, un 
asunto de votos, es 
nuestro porvenir, el 
de todos, y ahí sólo 
vale un pacto común

i

on la puesta en marcha
Social el pasado día 12

del Consejo 
de abril en

un acto solemne celebrado en la Facul
tad de Derecho presidido por D. José Bono 
y que contó con la presencia del Ministro de 
Educación, ser cierra un ciclo decisivo -a falta, 
desde luego, de algunos flecos- de nuestra 
recién nacida Universidad. En tan sólo seis 
años, ahí está la realidad, floreciente y pujante, 
con casi 17.000 alumnos y 852 profesores que 
la avalan. Algo de lo que todos, absolutamente 
todos, podemos sentimos satisfechos y orgu
llosos, sobre todo porque, tal y como se dijo 
en tal acto, ni lo.s más optimistas en el Minis
terio podían suponer que sobrepasáramos la

que cuenta con mil quinientos alumnos menos 
que Albacete, dispone de catorce carreras-cin
co de carácter superior-

Por su parte, el campus de Cuenca, con 
sus 2.000 alumnos, dispone de siete centros, 
y el de Toledo, con 4.500 alumnos, tan sólo 
ocho centros. Albacete -por lo que se refiere 
al número de profesores- ha pasado en seis 
años de 145 a 258 docentes universitarios, Ciu- 
dad" Real de 138 a 291, Cuenca de 69 a 113, 
y Toledo de 50 a 180.

prodigiosa cifra de 6.000 alumnos.
Ahora bien, congratularse -como muy 

dijo el Rector- no quiere decir en ningún 
conformarse.

Las cifras son demasiado elocuentes, y

bien 
caso

esas
cifras muestran a las claras que todo avanza 
a demasiada velocidad y que, una vez más, 
hemos tenido que coger el tren en marcha, 
improvisando a menudo y enfrentándonos apre
suradamente a problemas que debían haber 
sido previstos con mucha mayor antelación. 
Esos problemas están ahí, candentes, latentes, 
y exigen ser sacados a la luz para que cada 
cual, desde su estamento social, correspondien
te, aporte soluciones, porque la Universidad 
es asunto común, cosa de todos.

¿Qué conclusiones podemos extraer de lo 
hasta ahora andado? Dos fundamentales, desde 
luego. La primera, y esencial, es que la dis
persión extraordinaria de los centros se está 
convirtiendo en el enemigo número uno, con 
lo que ello conlleva de gastos, de riesgos, de 
pérdida de tiempo y de falta de comunicación 
y entendimiento. La segunda, indudablementc, 
es la escasa movilidad estudiantil entre pro
vincias dentro de la región, en efecto, los alum
nos, antes de desplazarse a una ciudad que 
dista 200 kilómetros de promedio y que apenas 
cuenta con infraestructura estudiantil para estu
diar una carrera hipotética, prefieren confor
marse con lo que su propia urbe les ofrece, 
por escasa que sea la gama de oportunidades, 
lo cual acarreará en breve plazo problemas 
de saturación. Además, en caso de decidirse 
a realizar sus estudios fuera -o bien porque 
pretenda estudiar algo que esta Universidad 
no le ofrece o porque considere que otras 
universidades le ofrecen mayores garantías- a 
menudo, es cosa sabida, optan por universi
dades más próximas a sus lugares de proce
dencia -ya sea Madrid,, cuatro o cinco mil 
alumnos dispersos que cada año abandonan 
nuestra región.

Ahora bien, dejando estos parámetro.s bási
cos, y accrcándonos más a la oferta por pro
vincias, vemos -según los últimos datos apor
tados por la propia Universidad- que Albacete, 
que aporta un tercio de la población estudiantil 
de los cuatro campus, tan sólo cuenta con 
nueve centros -dos tan sólo superiores: Dere
cho y Económicas-; mientras que Ciudad Real,

Basta, pues, repasar someramente dichas 
cifras para constantar que el espectacular cre
cimiento del que hablaba D. Javier Solana no 
tiene nada de armónico, sino que la balanza 
se ha ido inclinando paulatinamente de forma 
un tanto caprichosa y ño siempre de un modo 
excesivamente equitativo, lo cual resulta hasta 
cierto punto comprensible si tenemos en cuenta 
la carga política que soporta esta Universidad 
desde el instante de su nacimiento. Cada pro
vincia tira de un lado esperando mitigar sus 
problemas estructurales en base a las posibles 
facultades obtenidas, supeditando a menudo 
el interés de la propia universidad y el éxito 
del propio centro en función de un prctigio
que no e.s tal.

Lo.s centros tienen que estar allí donde mayor 
demanda exista. La montaña rara vez viene 
hacia Alá. De cualquier modo, ¡qué lejos aque
lla ¡dea del campus único en un entorno apa
cible donde el estudiante hallara la sublime 
motivación que exige cualquier carrera!

a^
M

Social |
• Es probable que ahora el Consejo 
realice un estudio en profundidad y trate 
modo absolutamente independiente, desde lúe 
go, tal y como afirmó D. Fernando Nov^ 
de ampliar la oferta con dinamismo y abso u a 
equidad después de analizar metieulosamen e 
los dato.s exactos de lo hasta ahora realiza o^ 
Porque ya surgen aquí y allá voces redentora 
exigiendo soluciones adecuadas a los ^'^^E?.. 
Una vez más habrá que enderezar el ar 01 
ya crecidito. ¿Dos campus como pide 
Unida? ¿Una universidad para Albacete co 
proclama el Partido Popular? ¿Seguir le P' 
opinión a las partes directamente *^P, i^^-. 
La Universidad no es una simple cuestión e 
toralista, un asunto de votos, e.s nuestro p 
venir, el de todos, y ahí sólo vale un P 

común.
El porvenir comienza con una P*^"‘\%er- 

acordc, con un alto grad de solidarida ^^^ 
provincial -que no la hay en absoluto- 
mucho más dinero. Pensemos que ^^ ^|^ 
lía-León cuenta con tres universidades. ^^ 
sica de Salamanca, la de Valladolid y 
León -sin contar con los centros ^® jj3go, 
La región gallega con tres: la de ^¡^^ 
la de La Coruña y la recién creada 
Y así sucesivamente, en los últimos j., 
hemos crecido más que ninguna ‘¿qué 
D. Javier Solana-. Y uno se preguu > ^.^^ 
habría sido de nosotros si no bu le 

así?

Si C.D.2022
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La historia de nunca acabar ^^^b

Muy pronto anunció el alcalde que “el Teatro Circo pasa a ser del pueblo de Albacete”.

M
.

1

I

Un momento del acto de ocupación material del Teatro, el 29 de octubre de 1989.

El alcalde aseguró que es una situación a debatir con el resto de los grupos poIÍLÍcos y con la Corporación entrante

El Ayuntamiento podría abandonar la idea de 
seguir con la expropiación del Teatro Circo

Proseguirían las actuaciones de rehabilitación que correrían a cargo de la propiedad y si no de la Corporación, de forma subsidiaria

^Ayuntamiento podría abandonar su idea de continuar 
mu la expropiación del Teatro Circo, por encontrar des- 
^mpesado el precio que tiene que pagar, al estar obligado, 
MIW recogíamos ayer, a hacerse con la propiedad de 
te viviendas, que supondrá no menos de 80 millones.

_____________Eva CAÑAS

LA TRIBUNA adelantó en 
su edición de ayer la valoración 
económica que los técnicos 
muiiicipales han hecho, en una 
cuantía que no será menor a 
los 80 millones de pesetas, sobre 
las ocho viviendas y dos locales 
comerciales que se ubican en 
el inmueble del Teatro Circo, 
Ioda vez que el Ayuntamiento 
■como también es conocido- 
está obligado por una sentencia 
•leí Tribunal Superior de Jus- 
Iicia a expropiar no sólo la sala 
Icairal, sino todo el inmueble, 
l® 90c el mismo es una pro
piedad indivisible. Valoración 
Whoy se presenta a la comi
lón de Urbanismo, según reco- 

el orden del día de la 
ceunión.

I^e esta forma, y siempre y 
•^undo el coste de las viviendas 
í los locales no excediera de 
"''floración hecha por los téc- 
''’^ (situación que podría 

si los propietarios no 
^^ acuerdo con esa can- 

W y el Tribunal de Justipre- 
''jara, en último caso, un 

^o mayor a los 80 millones 
pesetas), el Ayuntamiento 

propietario del ^"oble en su totalidad no por 
las''^^ ^^ ^^^^ millones de pese- 
1a ^^^ la expropiación de 
Ja teatral ya se fijó en-120 

de peinas.

’^^’^^i^ad, como es evi- 

hicier ^^^ la Corporación 
’’eliabilitar no el 

el le t exclusivamente 'ión ? *'^’ y ^^^^ ®” alguna oca-. 
‘'ónd ? '^®^‘''o de la ocupa- 

^ala teatral, en octu- 
3do ^^^1 ^1 alcalde ha bara
tes cantidad de 700 millo- 

Sin P^^^^^'^-
^rnbargo, todo apunta a 

que en el Ayuntamiento las 
posiciones no están tan clara.s 
en cuanto a continuar con el 
expediente de expropiar del 
inmueble de la calle Isaac Peral, 
con independencia de que hoy 
la comisión de Urbanismo 
entienda de la última valoración 
de los técnicos, actuación que 
se lleva a cabo a raíz de esa 
esa sentencia del Tribunal 
Superior de Justicia y porque 
la Sala de lo Contencioso-Ad- 
ministrativo está urgiendo a la 
presentación de la misma a los 
propietarios.

Así, el alcalde manifestó ayer 
a LA TRIBUNA, a! ser cues
tionado por la disposición del 
Ayuntamiento a pagar, en prin
cipio, esos 80 millones de pese
tas por las viviendas y locales, 
que “también el Ayuntamiento 
podría dejar de estar interesado 
en la expropiación del inmue
ble, es decir del Teatro Circo", 
aunque matizó que “es untt 
cuestión que debe decidirse de 
forma minuciosa y no sólo por 
el equipo de gobierno, sino por 
todos lo.s grupo.s municipales, 
incluso por lo.s integrante.s de 
la Corporación entrante".

Amortizar el crédito

El alcalde justificó esa 
opción, argumentando que ■‘con 
el dinero que hay que pagar 
por la expropición, además de 
la inversión en la rehabilitación 
del Teatro, el Ayuntamiento 
podría emplear esos medios 
económicos para construir una 
nueva sala, no con el sabor del 
Teatro Circo, pero sin duda con 
más capacidad y en una zona 
con bueno.s aparcamientos".

José Jerez también se apre
suró a explicar que ia posible 
suspensión del expediente de 
expropiación no supondría el

El Teatro dispone de un patio de 516 butacas, 14 palcos y un escenario de 168 metros cuadrados.

Íosé Jerez: “Coifel dinero que hay que pagar 
^or la expropición, además de la inversión 
en la rehabilitación del Teatro, el Ayunta
miento podría emplear esos medios econó
micos para construir una nueva sala”

abandono de las actuaciones 
necesarios en cuanto a la cata
logación y protección del edi
ficio. Si esto fuera así, el Ayun
tamiento esleí capacitado para 
obligar a la propiedad a la con
servación del inmueble y a 
invertir en kt restauración del 
mismo, “y si no lo hiciera, sería 
asumido por el Ayuntamiento 
de forma subsidiaria".

Por el momento, el Ayun
tamiento ademá.s de trabajo y 
tiempo de sus técnicos, tiene 
empledados en este expediente 
120 millones de pesetas, justi
precio fijado por la expropia

ción de la sala teatral. Una can
tidad durante un tiempo con
signada en la Caja de Depósitos 
de Hacienda, pero que tras la 
nueva sentencia, fue retirada a 
una de las cuentas municipales, 
“con el fin -según fuentes muni
cipales- de que al menos no.s 
diera intereses".

Unos intereses que no serán 
tan altos como los que el Ayun
tamiento tiene que pagar al 
Banco de Crédito Local, con 
el qué contrató el préstamo de 
los 120 millones de pesetas y 
que para su amortización paga 
un mínimo del UC^._______

De 60 a 500 
millones

Las gestiones con los 
propietarios para que el 
Teatro Circo pasara a ser 
propiedad municipal se 
iniciaron en 1987. En los 
primero,s momentos, el 
Ayuntamiento ofreció a la 
propiedad una cuantía 
entre los 50 y los 60 millo
nes de pesetas, según 
valoracione.s de lo.s técni
cos, mientras que los due
ños de la sala teatral 
reclamaban de las arcas 
municipales un coste cer
cano a los 500 millones 
de pesetas. Ante la falta 
de acuerdo, se decidió la 
expropiación en el Pleno 
del 30 de abril de ese mis
mo año.
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Los candidatos dei PSOE aseguran que las encuestas les otorgan un diputado más que en la presente legislatura. JESUS MORENO

Sobre su designación como presidente de las Cortes, el alcalde dijo que “yo sólo estoy en el bombo”

José Jerez piensa que el PSOE logrará 
7 diputados en los comicios regionales
La lista albaceteña arroja el mayor índice de presencia femenina en el PSOE de Castilla-La Mancha

El alcalde de Albacete y cabeza de lista por el PSOE 
a las Cortes Autonómicas, José Jerez, aseguró ayer 
que la aspiración de este partido, en virtud de las 
expectativas de voto, consiste en obtener siete diputados 
por esta provincia, uno más que en la actual legislatura.

F. GANUZA

Las previsiones optimistas 
de los socialistas se fundamen
tan, a juicio de Jerez, en un 
análisis realista del ambiente 
preelectoral y en función dé 
las tendencias que se vislum
bran a través de Ias encuestas 
de opinión, cuyos resultados 
parecen confirmar un afian
zamiento de posiciones, con 
variaciones al alza.

El edil albaceteño, que 
efectuó estas declaraciones 
durante la inscripción oficial 
de la candidatura regional del 
PSOE ante la Junta Electoral

Provincial, admitió que su par
tido sufre un ligero descenso 
en los comicios municipales 
con respecto a las convoca
torias generales, pero acapara 
un porcentaje superior cuando 
se trata de renovar los escaños 
del Parlamento toledano.

Sobre su condición de aspi
rante a ocupar la presidencia 
de la Cámara Territorial, 
Jerez no quiso hacer especu
laciones, limitándose a señalar 
que el nombramiento se efec
túa una vez elegidos los 47 
diputados que configuran el 
Pleno “y sólo.puedo decir que 
estoy en el bombo”.

Por su parte, el edil alba
ceteño y número seis de la 
candidatura socialista, Alfonso 
Calera, aseguró que el PSOE 
ya tiene prácticamente cerra
das las listas de los 86 muni
cipios de la provincia, además 
de la correspondiente a la 
entidad local de Aguas Nue
vas. Sin embargo, puntualizó 
que en algunas poblaciones, 
como Madrigueras, Liétor o 
La Roda, la presentación ofi
cial está sufriendo cierto retra
so debido a cuestiones mera
mente administrativas que se 
sintetizan en la falta de la 
documentación requerida.

También indicó que la Jun
ta Electoral instalada en la 
Audiencia deberá registrar las 
lista.s de unas cuarenta loca
lidades (prácticamente el 5ü% 
del total), que pertenecen a 
las comarcas ele Albacete y La

Manchuela. La candidatura 
autonómica, cuyo depósito 
corrió a cargo de Bernardo 
Sánchez en representación del 
PSOE, está integrada por José 
Jerez, Siro Torres, Jesús Ale
mán, María Castellanos, 
Rafael López Cabezuelo, 
Alfonso Calera, José Tomás, 
María Luscinda Carreres, 
Jesús Charco y Pilar Nohales.

El promedio regional de 
mujeres en las listas del PSOE 
asciende al 27,42% del total 
de candidatos, siendo la cir
cunscripción de Albacete la 
que registra mayor presencia 
femenina, con un 30%. El 
actual presidente de las Cor
tes, Martínez Cenzano, enca
beza la lista por Cuenca, 
mientras el vicepte. de la 
Cámara, Rafael López Cabe
zuelo, ocupa el quinto puesto 
en la candidatura de Albacete.

E. Sánchez actuará como secante 
del presidente de la Diputación

F. G.

Fuentes próximas al PSOE 
indicaron que el descarte del 
albaceteño F. López Carrasco 
para el puesto de vicepresidente 
del Gobierno afianza en este 
cargo a su actual titular, José 
María Barreda, quien se vería 
así recompensado por haber 
acallado la voz disconforme de 
Miguel Angel Martínez.

Sin embargo. Barreda tiene 
en Juan Pedro Hernández M0I- 
tó, secretario general del 
PSCM, su más directo compe

tidor, al figurar en su relación 
particular de “méritos” el hecho 
de haber eclipsado a la corrien
te crítica liderada por Jesús 
Fuentes, el que fuera primer 
presidente regional de Casti
lla-La Mancha, y de haber barri
do por compleu. á lo.s “fuen- 
tistas" de las listas electorales.

Por otra parte, la presencia 
del -secretario de Organización 
regional, Eugenio Sánchez, en 
el puesto número dos al Ayun
tamiento de Albacete ha sido 
interpretada como “una acción 
de secante” para aplacar el

enérgico carácter del presidente 
de la Diputación, Juan Fran
cisco Férnandez, que e.s el único 
dirigente socialista de Albacete 
capaz de “plantarle cara” a José 
Bono y que fue apartado de 
las Cortes Regionales tras pro
vocar frecuentes discusiones 
con varios consejeros.

Además, Eugenio Sánchez 
tiene la ingrata labor de mediar 
con discreción y en la sombra 
en los posibles conflictos que 
surjan por la.s tirantes relaciones 
de sucesión que mantienen 
Barreda y Hernández Moltó.

r>

E. .Sánchez, un “bulldozer” del PSOE.

Fernando López Carrasco. ti
II

El consejero de 5
Presidencia, A. ’
Alonso, opta a *
la presidencia *
de las Cortes >

F. GANUZ.4

Las disputas que preceden a 
una contienda electoral no sólo 
sacuden a los partidos que 
reclaman un mayor protagonis
mo desde los escaños de la opo-j 
sición, sino que también envuel
ven y quizás con mayor crudeza 
a la formación que ahora asume 
la responsabilidad de gobernar.

De hecho, las pretensiones 
del alcalde albaceteño, José 
Jerez, por ocupar la presidencia 
de las Cortes Regionales entran 
en colisión con idénticas ambi
ciones que albergan el dirigien
te de Puertollano, Ramón Espi
nosa, y el consejero de e 
Industria y Turismo, Jose Luis 
Ros, contrapeso de Irizar en 
Guadalajara^ quien aún optan 
do por dicho cargo tampoc 
descarta su designación com 
senador por Castilla-La a

Después de los 
mientos que tuvo durante la p 
mera legislatura • -^ 
con Francisco Javier , 
y la despedida de Jose 
Martínez Cenzano, 
didato a la Alcaldía de j 
una obsesión que 
jefe del Ejecutivo 
la búsqueda de un ^^^ 
confianza que sepa r 
los debates parlamenta •

Aún en el teo^ 
especulaciones, los
Alonso iw?»‘Xw*’* 
pronunciamientos la j^^^g 
José Bono, ya que, no 
es una persona cercan .j, ^^ 
salida y experto cor1 ^^ 
la Administración so ^^^^ jg 
cias a su gestión ai .jg^cia. 
la Consejería de ¡-alado

José Jerez llegara ^,ni- 
por su dilatado ro J g |a 
cipal y, aunque n ^jg. 
más alta representa‘ ^¡juigrá 
mentaría, tampoco ^^j.¡os 
por los pasillos de ‘ ugra- 
como un simple dip jg que 
jándose la posibriija^comi
se encargue de dtr S 
siones má.s prestigio -gro de

Por su parte, el ^óp^z
Agricultura, L'eman ^ge-
Círrasco, parece h^’Jgspue’ 
dado fuera de jn & |¡, vice* 
de apostar fuerte P pero 
presidencia del <^¿i, d^; 
su ausencia dt la ^^^^^ asp 
torales le invalida 
ranle a dicho puesto-
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falta de participación provocada por la mayoría del PSOE ha contagiado de apatía a la Diputación'’.

M. Andújar confía en que el PP obtenga
el cuarto diputado regional en Albacete

3

“La Iglesia tiene derecho a recomendar el voto para los partidos que se identifíquen con su doctrina^^

la concejala hellinera, Marísefa Andújar, acogió ayer 
con indisimulada satisfacción su designación en el núme- 
n cuatro de la candidatura popular a las Cortes Regio- 
oales y mostró su confianza en que el electorado deposite 
ea ella su confíanza, “aunque inicialmente no ocupe

un puesto de salida. Soy consciente de que tendré que 
batallar duro para obtener el acta de diputada, pero 
estoy convencida de que Albacete no será una excepción 
dentro de la tendencia general que pronostica una subi
da espectacular en la intención de voto hacia el PP”.

F. GANUZA

Marisefa Andújar desmin- 
lióque ambicionara un puesto 
más cercano ai cabeza de lista 
por Albacete, Lucrecio Serra
no, ni que reclamara mayor 
protagonismo en el proceso de 
confección de la candidatura, 
añadiendo que “mi intención 
es acatar disciplinadamente 
todas las decisiones adoptadas 
por los órganos de dirección, 
sobre todo cuando las consi
dero acertadas. Como persona 
vinculada al mundo de la polí
tica, no voy a ocultar que ten
go las lógicas aspiraciones per
sonales, pero antes que nada 
soy una militante a disposición 
del partido y a él me debo”.

La edil hellinera rehusó 
comentar las especulaciones 
surgidas en torno a su pro
clamación en un puesto de 
mayor relevancia, indicando 
después que dichos rumores 
se fundamentan más en cri
terios particulares de gentes 
bienintencionadas que en la 
conveniencia objetiva del PP 
y, además, señaló que en cual
quier caso deben prevalecer 
las opiniones mayoritarias en 
las comisiones electorales de 
Castilla-La Mancha y de la 
organización nacional.

Con respecto a las expec
tativas electorales de la for
mación conservadora en Alba- 
octe, Marisefa intuyó un avan
ce significativo en toda la pro- 
''mcia, al hilo de los prome
tedores augurios que vaticinan 
as encuestas de opinión para 
Presto del territorio nacional.

Desde su óptica, parece 
eonfirmarse la pérdida de 

simpatizantes del 
CE, desencantados con los 

resultados de la Administra
ción socialista, descenso que 
Po ría atenuarse pero no 
^nmendarse con la captación

Marisefa Andújar considera al presidente Bono como “un mal gestor”.

1

<1 

i’

del disperso voto centrista, 
cuyo mayor contingente 
podría recalar en las filas con
servadoras. Efectuado este 
análisis optimista y dentro de 
sus cálculos, para la entrevis
tada no sería descabellado 
pensar que el PSOE cederá 
su mayoría absoluta en 
muchos municipios albacete
ños en beneficio del PP.

En el supuesto de que salga 
elegida diputada por Albacete 
en el Parlamento Autonómi
co, la dirigente hellinera se 
comprometió a velar por los 
derechos que asisten a las 
mujeres castellano-manche
gas, “porque sigo pensando 
que sobre todo en política 
estamos muy relegadas, nos 
cuesta mucho que los hombres 
reconozcan nuestra valía y, 
dejando al margen los femi
nismos, sólo pido que nos 
dejen el espacio que merez
camos sin querer apartar a 
nadie de su sitio”.

Otros objetivos primordia
les de la aspirante a diputada 

se resumen en una atención 
pormenorizada al terreno de 
la enseñanza en Castilla-La 
Mancha, haciendo especial 
hincapié en la red de escuelas 
rurales “ahora descuidada por 
el poco interés del Gobierno”.

Como buena amante de su 
tierra, Andújar ha adquirido 
la promesa de defender todas 
las cuestiones que afecten al 
bienestar de la comarca de 
Hellín y, en particular, los 
asuntos relativos a la promo
ción turística de la zona, la 
mejora de la infraestructura 
hostelera y el incremento de 
las inversiones públicas que se 
destinen a la conservación de 
las carreteras o a la promoción 
del tejido industrial.

De su estancia de año y 
medio en la Diputación Pro
vincial, se lleva un recuerdo 
poco grato, “porque se trata 
de una institución que se ha 
contagiado de la apatía gene
ral, en buena parte debida a 
la inactividad que genera la 
mayoría absoluta del PSOE”.

Una cuestión 
de principios

La candidata popular 
se manifestó contraria a 
toda fórmula que lega
lice la interrumpción 
voluntaria del embarazo 
y, aunque recalcó que 
la polémica del aborto 
debe circunscribirse a la 
conciencia de los ciuda
danos, recordó que estas 
prácticas atentan contra 
el derecho inalienable a 
la vida y que, al menos 
para los católicos prac
ticantes, la doctrina de 
la Iglesia es norma de 
obligado cumplimiento.

Sobre la dura réplica 
de la Conferencia Epis
copal al proyecto socia
lista de ampliación del 
aborto, puntualizó que 
“los obispos opinan en 
el ejercicio de su magis
terio y, por la autoridad 
que les han conferido, 
están capacitados para 
aconsejar a los creyentes 
que voten por las opcio
nes que más se identi
fiquen con sus postula
dos religiosos. Ellos no 
han hablado del PP y, 
además, me consta que 
hay muchos católicos en 
el PSOE que hacen 
suyas esas recomenda
ciones”.

Por último, volvió a 
referirse a la nula par
ticipación que se otorga 
a los grupos de la opo
sición en la Diputación 
provincial, donde siguen 
sin aprobarse los presu
puestos y habiéndose 
celebrado un sólo Pleno 
en lo que va de año.

El MEC gastará 
3.700 millones 
en institutos y 
escuelas de la 
provincia

LT

Un total de 3.700 millones 
de pesetas gastará la Dirección 
Provincial de Educación en la 
provincia de Albacete en los 
años 1991 y 1992 en obras de 
construcción, mejora y remode
lación, señaló ayer a Efe el 
director provincial del MEC, 
José Antonio Almendros.

Almendros señaló que en 
Albacete capital están en eje
cución las obras de los institutos 
número 6 y 7, cuya inversión 
asciende a 1.140 millones de 
pesetas entre los dos. añadió 
que el Instituto número 6 alber
gará a 960 alumnos y las ins
talaciones del Cejitro de Edu
cación del Profesorado (CEP), 
mientras que el número 7, que 
incluirá la Escuela de Idiomas, 
contará con l.(X)0 alumnos.

En la provincia se encuentran 
en ejecución los institutos de 
Caudete y Tarazona, que pron
to entrarán en funcionamiento. 
Asimismo, se adjudicó hace un 
mes el Instituto de Yeste, que 
albergará a 200 alumnos y que 
cuenta con un presupuesto de 
200 millones de pesetas.

En Almansa se han invertido 
140 millones de pesetas para la 
construcción de un colegio de 
E.G.B., que contará con 250 
alumnos y existen proyectos 
para la ampliación en este año 
de los institutos de Bachillerato 
y Formación Profesional con un 
presupuesto de 120 millones de 
pesetas para cada uno. También 
están en obras los institutos de 
las localidades de Tobarra, 
Madrigueras y El Bonillo.

Almendros señaló que la 
escolarización en la provincia 
de Albacete es total entre los 
niños de 4 a 14 años, mientras 
que entre los 14 y los 16 es 
de un 70 por ciento y agregó 
que en los próximos años, con 
la aplicación de la LOGSE, se 
alcanzará el 100 por ciento.

El director provincial del 
MEC afirmó que en Albacete 
capital existen actualmente 
once centros de Enseñanzas 
Medias y aseguró que se tiene 
previsto que se creen seis más 
en los próximos años, uno de 
los cuales estará especializado 
en enseñanzas artísticas.

r Unidas
LWANA CONTRA EL HAMBRE

PUEDES CAMBIAR ESTAS CIFRAS!
L431 millones de personas no saben leer ni escribir. 

El 97,9% están en los países del Tercer Mundo

^f' Africa sólo el 40% de la población tiene acceso al agua potable.

^3da año mueren 15 millones de niños menores de 5 años.
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Modifícación del 
PGOU para 
construir chalets 
junto a 
“La Pulgosa”

. E. CAÑAS

La Federación de Asociaciones de Vecinos proponen Juntas de Distrito

Propuestas vecinales a los 
candidatos a la alcaldía

“Hécuba”, de 
Eurípides, la 
obra teatral de 
los Festivales de 
este año

Ningún candidato a la alcaldía apoya la creación de una emisora municipal Eva CAÑA

La comisión de Urbanismo 
se pronunciará hoy sobre la 
modificación del PGOU, en su 
fase inicial, para la clasificación 
de suelo junto a “La Pulgosa”.

Con esta modificación del 
PGOU, se inicia la recalifica
ción de 40 hectáreas de terreno 
junto al mencionado paraje, 
pasando este suelo de ser par
que compientario (calificación 
que tiene “La Pulgosa”) a zona 
residencial.

Esta actuación del Ayunta
miento, según el concejal de 
Urbanismo, Francisco Martínez 
Simón, es a cambio de la cesión 
por parte de la propiedad del 
15% de la superficie, que se 
suma al parque de “La Pul
gosa”.

Una vez que el PGOU con
temple estas 40 hectáreas de 
terreno como zona residencial 
urbanizable, podrá iniciarse la 
construcción de viviendas de 
baja densidad, a manera de 
chalets.

Aunque el planteamiento 
formal de esta modificación del 
PGOU se tratará en la comisión 
de hoy, esta actuación muni
cipal arranca desde el pasado 
mes de agosto, cuando en otra 
de estas comisiones, el concejal 
Martínez Simón ya dio cuenta 
de las conversaciones manteni
das al respecto con la pro
piedad.

En la comisión también se 
verán los presupuestos presen
tados por tres empresas para 
construir la piscina cubierta en 
el complejo del P" de la Cuba.

Nicolás Redondo 
acusa a la 
Administración 
de crear tensión 
social
_______EFE

El líder sindical anunció ayer, 
mientras asistía a una asamblea 
de la UGT en Ciudad Real, 
que habrá movilizaciones de 
carácter general durante los dos 
próximos meses ante el bloqueo 
que se viene produciendo en 
la negociación colectiva y acusó 
a la Administración de crear 
una situación que pudieia llegar 
a ser explosiva.

Redondo afirmó ante los 
medios de comunicación que el 
acuerdo de generalizar las 
movilizaciones obedece a razo
nes de eficacia y que servirá 
para que los trabajadores no 
realicen esfuerzos innecesarios

Respecto al primero de 
mayo, el secretario general, 
indicó que en las comunidades 
autónomas donde no se celebre 
conjuntamente con Comisiones 
Obreras, serán excepciones 
motivadas por el comporta
miento negativo de esta última 
central sindical y reiteró la 
intención de UGT de no apoyar 
a ningún partido político en las 
próximas elecciones municipa
les y autonómicas, dado el plu
ralismo de los afiliados.

El presidente de la Fede
ración de Asociaciones de 
Vecinos de Albacete^ Fran
cisco José Martínez Gar- 
cía, dio a conocer ayer el 
“Programa de Opciones 
Preferenciales”, que lían 
presentado y debatido 
como propuestas con el 
PSOE, PP, CDS y IU.

M. CATALAN

La Federación de Asocia
ciones de Vecinos de Alba
cete presentó ayer el docu
mento de trabajo “Plan de 
Opciones Preferenciales”. 
Este plan, elaborado durante 
unas jornadas de fin de sema
na que tuvieron lugar en la 
localidad de Ayna en el mes 
de enero, ha sido propuesto 
a los cuatro cabezas de lista 
y negociado con un grado 
variable de compromiso por 
parte de los distintos partidos 
que concurren a los comicios 
municipales, según manifestó 
José Martínez

La valoración de estos 
encuentros con los distintos 
candidatos fue calificada 
como positiva y reseñó que 
era la primera vez que los 
partidos políticos se sentaron 
a escuchar las distintas rei
vindicaciones que los vecinos 
presentaron, con ánimo de 
que fueran asumidas en sus 
distintos programas electora
les. Las demandas que con
siguieron un amplio consenso 
por parte de todas las for
maciones políticas se resumie
ron principalmente en: un

La compañía ‘'Axioma Teatro” actuará en Casas Ibáñez, Hellín y Almansa

El montaje teatral de calle “El 
tren musical” de gira por Albacete

LT

El espectáculo “El tren musi
cal”, a cargo del grupo Axioma 
Teatro, se ofrecerá el próximo 
sábado 20, en el Parque de Abe
lardo Sánchez a las 12 de la 
mañana, para proseguir después 
con una gira que se ajustará 
al siguiente programa: el lunes, 
22 de abril, realizará un itine
rario por la localidad de Casas 
Ibañez que saldrá de la plaza 
de toros a las 6 de la tarde 
y recorrerá el P® de la Cañada, 
la calle Correos, la Plaza de 
la Constitución, un tramo de 
la carretera de Alcalá del Júcar, 
la calle Tercia, para volver final
mente a la plaza de toros.

El miércoles, día 24, estará 
en Almansa y empezará su fun
ción en en la plaza de los Reyes 
Católicos a las 6,30 de la tarde.

La gira pondrá punto final 
en la localidad de Hellín, y su 
comienzo será a las 7 de la 
tarde desde la Cruz de los Cai- 
dos y seguirá por el recinto 
ferial.

Esta gira cómico-musical está

7

La Federación de Vecinos propone un plan de acción para cuatro años.

aumento en la construcción 
de viviendas sociales y apar
camientos, la peatonalización 
de la calle Ancha, la creación 
de la polícia de barrio, la 
modificación de la red de 
aguas y de transporte urbano 
y la paralización del bulevar 
de la carretera de circunva
lación entre otras.

Creación de Juntas Vecinales

La cuestión que ha susci
tado mayor polémica por par
te de los partidos y que casi 
todos se niegan a respaldar, 
se refiere a la propuesta por 
parte de la Federación de las 
Asociaciones de Vecinos en

El grupo “Axioma” en Casas Ibáñez.

organizada por Cultural Alba
cete y se dirige principalmente 
a un público infantil y juvenil. 
El montaje está basado en una 
idea original de Carlos Góngora 
y su dirección corre a cargo de 
Diego Guzmán, interviniendo 
en el reparto: Rosario Alarcón, 
Esmeralda Jiménez' Avelino 
Moreno, Francisco Nicasio, 

descentralizar la gestión 
municipal mediante la crea
ción de Juntas Vecinales 
agrupadas en cinco distritos. 
Otro tema conflictivo es la 
petición de modificación del 
Reglamento de Participación 
Ciudadana durante los plenos 
y una unánime negativa por 
parte de todos los represen
tantes políticos en la apro
bación de una emisora de 
radio municipal.

Por otra parte, el presiden
te de la federación, anunció 
para el 14 y el 21 de mayo 
respectivamente, dos mesas 
redondas donde han sido invi
tados todos los candidatos 
electos a la alcaldía.

Eduardo Prados, Luis Ros y 
Gloria Zapata. El montaje 
musical lo dirige José María 
Alonso.

Este original y divertido 
montaje tiene como protagonis
ta principal al tren y su argu
mento se basa en el desarrollo 
de distintos gags cinematográ
ficos como por ejemplo: cuando 
Buster Keaton perdió su som
brero huyendo de un policía 
panzudo, Charles Chaplin en la 
escena donde echaba sal ¿o era 
azucar? a una sencilla violeta, 
cuando Stan Laurel y Oliver 
Hardy disfrazados de niñas se 
nos colaban por una ventana 
o Groucho, Harpo y Chico ase
diaban a la rubia de turno o 
huían de la matrona rica con 
fines matrimoniales.

Lo que llamamos cine cómi
co, sin voz, sin color y a cámara 
rápida, era como una ventana 
a otro mundo, a otra vida. Por 
eso hoy, a finales de siglo, un 
viejo tren a vapor sale a las 
calles, y con un sonido nostál
gico nos devuelve a un mundo 
que sólo conocimos por el cine.

E>a representación de la obr¡ — 
“Hécuba”, de Eurípides, cubrii 
este año la facete teatral en lo 
Festivales de Albacete, sega P' 
acordó la comisión de Feria, o « 
su reunión de ayer. ’

Hécuba se pondrá en esccS y 
na el día 26 de agosto, en e j 
Recinto Ferial, y en la cabez 
del reparto figuran actores la 
conocidos como Silvia Marsó' 
José Coronado.

Con esta contratación si 
cierra el programa de Festivale "> 
1991, que se iniciarán el día 2 “' 
de agosto y se prolongarán has d’ 
ta el 1 de septiembre. Cora 11’ 
se puede comprobar la orgí pi 
nización, en este caso la cora di 
sión de Feria, ha optado poi « 
segundo año consecutivo por el 
una obra de corte clásicc lo 
teniendo en cuenta que esl si 
parte del certamen fue ocupad di 
en la pasada edición con 11 
representación de “Calígulá ci

En cuanto a la fecha qu ct 
todavía queda vacante en lo qw a 
se refiere a las actuaciones qu! a 
tendrán lugar en la Caseta di te 
los Jardinillos con motivo di q 
la Feria, la comisión acordó ini c 
ciar los contactos para contrata y 
a Bertín Osborne, para el di y
14 de septiembre. a

Asismimo, la comisión acor 
dó la contratación de la últim 
charanga que faltaba por del ^j 
nir, de las cuatro que partía 
parán en la marcha de las antoi 
chas en la noche de San Ju^ 
el próximo 23 de junio. La uiq 
ma charanga contratada í 
“Harka Manchega”, por
pesetas. ., ,

Dentro del orden del div 
comisión atendió la solicita 
prórroga de la empresa a j 
dicataria de la plaza de 
para la presentación de las ga 
derías de la Feria-91. E P 
ha sido ampliado hasta e p 
mo día 25 este mes.

Convenio con loská^i^

Por otro lado y «“^''‘5 

lanto ayer LA TKi .^ 
comisión aP''o>’q«^J“„B„ienli 
convenio ?Lj»i¡« 4 
firmara con la Aso ^^ 
Feriantes de Castil - ^^^j^ 
cha para adjudicar a P 
del Paseo de la Fer.ajJ»;„ 
especial de aparatos 
la próxima Feria. ¡o

La firma de estec , 
aprobada por la com ^^^^

coi

el voto en contra g, 
cejales del PP» 9^ siguei 
ediciones .griterío ^^j^i^fj 
siendo partidarios 
la tradicional suba > ^ 
dad que sólo se 
el caso en el que de 'f 
tes algunos de los s ^^^.^i 
círculos del Recio ^j^jjie

El convenio con i .^os d 
podría ser firmaoo ^¡^^(51 
este mes o 
te y las atracción^ c^j 251! 
a instalarse a part _ye lo 
agosto, fecha en ^otalid^ 
feriantes ingresan’ ación 
económica por *2 ejj.jnarse 
terreno, ya 9^® anticipa 
convenio solo sc 
parte. . recanó°,,

El Ayuntamiento ^^ji^gpii 
año pasado po*” jas. 
66 millones de peseta



anJ^aTribima ALBACETE Jueves, 18 de
Abril de 1991

En una brillante fiesta literaria

J. C. Rodríguez Búrdalo recogió el 
^Tremió Refugio de Aguasol”

Se dedicó un emotivo recuerdo al poeta Pascual Belmonte Molina

Mañana, 
concierto de 
piano y 
clarinete, en el 
ciclo de JJ.MM.

LT

El Restaurante “Refugio de Aguasol” volvió a ser el 
punto del encuentro poético que tradicionalmente con
voca Toni, su propietario, ya diecisésis años, de un 
certamen que está en las más altas cotas de popularidad 
F prestigio. Y una vez más, amplias representaciones 
de la vida social albacetense, fueron testigos.

LT

En la noche del pasado 
martes, en el transcurso de 
una cena que estuvo rodeada 
de un gratísimo ambiente, se 
llevó a cabo la entrega del 
premio literario de “Refugio 
de Aguasol”, que en su XVI 
edición ha sido ganado por 
el poeta toledano Juan Car
los Rodríguez Búrdalo, con 
su poema “En el breve surco 
de una voz temblada”.

Figuraban en la presiden
cia el gobernador militar, 
coronel Félix Francés; el 
comisario jefe de Policía, 
Antonio Moreno Luzón; el 
teniente coronel jefe de la 
Comandancia de la Guardia 
Civil, Mario González Conde 
y el director provincial de 
Trabajo, Juan Andújar, así 
como distinguidas damas.

Entre los asistentes, nume
rosas personalidades de la 
vida social albacetense, que

ofrecieron al matrimonio Luz 
Antonia y Antonio López 
“Toni”, su testimonio de amis
tad y simpatía.

Fue el coordinador, el poe
ta José Jorquera, secretario 
del jurado, quien, en princi
pio, dedicó un emotivo recuer
do al poeta Pascual Belmonte 
Molina, “El poeta de las alas 
de madera”, en su primera y 
definitiva ausencia a este acto, 
guardándose en su memoria 
un minuto de silencio. Pos
teriormente, y dentro de una 
gran emoción, se ofreció una 
grabación del recordado poe
ta, con el poema “Brindis”, 
que recitó el año pasado.

El presentador tras recitar 
brillantemente varios poemas 
suyos, que fueron muy aplau
didos, dio lectura al acta del 
jurado que en esta edición ha 
estado integrado por mujeres 
periodistas, representantes de 
los medios informativos de la 
capital, con la concesión del

a

i
Toni y el poeta premiado.

premio al poema de Juan Car
los Rodríguez Búrdalo, entre 
el centenar largo de trabajos 
que han participado.

Después de recibir de 
manos de Toni el diploma 
correspondiente, artísticamen
te enmarcado, el poeta galar
donado pronunció unas pala
bras de admiración por el cer

tamen y su satisfacción por 
entrar en la lista de los poetas 
distinguidos con este premio 
tan prestigioso.

Por último, dio lectura a 
su poema que mereció los 
aplausos largos y cariñosos, así 
como la felicitación de los 
asistentes, que pusieron el 
broche final al acto.

Mañana, a las 8‘15 de la tar
de, en el salón de actos del 
Instituto Bachiller Sabuco, ten
drá lugar un nuevo concierto 
del ciclo de “Músicos de Alba
cete”, que viene celebrando 
Juventudes Musicales.

Intervendrá el “Dúo Reinec- 
ke”, compuesto por el clarinete, 
José Lozano y el pianista, Anto
nio Soria, relevantes intérpretes 
que, en plena juventud, con 
unas trayectorias profesionales 
verdaderamente admirables, ya 
han obtenido éxitos extraordi
narios tanto en dúo como 
individuales.

En la primera parte del pro
grama interpretarán “Sonata” 
de Leonard Bernstein y “Five 
bagatelles”, de Gerard Finzi; en 
la segunda, las obras serán de 
Xavier Montsalvatge, “Seif 
paráfrasis”; de Malcolm Arnold, 
“Sonatina” y de Joseph Horo- 
vitz, “Dos piezas mallorquínas”.

Concierto el viernes, 26

Para el siguiente viernes, día 
26, Juventudes Musicales tiene 
programado otro concierto, a 
la misma hora y en el mismo 
escenario, que estará a cargo 
del pianista catalán, Juan José 
Muñoz, que interpretará obras 
de Bach, Beethoven, Liszt y 
Gershwin.
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Vas a descubrir los secretos de "La Magia Blanca . 
Sabrás como hacer desaparecer el humo, el stress y el 

ruido de la ciudad.
El día 18 conocerás Mojácar sin moverte de Albacete.

A las 8,-30 de la tarde en el Hotel los Llanos.
Con un regalo sorpresa para los asistentes:

UN FIN DE SEMANA 
PARA DOS PERSONAS 
EN PUEBLO INDALO.W
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LA MAGIA^^V BLANCA
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Guía

EXPOSICIONES

CINE

CONCURSOS

EXCURSIONES

en la sala

SEMANA CULTURALBenjamín

Falencia".

CONFERENCIAS

CONCIERTOS

Jueves, 18 de
Abril de 1991 a*

* VII Semana de Cine Español, en Elche de la Sierra. 
- hasta el día 19. ,

de Albacete en Madrid, en su XL aniversario, con e 
premio “Albacetense distinguido 1990”.

- día 20, en el Auditorio Municipal, a las 8 ca 
tarde. Entrada libre.

Programada la conferencia “El apoyo médico en la guerra del Golfo Pérsico en el Norte de Irak

El Hospital programa conferencias y 
actos culturales en su VI aniversario
El director del Hospital General desea para un futuro ^‘más agua que fuego” con los trabajadores

La Comisión de Dirección 
del Hospital General de 
Albacete, con motivo de su 
sexto aniversario, ha pro
gramado una serie de actos 
académicos y sociales, diri
gidos a los profesionales del 
complejo hospitalario y a 
sus pacientes y familiares.

La Comisión de Dirección 
del Hospital General, ha pro
gramado una serie de actos 
científicos, consistente en una 
serie de conferencias médicas 
que versarán sobre distintos 
temas.

El día 25, organizado por el 
Servicio de Cirugía y el Servicio 
de Urología, tendrá lugar la 
conferencia “Transplante Hepá
tico” con la participación de; 
Pascual Parrilla, catedrático de 
Cirugía General en la Univer
sidad de Murcia, Acosta, médi- - 
co adjunto en el Servicio de 
Anestesia y Reanimación, Bix
quert, médico adjunto del Ser
vicio UCI, Miras, del Servicio 
de Medicina Interna, Ramírez, 
médico adjunto de Cirugía 
General, Sánchez Bueno, Jefe 
de Sección de Cirugía General 
y Robles, médico adjunto del

Servicio de Cirugía General, 
todos ellos ejercen su profesión 
en Murcia.

La segunda jornada de con
ferencias tendrá lugar el vier
nes, 20 de mayo en el salón 
de actos desde las 9 a las 14,30.

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer sobre 
“La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá todas las 
provincias de Castilla-La Mancha. En Albacete, estará 
en el Museo;

- hasta el día 28.
* Exposición en el Pabellón de Expovicamán sobre 

"El regreso de los dinosaurios”. Se trata de las repro
ducciones a escala de diferentes dinosaurios y reptiles 
antiguos existentes hace más de sesenta millones de años;

- hasta el día 30.
* Exposición didáctica “Invitación al Musco del Pra

do”, en el Aula Magna del Centro de Enseñanzas Inte
gradas de Albacete’

- hasta el día 19. El Departamento Didáctico-Peda- 
gógico del Musco del Prado ha posibilitado la exhibición 
de esta exposición. Consta de cuarenta piezas de exhi
bición y treinta y una tablas informativas, distribuidas 
en cuatro’bloques; Paneles de fotografías de la Historia 
del Musco; Cuadros de Pintura del Renacimiento; Cua
dros de pintura del Barroco; y Cuadros de Pintura de 
los siglos XVIII y XIX y XX. Están representadas las 
Escuelas Flamenca, Italiana. Española y Alemana, con 
sus obras más importantes.

* Exposición itinerante de Juan Verdasco 
de exposiciones de la Caja Postal;

- hasta el día 19.
* Exposición sobre la figura y obra de 

Palencia.
- hasta el día 25 en la Galería “Benjamín

* El Grupo de Estudios de Actualidad ofrecerá dis
tintas conferencias a través de asociaciones y colectivos 
en diferentes puntos de la provincia;

-Hoy día 18, a las 7 de la tarde, “Matrimonio y mundo 
actual”, también en el Centro Cultural de Navas de 
Jorquera, a cargo de José Antonio García Cebrián.

- día 19, en Navas de Jorquera, a las 7 de la tarde. 
“Doctrina Social de la Iglesia” a cargo de Emeterio 
Rodríguez Fernández.

- día 2ü, Juan J. García Carbonell, ofrecerá a las 
6 de la tarde la conferencia “Estabilidad Familiar", diri-

Paloma del Amarcjo. Siglo III a C. Símbolo del Hospital General de Albacete.

V

La primera ponencia “Interven
ción en grandes catástrofes” 
correrá a cargo del comandante 
médico, Carlos Alvarez Leiva. 
La segunda versará sobre el 
“Papel de la enfermería en la 
actuación de emergercias intra- 

gida a la obra social Nuestra Señora de los Llanos, 
que lo organiza.

- día 23, a las 4 de la tarde, en el Colegio María 
Inmaculada de Albacete, Armanda López Moreno hablará 
sobre “La lectura, el libro y las bibliotecas”.

* Conferencias en el Aula Magna de la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha.

- día 23, a las 7,30 de la tarde, Antonio Pulido San 
Román, catedrático de Econometría de la Universidad 
Autónoma de Madrid, ofrecerá la conferencia “La eco
nomía española; problemática actual y perspectivas 
futuras”.

* Conferencias en Elche de la Sierra;
-Hoy día 18, charla de la Oficina Municipal de Infor

mación al Consurriidor (OMIC). Temas; recibo de luz 
y'de teléfono.

* Conferencia en el salón de actos de la Diputación.
- El día 24, a las 20 horas, organizada por la Asocición 

Cultural “Alborea” tendrá lugar la conferencia de Victoria 
Gillick sobre su libro “Relato de una madre”, en el 
que narra como fue su vida desde 1967.

* El Club Lince de bicicleta todo terreno ya tiene 
previsto el calendario de excursiones por la provincia 
de cara al próximo trimestre. Las salidas se efectuarán 
a la 7,30 de la mañana, desde la Plaza de Gabriel Lodares, 
salvo que se realicen salidas que tengan mayor duración, 
que se informará puntualmcnte y con un tiempo suficiente 
de antelación. Para más información llamar al teléfono 
21-40-75;

- día 21, Parque Eólico de Ontalafia,

’ Dentro de las actividade.s musicales programadas 
por el Ayuntamiento, dentro del ciclo Jazz “Música en 
vivo”, se ofrecerán cuatro conciertos en el Auditorio 
Municipal de Albacete y todos los concierto.s serán a 
las 10,30 de la noche;

- día 19, Lou Benett Trio.
“ Concierto de la Agrupación musical “La Primitiva” 

de Pozo Cañada, recientemente galardonada por la Peña

Rodenses 
célebres

hospitalaria” con el ponente, 
Javier Llanes Fernandez y se 
cerrará la sesión con la “Re
visión del apoyo médico de la 
contienda del Golfo Pérsico en 
el Norte de Irak” por Herminio 
Cuervo Delgado.

La Semana Cultural de 
la Roda que se celebra 
del 20 al 27 de abril, se 
asocia este año con los 
nombres del poeta Ino
cencio Martínez, el escri
tor e investigador Pascual 
Belmonte y el intelectual 
especializado en la cultu
ra rodense, Antonio Mar
tínez.

El programa de actos 
se abrirá con un recital 
de poesía bajo el lema 
“Historia de la poesía 
española”, que recitarán 
Llanos Salas y José 
Manuel Chiapella, acom
pañados al piano por 
Antonio Soria, en el salón 
de actos de la Caja Rural 
de la Roda a las 20 horas. 
A continuación, una hora 
después, se inaugurará la 
exposición de Gabriel 
Alarcón, presentada por 
el poeta Delfín Yeste.

- El día 24 bajo el lema: 
“Recital de poetas Cas
tellano Manchegos” vol
verán a declamar Llanos 
Salas y José Manuel Chia
pella con fondo de piano 
por Antonio Soria.

Por último el día 27 en 
el recital poético “Amigos 
del Museo A. Martínez 
intervendrán Isabel Mon
tejano, Paquita Ruipérez, 
Manuel Merlos, Rodrigo 
Rubio y Juan José Garoa 
Carbonell, entre otros.

* Concurso de cuentos, convocado por d ^^ 
miento de Albacete; . ¡¡^gj

- Podrán participar todos los jóvenes que lo ^^^^ 
con edades comprendidas entre los 8 y 18 ^”®’‘' jj(3r 
participante, individualmente o en grupo, podra pr ^^^^^ 
una sola obra. Los trabajos deberán P''^"^^'’^‘'''^|^'n;,jrio 
del día 23 de abril en el Centro Socio-Cultural ^^.^^jg^g 
correspondiente, o en el caso de que el centro no ^¡^^^^^ 
en el Departamento de Juventud, en la Í^'^^‘^\^ j,jgndo 
del Ayuntamiento. El tema del cuento será ^’’”’®\, j^ jjcz 
ser una obra original. Su extensión máxima scra^ 
páginas de texto y cinco de ilustraciones, ^^“^j^i^^j^gs 
caso de que éstas se presenten, deberá hacersc en |^g^|^ 
individuales para cada ilustración, insertas en 
correspondiente.

* 1 Semana Cultural de Lucha contra I<i de 
nizada por la Asociación Antidroga
Albacete. ^¡3 San

- Del 22 al 27, en los salones de la P^’’'^ gemana 
José, de Albacete. El plazo de inscripción a ‘^^.j.^oquía- 

.Cultural se abre el próximo día 16, en la cita P y^jta. 
hasta el día 19. La asistencia a este curso es

INFORMACION CULTURA^^^^'

* Punto de Información Cultural (P.l C ) ^‘^I 
de Cultura: „ s^n

- en la Biblioteca Pública del Estado, ^''^^^,^54. De
de Calasanz, 14, quinta planta. Telélono 
9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.

.C.D.2022
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Concurrirán a los próximos comicios municipales, además de los partidos políticos PSOE y PP

Vecinos de Pétrola crean una candidatura 
independiente con vistas a las elecciones

En su programa electoral destacan los temas medioambientales y de creación de puestos de trabajo

Ln grupo de vecinos de Pétrola ha constituido la Can- 
iiáatura Independiente Progresista de Pétrola, que con
currirá a las próximas elecciones municipales en esta 
iocalidad. En su programa electoral destacan los temas 
¡aedioambientales y de creación de puestos de trabajo.

Felicidad IZAGUIRRE

Esta candidatura “es del pue
blo para el pueblo, y surgió de 
la iniciativa de un grupo de 
vecinos al no encontrarse repre
sentado por las candidaturas 
que ofrecen los partidos polí
ticos (PSOE y PP) que con
currirán a las elecciones muni
cipales”, afirmó el cabeza de 
lista de esta agrupación inde
pendiente progresista, Pedro 
Regalado Piqueras Gómez.

En su programa electoral 
destacan los temas medioam
bientales, de trabajo y cultura, 
si bien esta candidatura se ha

constituido con el propósito de 
actuar en todos los temas que 
competen al municipio, y de dar 
cauce a todas las inquietudes 
de los vecinos de Pétrola.

“Tenemos una preocupación 
principal, que es la creación de 
puestos de trabajo en Pétrola, 
para evitar la emigración de la 
gente joven. Estaremos además 
ai servicio de cualquier nece
sidad que se presente en el pue
blo, pues queremos representar 
a todos los sectores de la socie
dad”, señalaron Piqueras 
Gómez y Carlo.s Javier Dele
gido Gómez, el número dos de 
la lista independiente. Pedro Piqueras y Carlos Delegido encabezan la lista de la candidatura, l micuki

Desarrollo del 
pueblo

Doce personas forman 
la lista de la Candidatura 
Independiente Progresita 
de Pétrola. El mayor de 
estos candidatos tiene 48 
años de edad, y los dos 
más jóvenes, 24. Todos 
ellos tienen como carac
terística común el deseo 
de desarrollo a todos los 
niveles de la localidad y 
su participación en accio
nes de defensa de la 
Laguna de Pétrola.

Encabezan la lista 
Pedro Piqueras y Carlos 
Delegido, y tras estos 
figuran Juan Miguel 
Rodríguez Verdejo, 
Rogelio Piqueras Ruiz, 
Miguel Torres Rodenas. 
Clara Sanz García, Juan 
José Fernández Muñoz, 
Encarnación Pardo 
Piqueras, Amador García 
Lizán, María Belén More
no Pérez, Pedro Antonio 
U5pez Albujez y Juan 
Antonio González More
no.

Por la defensa y protección 
de la Laguna de Pétrola

F. IZAGUIRRE didatura resultó absuelto

Aunque Io,s miembros de la 
Candidatura Independiente 
Progresista forman parte en su 
mayoría de la Asociación de 
Amigos de la Laguna de Pétrola 
(AMILA), Pedro Piqueras y 
Carlos Delegido insistieron en 
^ue desde la candidatura no se 
defenderá exclusivamente la 
preser\'ación ecológica de la 
«guna y del uso público de su 
entorno para fine.s culturales y 
«cniíficos, pues se actuará 
^pliamentc en todos los temas 
tiñe competen al municipio, y 
no sólo en los medioambien- 
nes, si bien éstos constituyen 
''no de los puntos básicos del 
programa electoral de los can- 
'ontos independientes.

, grieultorcs, funcionarios y 
mversiiarios, entre otro.s tra- 
nja ores con profesiones dife- 
^0 es, son los que constituyen

‘?."^'^»tura, “que es inde- 
Dftlíi-'*^"^^ cualquier crupo 
*« y de podir-, a-finió

Piqueras.
o<tbeza de lista de la can-

recientemente de una denuncia 
de supuesta agresión a un tra
bajador de una empresa de 
extracción de sales en la Laguna 
de Pétrola. El fiscal se pronun
ció a favor de la absolución de 
Piqueras, por falta de pruebas 
en la acusación, y por entender 
que los hechos (relacionados 
con la defensa del humedal por 
parte de Piqueras como miem
bro de AMILA), no revistían 
la suficiente gravedad como 
para ser una acción punible.

Daños en ¡a laguna

EMPRESA 
CONSTRUCTORA 
NECESITA PARA 
SUS OBRAS EN 

ALBACETE 
SOLADORES Y 

ALICATADORES 
TELEFONO 23 90 48

AULA DE FORMACION

CURSO 
sobre

9 INSALUD

Piqueras afirmó por entonces 
que no agredió a nadie, sino 
que sólo hizo señas al traba
jador de la empresa que con
ducía un camión para que baja
ra de su vehículo, tras lo que 
le preguntó “si merecía la pena 
hacer la extracción de agua en 
el humedal a cambio de un 
poco de dinero”, refiriéndose 
Piqueras a lo,s daños que esa 
operación estaba causando a la 
Laguna.
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LEN TES DE CONTACTO V

S Cole.n*: 3.419 W

PLANIFICACION 
FISCAL DE LA

EMPRESA
Del 22 de Abril al 3 de Mayo de 1991

CON MOTIVO DE LA ULTIMA 
FASE DE LAS OBRAS DE 
AMPLIACION DEL SERVICIO 
DE URGENCIAS EN EL HOSPI
TAL GENERAL DE ALBACETE:

QUEREMOS INFORMAR A 
NUESTROS USUARIOS QUE 
SUFRIRAN MOLESTIAS 
DURANTE ESTAS FECHAS.

ROGAMOS NOS DISCULPEN

ESTAMOS TRABAJANDO POR 
UN MEJOR SERVICIO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantes de - 
mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y tos mios. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe^ 
dido: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por muy difícil 
cue sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO. GRACIAS POR EL GRAN FA- 
VOR RECIBIDO._______________

GRACIAS 
ESPIRITU

SANTO
C.G.

Lugar de celebración; LA RODA. Dele
gación de Feda en La Roda. 
Avda, de Estación, 52

Información e inscripciones: Delegación 
de Feda en La Roda. Avda, 
de la Estación, 52. Teléfono:
44 27 81

PATROCINA C
 Consona de

Industna y funsmo 

Castilla-La Mancha

JU70^ SI ARS
■1 AUTOMOVILES

Todos 
los modelos

Exposición y venta: Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE

f cimnoriozSx ESCUELA 
é'PfifflT® DEPORTIVA
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC-

C/ San Antonio. 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE

iiCON SERVICIO DE
GUARÍ^ERIA!' -Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA^ EDAD 

' ' GLASES'’ ’ L
PARA NIÑOS 

DESDE |
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA GIMNASIA DEPORTIVA • JUDO ■ KARATE SQUASH • CIM-IAZZ MA^ 
TENIMIENTO MA*CULIN0 Y FEMENINO PESAS Y APARATOS DE V.'SCULACION MlNI FRO’ 
TONES SUNA FILANDESA SAUNA VA°0R HIDROMASAJE PAYOS UV.A
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^H Alonso de Santos, en Albacete ■MHWMl^^^raBaMBwm«^as^»^Mi9Bj

El autor, uno de los más grandes dramaturgos españoles, anunció la posibilidad de Que uno de sus próximos espectáculos se estrene en Albncptp 

Alonso de Santos estuvo en la representación 
de una de sus obras por Teatro Cachivaches

Este acto supuso ayer la presentación pública de las nuevas instalaciones que conforman el Salón de Actos del Instituto n° 4

La representación ayer de la obra **Viva el duque 
nuestro dueño”, por el grupo Teatro Cachivaches 
en el Salón de Actos del Instituto n^ 4 de Albacete 
ha supuesto la presentación pública de esta nue
va instalación del centro de enseñanza, espe

cialmente acondicionada para acoger actos tea
trales y otras muchas actividades culturales y 
escolares para los alumnos del instituto. José 
Luis Alonso de Santos, autor de la obra llevada 
al escenario por Teatro Cachivaches, estuvo en

la representación, y anunció la posibilidad de 
que una de sus próximas obras se estrene ea 
Albacete, una ciudad donde hay afición al teatro 
como el propio Alonso de Santos ha tenido oca
sión de comprobar en su trayectoria profesional.

Felicidad IZAGUIRRE

El grupo Teatro Cachivaches 
lleva siete años haciendo repre
sentaciones teatrales, y está 
integrado por jóvenes albace
teños que comparten la carac
terística de ser o haber sido 
alumnos del Instituto n" 4 de 
Albacete, donde tienen su lugar 
de encuentro y trabajo.

Desde este año, “los cachi
vaches” disponen de unas ins
talaciones adecuadas donde 
poder realizar sus ensayos y 
representaciones, en lo que fue 
antiguo gimnasio del instituto 
y que ahora es Salón de Actos, 
especialmente acondicionado 
para hacer funciones teatrales 
y acoger múltiples actividades 
culturales, como conferencias, 
muestras audiovisuales, etc.

La representación ayer de la 
obra “Viva el duque nuestro 
dueño” en ese Salón de Actos 
supuso pues la presentación 
pública de esta infraestructura, 
que tiene una capacidad para 
unas 300 personas, y posee 
camerinos y un escenario adap
table, según acoja éste actos 
teatrales, charlas o exposicio
nes.

El director del instituto, 
Angel Carmelo Rodríguez, 
informó que el Salón de Actos 
ha sido posible por una inver
sión del Ministerio de Educa
ción y Ciencia de unos 8 millo
nes de pesetas, e indicó a la 
vez que también en este curso 
ha entrado en funcionamiento 
en el centro de enseñanza que 
dirige, un nuevo gimnasio equi
pado con las instalaciones pre
cisas para realizar las tareas de 
educación física.

Pero “los cachivaches”, aun 
reconociendo la importancia de 
tener a su disposición este Salón 
de Actos, fundamentalmente

1

«

Representación de “Viva el duque nuestro dueño”, en el Salón de Actos del Instituto n“ 4. jesus moreno

muestran su agradecimiento a 
la labor de José María López 
Ariza, el profesor de Matemá
ticas y de la asignatura de ATP, 
de teatro, del Instituto n” 4, 
que se emplea a fondo en dar 
cauce al interés por el teatro 
que siente este grupo teatral.

López Ariza, también conce
jal de IU en el Ayuntamiento 
de Albacete, y que como actor 
ha intervenido en numerosas 
obras teatrales y en películas 
como “Amanece que no es 
poco”, de José Luis Cuerda, ha 
llevado la dirección de la obra 
representada ayer por Teatro 
Cachivaches. En la puesta en 
escena, estuvo entre los asis
tentes, por invitación del propio 
grupo y por gestión realizada 

por Cultural Albacete, José Luis 
Alonso de Santos, autor de “Vi
va el duque nuestro dueño”.

Con el visto bueno del autor, 
“los cachivaches”, respetando 
casi integramente el texto tea
tral, han reducido en número 
los personajes de la obra, obra 
que fue el primer trabajo de 
Alonso de Santos como escritor, 
realizado en 1975, y que ha sido 
representada en España y en 
otros muchos países. ’

En el montaje de “Viva el 
duque nuestro dueño” de Tea
tro Cachivaches, han colabora
do económicamente y en la 
difusión del espectáculo el 
Ayuntamiento de Albacete y la 
Diputación Provincial.

La obra, que próximamente

Director y 
actor

será representada en otro recin
to público de Albacete, y en 
varias localidades de la provin
cia, desarrolla el argumento de 
una compañía de cómicos del 
siglo XVÍI que va a representar 
una obra de teatro para el 
duque del lugar. En clave de 
humor, se viene a indicar la 
pobreza y dureza de la vida de 
estos cómicos.

“Viva el duque nuestro due
ño” se enclava pues en el teatro 
fundamentalmente cómico de 
Alonso de Santos, porque está 
escrito con humor, pero que no 
es frívolo, ni ajeno a los pro
blemas cotidianos de la gente 
normal, poniendo de manifestó 
unos personajes casi siempre 
desvalidos, pobres, marginados.

Alonso de Santos, 
escritor, profesor, soció
logo, director y actor, es 
uno de los más grandes 
dramaturgos españoles 
contemporáneos. Ha 
escrito, entre otras, obras 
tan conocidas como “La 
Estanquera de Vallecas” 
o “Bajarse al Moro”, que 
fueron adaptadas al cine. 
Es profesor de interpre
tación en la Escuela de 
Arte Dramático de 
Madrid, donde reciente
mente tuvo la oportuni
dad de acceder a un cargo 
de dirección de este cen
tro, que no aceptó, por 
valoraciones personales 
sobre las que prefirió no 
opinar ayer, y antes de 
asistir a la representación 
de “los cachivaches, 
anunció la posibilidad de 
que una de sus próximas 
obras se estrene en Alba
cete.

El autor tiene en cartel 
la obra “Trampa para 
pájaros”, que va a ser 
representada en Madrid y 
seguidamente por todo e 
país, y en breve pljo 
estrenará la comedia rs
a bis”.

“Me encanta ver que 
hay gente para el teaho 
y que dedique sus horas 
a esta labor, que es una 
de las posibilidades mayo 
res que tiene el ser huma 
no de enriquecerse y 
aprender”, dijo 
Santos, refiriéndose a 
cachivaches”.

/^ftíení^
Tü^ANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

Direccon Certera! de Pia*a¡
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^aies^do “motivos personales” para su decisión

Hoy presenta su dimisión 
el presidente de la Cruz 
Roja local, Emilio Negro

^oj presenta su dimisión el presidente de la Cruz Roja 
de Caudete, alegando motivos personales. Emilio Negro 
Keva siete años como presidente local y fue fundador 
de esta Institución en Caudete. Hoy se celebra una asam- 
Wea ea la sede de la Cruz Roja para tratar el tema. 
la noticia ha causado gran sorpresa en la ciudad.

José Antonio MARTINEZ pital de Yecla y al Centro de 
Salud de Caudete, además de

Según la citación que han 
recibido los - miembros de la 
Asamblea Local que han sido 
rilados para esta noche y en 
cuyo orden del día figura la 
dimisión del presidente y fun
dador de la Cruz Roja en Cau
dete, Emilio Negro de la Torre, 
se trataron otros temas impor
tantes como la reorganización de 
Cruz Roja Juventud, convenios.

Puestos en contacto con Emi
lo Negro ha manifestado que las 
razones de su dimisión son per
sonales y de tipo familiar y no 
por ningún otro motivo. Tam
bién ha indicado que deja la 
Cruz Roja en una buena situa
ción aunque reconoce que aún 
ijueda por pagar parte de la 
ambulancia que adquirían 
recientemente.

Emilio Negro fue junto con 
otras personas el fundador de 
la Cruz Roja en Caudete y lleva 
en el cargo 7 años siendo ree
legido tras el proceso democrá- 
dro efectuado por esta institu
ción el año pasado. Aunque en 
aijuellas fechas anunciaba que 
no se volvería a presentar a su 
leelección lo cierto es que sí 

hizo y resultó elegido. Ahora 
frecen otros los motivos por 
™ Cjue se marcha, motivos que 
o dicho son exclusivamente 

personales.
Esta noticia ha causado gran 

^^rosa en la ciudad, pues 
recientemente se celebraba la 
«M a beneficio de Cruz Roja 
0 la que estuvo presente el pre- 
' ente el presidente provincial 
"He Fedriani y numerosas per- 

ele la institución.
.^^ '^ e:ena contrasta 

, las últimas organizadas en 
que no fue muy satisfactoria 

^^ llamada de Cruz 
, 1 • Había quien apuntaba que 

proximidad de las elecciones 
imJ^fP^'^^ P°^’'*a ser un factor

^^ cierto es que 
tico?" ^°^°^ *° partidos polí- 
iiiantP^"^ ^^eepción con sus fla- 
lación^ ^^’^ehdatos a la corpo
llo ‘^^^ P°^ ^^“^‘ 
ellos ^ ®” buena parte de 
’etos N-I^^'^^'^^^^r^ ^r^ estos 
yiodn ^°^ ^^ sabía entonces 

eque Emilio 
Prrra dií 7^^^^^^ 5“ decisión 

‘ «as después.
’"tos ^?”^® ^ IQs posibles suti- 
"0 seVk ^'■°^ presidente local 
"Oche ^ ^^^^ todavía. Esta 
^1 y^® . '’^rán Asamblea

P^’^ último la labor 
^aal de .'Voluntarios y per- 
^'aenl ^ j^''cntud de Cruz 
^ dond^^ pasados días de pas- 
'*^o ^ ^^^^I^lccieron un ser- 
*«áiticEr”®"®”*® durante las 

amh''? ^?’’as del día con 
'‘”"ral de^“i'^^S ®" ®* paraje 
'^^''^aban ^ oconera” donóe 
^'''¡cios '*" ^^eu número de 

^on traslados al Hos-

curas leves.
1

3 1
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Puesto de primeros auxilios de la Cruz Roja caudetana.

: Coche del oño 1991 ¡

Clio

PASION
Tienes ideas propias sobre 
lo que te gusta.
Tús diseños, tus colores van 
siempre contigo.
Mira el nuevo Clio y póntelo. 
Ahora, con tres puertas y 
tus mismos gustos.

Colores luminosos, detalles sutiles 
y texturas sensuales como 
el terciopelo.
Paragolpes en armonía de color 
con la carrocería, habitáculo 
totalmente revestido y opciones 
como llantas de aleación ligera.

dirección asistida o aire acondicionado.
Clio es Materia Viva RENAULT
en tres puertas.

— Desde =
1.045.000 
_ Ptas. *—.

Clio 
HATERIA VIVA

• Precio Peninsula y Baleares.
IV \ y transporte incluidos.

POL. IND. CAMPOLLANO. C/C. 12 

Y 
PASEO DE LA CUBA, 13 

TLF. 21 60 61 

ALBACETE

VEN A VERLO A:------ -----------------------------------

[RENAULT

ACONSA
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^B Almansa
Llega al número uno de Ias listas del PP tras la renuncia de Daniel Cuenca

Según Francés, en el próximo Ayuntamiento 
desaparecerá la actual mayoría absoluta

*^Mi partido no ha formalizado ningún pacto a priori”

Miguel Francés candidato por el PP asegura que su partido 
no ha realizado ningún pacto. Miguel Francés es el último 
de los candidatos a la alcaldía que se ha dado a conocer 
en el panorama político almanseño en las últimas semanas. 
Recordemos que el anterior candidato de este partido

Luis BONETE

político Daniel Cuenca cedió su puesto en la lista por 
“razones personales y de estudios”, según se dio a conocer 
por el gabinete de prensa de la ejecutiva local del Partido 
Popular.

Hoy traemos a la página de 
información almanseña unas 
declaraciones realizadas por el 
actual candidato a la alcaldía 
por el P.P. Miguel Francés. 
Francés es el último de los can
didatos a la alcaldía que se ha 
dado a conocer dentro del pano
rama pre-electoral almanseño 
de las últimas semanas. Durante 
los últimos meses los partidos 
políticos que se presentan a las 
elecciones municipales, han ido 
dando a conocer sus listas y por 
tanto las cabeceras de las mis
mas. En el caso concreto del 
Partido Popular, en un princi
pio, como es sabido por todos 
nuestros lectores, se daba a 
conocer una lista en la que el 
número uno de la misma era 
Daniel Cuenca, quien reciente
mente dio las “razones oficiales” 
por las cuales se había produ
cido este cambio. Un cambio 
que, no cabe la menor duda, 
es importante en el sentido de 
que el que se veía afectado era 
el mismísimo número uno de 
la lista. Todos sabemos ya desde 
hace aproximadamente un par 
de semanas que las cosas han 
cambiado en este partido y es 
ahora, después de un arduo pro
ceso que, ya parece haber sido 
superado, cuando Miguel Fran
cés ha quedado definitivamente 
nominado como el número uno 
de su partido.

Francés, según declaraciones 
de miembros de la ejecutiva 
local del P.P., es un hombre muy 
importante dentro del esquema 
político de su partido, y llega 
a estas elecciones con la expe
riencia acumulada como porta
voz de su grupo en el Ayun
tamiento Almanseño durante 
los pasados cuatro años que 
ahora llegan a su fin.

‘^No tuve más remedio que 
aceptar’^

A la pregunta de si se pre
senta o lo presentan Miguel 
Francés dijo; “No cabe la menor 
duda de que yo ya llevo cuatro 
años al servicio del Partido 
Popular en el Ayuntamiento de 
mi ciudad. Esto quiere decir que 
yo estoy a la completa dispo
sición de mi partido: Las cosas 
han venido sucediendo de esta 
manera, primero se anunció la 
candidatura de Daniel Cuenca. 
El mismo al cabo de un tiempo 
explicó que, por motivos de 
estudios y de un futuro trabajo 
para el cual debía de tener ter
minada la carrera, estar en la 
candidatura con el número uno 
le impedía el poder llevar la 
campaña como él cree o tener 
que dejar los estudios. El se lo 
planteó y llegó al partido con 
una propuesta para ver si era 
aceptada. La ejecutiva se lo pen
só y al final tomaron la decisión 
de aceptar su propuesta, y yo. 

como un miembro más del par
tido, no tuve más remedio que 
aceptar, de lo cual me siento 
muy orgulloso”.

*‘No pienso cobrar del 
Ayuntamiento”

Francés manifestaba que 
“cuando uno llega a un puesto 
de esta responsabilidad lo acep
ta con todas sus consecuencias. 
Si el Partido Popular tiene que 
asumir la alcaldía porque así lo 
deciden los ciudadanos, la asu
miré y trataré de compaginar 
lo que supondría llevar adelante 
la alcaldía del Ayuntamiento 
con mis obligaciones particula
res. Lo que está muy claro es 
que yo no iba a ser una persona 
liberada cobrando del Ayunta
miento. Yo vivo de mi trabajo, 
no de la política y en ese estado 
seguiría. Todo esto no quiere 
decir el que yo no pensara dedi
car el mayor tiempo posible al 
Ayuntamiento y llevar una ges
tión lo más digna posible”.

Cambio del mapa político

Miguel Francés aseguraba 
que tiene la certeza de que des
pués de pasadas las elecciones 
el mapa político almanseño va 
a cambiar. “Lo que no me atre
vo a decir es quién va a ser 
el ganador de las elecciones. Yo 
estoy seguro que la situación 
política va a cambiar en una 

cosa muy importante para el 
pueblo en general; no va a haber 
ninguna mayoría absoluta por 
parte de ningún partido. ¿Qué 
consecuencias podemos sacar de 
esta situación?, pues que las 
decisiones se tendrán que tomar 
en consenso. Yo creo que todas 
las propuestas que los grupos 
llevan al Ayuntamiento tienen 
su parte buena, consistente en 
intentar mejorar nuestro pueblo 
en la medida que sea necesario, 
y no porque la haya presentado 
un partido que en este momento 
no está en el gobierno, hay que 
“echarla patas arriba”, pienso 
que, en esta situación que se 
va a producir a partir del 26 
de Mayo, todo esto va a cambiar 
y todo lo que sea bueno para 
el pueblo saldrá ad_elante con 
unanimidad por parte de los 
cuatro partidos independiente
mente de quien las presente, y 
lo que no sea bueno no saldrá, 
porque ni siquiera se presentará 
en el sentido de que todos ten
dremos una responsabilidad 
mucho más grande que la que 
se ha tenido durante estos pasa
dos cuatro años”.

“De momento, ningún pacto”

¿Un Ayuntamiento sin mayoría?

Francés opina que, en un 
Ayuntamiento sin mayoría abso
luta, no existirían las tensiones 
actuales, “ya que en un Ayun
tamiento pluralista, una de las 
cosas que se iban a acabar son

las críticas hacia los demás com
pañeros. Ya que si los demás 
concejales, en mayor o en 
menor medida, tienen una 
mayor representación, para 
poder criticar al que se tiene 
en frente “hay que tener la pro
pia casa muy limpia”. En la 
situación actual, siempre critica 
el concejal que no tiene res
ponsabilidad al que la tiene, 
pero en el momento en que ten
gamos más responsabilidad 
pienso que nos ayudaremos 
todos en lugar de ir directamen
te a la crítica”. En el tema de: 
los pactos Francés aseguraba 
que, “a priori no existe ningún 
pacto.

Creo que en 80% del con
tenido de los programas a pre
sentar de cara a las elecciones, 
vamos a coincidir los cuatro par
tidos políticos, queremos llegar 
a un mismo sitio pero por canii- 
nos distintos. Sin llegar a ningún 
pacto, en las cosas que estemos 
de acuerdo y que haya que rea 
fizarías, no cabe duda de que 
nos uniremos tratando de co 
seguirías. Esto no quiere e 
un pacto, se puede hablar 
un pacto por Almansa, pero n 
un pacto para gobernar.

Participación ciudadana
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO 

Demarcación de Carreteras del Estado 
Castilla-La Mancha El PP reclama un lugar en

JUNTA PROVINCIAL ADMINISTRADORA 
DE VEHICULOS Y MAQUINARIA

Toledo para Almansa
Esta Junta Provincial Administradora de Vehículos 

y Maquinaria, celebrará subasta de chatarra n° 2/91, 
procedente de restos de señales, vallas y restos 
de maquinaria inservible, a las once horas del día 
6 de Mayo de 1991, en las oficinas de la Unidad 
de Carreteras, sitas en C/ Alcalde Conangla n° 
4 de esta ciudad.

El lote único se encuentra depositado en “La 
Alcazaba” Carretera de Madrid, km. 241,300 y podrá 
ser examinado durante los días del 22 de Abril 
al 3 de Mayo de 1991, de nueve a trece horas, 
admitiéndose proposiciones hasta las once horas 
del día 3 de Mayo de 1991, en la Secretaría de 
la Unidad de Carreteras.

Albacete. 11 de Abril de 1991
EL PRESIDENTE DE LA JUNTA PROVINCIAL 

ADMINISTRADORA DE VEHICULOS Y MAQUINARIA 
Fdo.: Isidoro B. Picazo Valera

LOTE PARA LA SUBASTA
Lote único de chatarra....................  17.500 kgs.
Tasación......................................................... 87.500 Pts.

Es fácil comprobar que al 
llegar unas elecciones, auto
máticamente se ponen en mar
cha las escondidas ambiciones 
de todos los “personajillos” 
que, desgraciadamente, suelen 
medrar en la “sopa política”. 
Estos “personajes”, como es 
natural, utilizan su habilidad 
e influencia para asegurarse 
una continuidad de cómodos 
privilegios personales y no de 
unos intereses comunes.

La ambición en política 
debe de ser entendida como 
una entrega a la defensa de 
unos ideales políticos y de 
unos derechos de la comuni
dad; esto sólo es posible lle
varlo a cabo con personas -no 
con personajes-, capaces de 
llevar la ilusión de luchar, con 
uñas y dientes, por los ideales 
e intereses de un pueblo, de 
una comarca y de una pro
vincia.

Almansa es una población

cabeza de comarca natural, 
cuya importancia geopolítica, 
económica y social es trascen
dental en nuestra provincia. Es 
innegable que cualquier vici
situd, política, económica o 
social que afecte a Almansa, 
afectará también a su provin
cia. Es fácil deducir que, cuan
do Almansa sea ganada polí
tica y socialmente, también se 
ganará a su provincia.

Almansa y su comarca, por 
su peculiar proyección indus
trial y agrícola, tiene planteada 
una amplia problemática en 
diferentes sectores, tales como 
la necesaria diversificación 
industrial, la comercialización 
agrícola, la potenciación del 
Polígono Industrial, la sanidad 
social, la educación, el urba
nismo, la juventud, el paro y 
otros muchos aspectos socio-e
conómicos, que necesitan una 
urgente solución y un plan
teamiento serio y exigente en

las Cortes Regionales.
Estas graves r^^'^jas 

nes, deben de^r^emo 
y exigidas en el . 
Regional, por un Q 
homogéneo y por su 
personas ilusionada P jo 
Quehacer, con el coraje P^ 
de quien sabe lo Q |g 
y que, por supu^ o. ^^,j, 
asuste luchar contra 
nos manchegos. . g,

Almansa, pues, cree 
ramente, tener derec ^^ ^^^^ 
ticipar con su ^0^3^^ la 
empresa regional, y 
esperanza e ilusión , .^^ggtar 
por el prestigio y « gon 
de este lugar. Cr 
la llaneza y tesón J j^go. 
teriza a estos pu^ de 
chegos que, asi lo ^ues- 
demandar y reclama* 
tra provincia y * pérez,

Fdo.- Néstor bar ¡g, candidato a Diputu«“ '"* 

nal por el P-P-
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Más que un coche
un Volkswagen

Por 5.900 ptsalmes 
durante el primer año. 
(Y una entrada de 319.500 pts)

Ahora puedes tener la fiabilidad del 
Volkswagen Polo. El coche que por su 
robustez, su bajo consumo y su practi
cidad se ajusta perfectamente a lo que 
esperabas.

Luego, en el segundo año, por< 
^8.500 pts/mes, seguirás disfrutando 
de lamisma fiabilidad.

L^urante el tercer año, por 26.500 pts/ 
f^es, te darás cuenta de que sigues te
miendo un coche nuevo. Que te consu- 
*^6 realmente poco.

Finalmente, en el cuarto año y por 
0.900 pts/mes, ya habrás compre
ndo que tienes coche para muchos 

años. Y descubrirás cuánto tiem- 
duy dinero has ahorrado en.aparca- 
f mientes.

. Ven a verlo a tu Concesionario 
.. .Volkswagen.

pvp^^*^*^ ‘^^ financiación del Polo Fox 4 V. 
recomendado (IVA y transporte inclui- 
1.065.000 pts. Entrada 319.500 pts.

^mtidad a financiar 745.500 pts - 14 cuotas
^muales.TAEl9,9%

en

POLO
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Teléfono: 30 45 95 ''KM

Sebastián García ha rebatido los rumores que circulan en la localidad

El presidente de la Asociación Gitana niega la 
snpuesta llegada a Hellín de emigrantes catalanes

**A nadie, sea o no gitano, se le puede echar de su ciudad sin un motivo justifícado”

El presidente de la Asocia
ción Local de Integración 
Gitana niega los rumores 
sobre la llegada a Hellín de 
emigrantes catalanes. En 
manifestaciones realizadas 
al periódico, Sebastián Gar
cía ha desmentido el rumor 
que desde hace varios meses 
existe en la ciudad sobre 
una hipotética llegada a 
Hellín de emigrantes gita
nos procedentes principal
mente de Cataluña. El 
secretario de la Unión 
Romaní confirma esta opi
nión.

Angel ROMERO GARCIA

De momento parece ser 
que no llegarán a confirmarse 
los rumores sobre una posible 
venid;i ;i Hellín (al igual que 
a otras poblaciones de Cas
tilla-La Mancha) de una inde
terminada cantidad de emi
grantes, principalmente de 
raza gitana, cuyo punto de 
procedenci;t era Cataluña y 
mayoritariamente Barcelona. 
Desde hace más de un año, 
este rumor había ido adqui
riendo cada vez más fuerza 
en l;i población y existía cierta 
prevención de que el tema sal
tase los estrictos ámbitos del 
rumor par;i convertirse en 
noticia confirmada.

El tema preocupa por igual 
;i los ciudadanos. se;in o no 
de raz;i gitana, ya que estos 
últimos, ;i través de la Aso
ciación Local de Integración 
Gitana habían también mos
trado su alarma de que el 
lema pudiese adquirir visos de 
convertirse en realidad, inclu
so se llegó ;i comentar cómo 
las poblaciones que acogiesen 
;i esta colonia calaban;» 
podrían llegar ;» recibir sub
venciones que podrían ir en 
proporción al número de emi
grantes que llegasen. Como

EMPRESA LIDER EN EL SECTOR ASEGURADOR
BUSCA PARA:

— HELLIN
— CASAS IBAÑEZ
— ALMANSA

DELEGADOS COMERCIALES
SE REQUIERE:
- Buen nivel cultural.
- Ser persona seria y relacionada.
- Edad entre 25 y 35 años.

SE OFRECE:
- Formación a cargo de la empresa.
- Integración en las estructuras comerciales.
- Elevados ingresos.
- Posibilidad de creación y gestión de negocio propio.
Interesados enviar currículum vitae por carta a la dirección: 

NICOLAS BELMONTE. N® 7 - 02001 - ALBACETE 
Indicando referencia: DELEGADOS COMERCIALES. Se garan
tiza máxima discreción.

fiW 
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Asociación Local de Integración (¡itana de Hellín.

indicamos, con el paso del 
tiempo, el rumor fue adqui
riendo cada vez más consis
tencia, lo que hizo que el 
colectivo de los gitanos tratase 
de conocer que había de ver
dad en ello.

Según manifestaciones de 
Sebastián García, presidente 
de la Asociación Local, la 
noticia ya había sido difundida 
en algunos medios de comu
nicación, por lo que el órgano 
asociativo gitano a escala 
nacional había interpelado a 
la Generalilal de Cataluña 
para que se manifestase sobre 
estos posibles traslados.

Negativas oficiales

Sebastián García ha mani
festado cómo las autoridades 
catalanas habían negado esa 
posibilidad, que según infor
maciones extraoficiales ten
dría como base el que los des
plazamientos se producirían 
antes de que se celebrase la 
Olimpiada del año próximo.

Por otra pane, hace unos, 
meses. Sebastián (jarcia ya 
nos indicó que el tema preo
cupaba en alto grado a los 
gitanos heilineros: "A tal efec
to tuve una entrevista con el 
propio alcalde de la ciudad 
para que me indicase qué 
había de cierto en el tema, 
indicándoseme que no existían 
bases para ese rumor y negán
doseme que tal posibilidad 
pudiera darse. A primeros de 

i año expuse el tema en una 
i de nuestras reuniones con los 
! representantes nacionales y se 
i me indicó que ya se había 
i tenido conocimiento del tema 
i y se había requerido a las 
; autoridades catalanas que 
i negaron tal posibilidad".

1:1 presidente de la Asocia
ción incide en la preocupación 

, de su colectivo sobre el tema, 
indicándonos que. hasta la 

■ fecha, no se había producido 
' un aumento de miembros de 
i este colectivo en Hellín que 
: pudiese indicar cómo se esta- 
1 ba procediendo a la llegad;»: 

"Nosotros hemos sido los pri

meros interesados en el tema, 
porque sabemos las conse
cuencias que ello podía con
llevar, pero hasta ahora no 
hemos tenido noticias de que 
se haya producido”.

Continuación de la Unión 
Romaní

Sebastián (Jarcia sí ha con- 
firmado cómo esos rumores 
que circulaban también le 
habían llegado a él, por lo que 
pensaba exponer el terna nue
vamente en una reunión que 
debería haber tenido lugar con 
todas las asociaciones gitanas 
de Castilla-La Mancha: “Al no 
poder realizar esa reunión me 
puse en contacto con Antonio 
Torres, secretario de l;i Unión 
Romaní, para que me diese 
una explicación sobre la ver;i- 
cidad o no de esas informa
ciones. 'lories me confirmó 
que hi noticia er;i totalmente 
falsa y que ello no era posible 
porque ;i nadie, sea o no gita
no, se le puede echar de la 
ciudad en que vive, sin que 
exist;i un motivo justificado y 
aquí no se daba esa circuns
tancia".

I..a Asociación Local de 
Integración Gitana esper;i que 
las noticias sobre el asunto se 
conlirmen en cuanto ;i la 
imposibilidad de que la cir- 
cinstancia que ’ se expone 
pudiese llevarse ;i cabo: “Has- 
t;i ahora -indica Sebastián-

creo que se está realizando 
una gran labor en Hellín y 
por fin podemos decir qne 
estamos recogiendo los pnine 
ros fruto.s de la integración 
con otros colectivos de la ciu 
dad. Al mismo tiempo trata
mos de realizar activida es 
que sean de utilidad para 
nuestro colectivo, a tal c e 
tenemos actualmente va 1 • 
cursos en funcionamiento 
1 izados por el Ayuntamic 
hcllinero, entre los que a 
que destacar uno 
cidad, clases para la oble 
del permiso de conducir, 
sos de chapa y P‘'’^“'’‘‘’ ¿g. 
al mismo tiempo esramo . ^ 
lizando un s^eguimicnto ^ 
la integración escolar ^ ,. y. 
gitanos en los coleas 
co.s y procuramos abrr ^^ 
tras instalaciones a 
ciudadanos, tal es el • 
gimnasio que j^,
do en el barrio id^ 
de cuyas acuvidaui-' 
laeiones se pu^^'^-, zona 
lod;i la población de t- j^. 
hellinera, sin ningf’’ 
discriminación’ ■ .yj, g

Para finalizar ’^^’^J pación 
indicar la honda prce j (gma 
de su colectivo ^^^'^^^^[^,re 1»^ 
y nos expone cómo ^¡.p. 
próximos proyectos ^,|j,. 
ciación se encuentra uppil 
bración de tenían'^^^^^p ^.g 
de Integración qu-, , [,r¡ir;í 
años anteriores, .^ 
el próximo mes ot

C.D.2022
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y Hellín y su comarca
Es la autora de la polémica “Las edades de Lulú”.

Almudena Grandes cierra hoy 
las ^^Jornadas Literarias”

Ya han intervenido Villena y Alonso de Santos

Almudena Grandes cierra hoy las Jornadas Literarias cele
bradas durante los tres últimos días. Tras la intervención 
de Luis Antonio de Villena y José Luis Alonso de Santos^ 
la escritora Almudena Grandes terminará hoy el ciclo 
de conferencias denominadas Jornadas Literarias que se 
empezaron a celebrar el martes pasado.

A. ROMERO

Almudena Grandes, autora 
de “Las edades de Lulú”, se 
encargará esta tarde de poner 
el punto y final a las Jornadas 
Literarias de este año con una 
conferencia bajo el título gené
rico de “Lulú se llamará Vier
nes”.

Indudableniente “Las eda
des de Lulú” han supuesto la 
consagración de esta joven 
escritora que llega con su pri
mer trabajo, por el que obtuvo 
el Xl Premio “La sonrisa ver
tical”, habiendo tenido su 
segunda “Te llamaré Viernes” 
una gran acogida por la crítica, 
lo que pone de manifiesto sus 
aptitudes como novelista, que 
'onipartc con 'sus trabajos 
periodísticos y revistas espe
cializadas.

Una aceptable asistencia de 
público se ha ido registrando 

en las dos intervenciones ante
riores en las que teníamos 
oportunidad de asistir a un 
excelente recital poético de la 
obra de Luis Antonio de Ville
na que nos indicaba con ante
rioridad a su intervención 
cómo se encontraba de igual 
manera realizado en su vertien
te de escritor de poesía como 
en su labor de ensayista, ya 
que en su opinión un escritor 
lo es de forma general, sin 
importar el tipo de literatura 
que practique.

Obra favorita

Luis Antonio de Villena 
catalogó la obra “Huir del 
invierno” como una de sus pre
feridas, aunque lógicamente se 
encontraba más cercano de su 
último trabajo. El autor mani
festó que no era misión suya 
hacer una clasificación de su 

obra y que este trabajo lo debe
rían hacer los propios lectores, 
aunque debería de tener muy 
claro la.s tradiciones en las que 
ha querido integrarse, ya que 
la literatura es un gran con
junto de tradiciones.

Con respecto a sus trabajos 
periodísticos expuso que es una 
forma de escribir más rápida, 
pero que la escritura de prensa 
podía considerarse perfecta
mente como un verdadero 
género literario. Resaltó los 
premios literarios como vehí
culo válido para que los medios 
de comunicación se fijen en 
quien los gana, después su valía 
para el autor iba en consonan
cia con la importancia del mis
mo, aunque, a su juicio, los 
premios no tienen mucho que 
ver con una determinada cali
dad literaria.

Como-indicábamos al prin
cipio la intervención de Almu
dena Grandes cierra las jor- 
nadas de este año que han esta
do organizadas por el Ayun
tamiento hellinero y Cultural 
Albacete. Tra.s su intervención, 
la escritora mantendrá un diá
logo con el crítico literario 
Juan Angel Juristo.

Primeros puestos de lU en Tobarra.

IU tiene ultimada su lista 
municipal en Tobarra de

cara a las
La coalición de Izquierda 

Unida ha ultimado ya su can
didatura con destino al Ayun
tamiento de Tobarra y que está 
ormada por Francisco Urrea 
Rodríguez, como cabeza de lis
ta y candidato a la alcaldía y 
Benigno Armillas Sánchez, 
Juan Antonio López Lozano, 
José Vergara Castillo, Francis
co Javier Morcillo Clavijo, 
Alfonso García, de Cordovilla, 
Julián Montón Bañul, Joaquín

elecciones
García García, de Sierra, 

Francisco Montón Bañul, José 
Hernández Montón, Juan 
Gomáriz Bernabé y Emilio 
Sánchez López.

Según nos han manifestado 
dirigentes de Izquierda Unida, 
pretenden dar una nueva ima
gen de la coalición en Tobarra, 
al tiempo que elaborarán un 
programa electoral acorde con 
las necesidades de la pobla
ción.

ndo

* Promociones
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Tlf: (951)47-82-50
APARTAMENTOS Y LOCALES 
1° Línea de Playa de Mojácar

Aportomentos 
PUEBLO INDALO 
Hotel INDALO 

Hotel MÓRESCO

;ión 
;ina 
los 

aso
cie-

-™ PUEBLO INDALO — 

Tlf: (951)47-83-76 
OFERTA FIN DE SEMANA (Mayo) 

APARTAM. 1 DORMITORIO 
^(2 y 4 personas) 

4.000 pts/noche 
(En Junio 5.000 pts) 

APARTAM. 2 DORMITORIOS 

5.500 pts/noche 
(En Junio 6.500 pts)

HOTEL INDALO- 
Tlf: (951)47-80-01

hotel MORESCO — 
Tlf: (951)47-80-25 

OfERTA FIN DE SEMANA (Mayo) 
(Precios persona/día) 

2.950 pts/día
3.550 Pts. mes de Junio

Construcción y mantenimiento de 
piscinas

en 
•ad

21 apartamentos con piscina, 
jardines y espléndidas terrazas frente 

al mar.

K
) O
 

M
 

hO

VILLAS INDALO
Tlf: (951)47-84-62

APARTAM. LOS GERANEOS
2 y 3 dormitorios 

(Junto a Pueblo Indalo)

MOllU
Club LA MATA
Tlf: (951)47-50-01

Club Deportivo 
Alojamiento, piscina, tenis, squash, 

bar-restaurante, etc.

PEDRO SUAREZ
Tlf: (951)47-87-86

Hotel 
CONTINENTAL

Urb. Indamar 
APARTHOTEL

TIL (951)47-82-25
OFERTA FIN DE SEMANA 

9.500 pts/persona

VIERNES: Cena y alojamiento 
SABADO: Desayuno, comida, cena y 

alojamiento
DOMINGO: Desayuno

(Las 2 noches, invitación en la discoteca)

1

MOJACAR 
MARKETING

Tlf: (951)47-87-63 
Residencial ALBAMAR

Tlf: (951)47-86-09
SERVICIOS: Recepción, piscina, 
restaurante, bar, parque infantil. 

(Ctra. de Garrucha a Carboneras)

PARQUES URBANOS 
DE MOJACAR

Tlf: (951)47-86-08
PARQUE COMERCIAL MOJACAR

Inauguración 30 de Mayo

: Promociones Mojácar 
i VALLE DEL SOL

Tlf: (951)47-83-62
Venta de apartamentos 

Urb. Jardines del Palmeral 
con piscina y campo de tenis 

57 dúplex adosados. 3 dormitorios, 
2 baños, 1 aseo, salón-comedor y 
cocina equipada, garaje y jardín

UOCIMION 
PROMOTORES 
DE MOUUR
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^M Villarrobledo ii™™iirfB;jfcW«»w^ii«

En un acto público, Cabañero y otros concejales expusieron ¡a situación municipal

‘‘En estos cuatro, el Ayuntamiento ha 
funcionado y se han hecho muchas cosas

ViHarrobledo demanda un Hospital para atender a 80.000 personas^ cualquier otra chapuza no sirve

El Partido Popular, en las personas de Bernardo Caba
ñero, Bernabé Montero y Antonio Rojas, ha realizado 
en el colegio público Diego Requena una charla-co
loquio en la que expuso la situación actual del Ayun-

tainiento, su gestión en estos 4 años y donde los asis
tentes, que en gran número se dieron cita, preguntaron 
aquellas cuestiones que más les interesaban.

ADRAZ

Tomó la palabra, en primer 
lugar, Bernabé Montero, actual 
concejal presidente de la comi
sión de Elacienda quien afirmó 
que “me gustaría que viniera 
mucha gente al Ayuntamiento 
para que comprobaran que es 
imposible robar una sola pese
ta. Ni el alcalde en la dictadura; 
ni el alcalde en la transición 
ni el alcalde actual ha robado 
una sola peseta”.

Mostrando el programa elec
toral del 87 se preguntó “no 
sé como pueden decir que no 
hemos hecho nada. Se han 
hecho cosas y bastantes” y con
tinuó enumerando una a una 
las obra.s realizadas en esta 
legislatura...

“En materia de impuestos 
-concretó Montero- hablamos 
de congelar y reducir y, efec
tivamente, se ha hecho. Dicen 
que Villarrobledo ha crecido 
en estos 4 años por la favorable 
coyuntura nacional. Eso es 
cierto. Pero yo creo que dede 
el Ayuntamiento también 
hemos favorecido este creci
miento. Por ejemplo, conce
diendo licencias de obra.s en 
uníi semana (ante.s se tardaban 
meses), suprimiendo las tasas 
en obras de hasta 700.000 ptas. 
y en las de más de esa cantidad 
rcduciéndola un 33 por 100”.

Continuó hablando de la 
urbana; “Nos dicen que ahora 
por la urbana el Ayuntamiento 
ingresa mucho más. Claro que 
sí. Pero ¿qué culpa tenemos 
nosotro.s de que el gobierno 
haya hecho en el 88 la revisión 
del catastro que multiplica el 
valor de lo.s inmuebles? El tipo 
de gravamen fijado por el 
Ayuntamiento sigue siendo el 
mismo que cuando entramos; 
el 20 por KM)”. Posteriormente 
hablé) de la deuda “cuando 
nosotros entramos en el 87 
había una deuda de 464 millo
nes de pts. A! terminar esta 
legislatura estará en 610 millo
nes. Y son datos oficiales al 
alcance de cualquier vecino”.

Terminó su exposición con . 
un "estoy muy satisfecho de mi 
paso por el Ayuntamiento aun
que sé. que como humano, 
habré tenido fallos que voso- 
tro.s me sabréis perdonar”.

Aguas residuales

Tomó la palabra un asistente 
paiíi denunciar el est¿ido de sus 
viñedos que están siempre 
inundados por las aguas resi
duales que van a depositarse 
allí, afectando a gran número 
de pequeños propietarios.

Respondió Cabañero que en 
un mes comenzarán las obrtis 
de la depuradora de aguas y 
que en 1-4 meses, aproximada

mente en septiembre del 92, 
estarán terminadas. “De todas 
formas -añadió el alcalde- esa 
no va a ser la solución a su 
problema. La solución pasa por 
un proyecto a largo plazo que 
incluiría una estación depura
dora, unas balsas de madura
ción y un canal abierto con 
el fin de que las aguas puedan 
utilizarse para regadío y los 
agriculotres, pagando un 
canon, las puedan utilizar.

Este proyecto puede tardar 
2-3 años”.

Contestó este asistente que 
2-3 años es mucho tiempo para 
un problema tan acuciante; “y 
creo -propuso- que se podría 
hacer una zanja paralela para 
que el agua se depositara en 
ella”.

Fue concluyente Bernabé 
Montero: “Hacer una zanja 
implica metersc en terrenos 
privados. Si IJd. se comprome
te a tener las firmas de auto
rización de todos los vecino.s 
afectado.s antes de que acabe 
la legislatura estará hecha la 
zanja”.

Empleo

Seguidamente el concejal 
Antonio Roja.s expuso la polí
tica de empleo y contratación 
seguida por el Ayuntamiento 
“se nos ha acuasado de con
tratar “a dedo”, por criterios 
no justos y por amiguísimo. 
Eso no es verdad.. Se ha con
tratado mirando las necesida
des de las personas y siempre 
por pruebas de oposición trans
parentes. El trato al personal 
del ayuntamiento ha sido cor- 
dial y no han 
colso laborales 
les sindicales, 
evolución del 
Villarrobledo.

habido confli- 
con las ccntra- 
Respecto a la 
desempleo en 

decir, condalos 
del íNEM, que hoy en día 
Villarrobledo es el municipio 
de Castilla-La Mancha que 
menor índice de paro registra.

En junio del 87 había, ofi-

Se remodelará la estación
Renfe invertirá 10 millones 

de pesetas en remodelar la 
estación de Villarrobledo. 
Este proyecto tiene por obje
to mejorar la.s actuales con
diciones de calidad y como
didad de los diferentes ser- 
vicios de la estación. En este 
sentido, el esii.Jio contempla 
la redistribución total de las 
dependencias ferroviarias, la 
ampliación del vestíbulo y la 
incorporación de nuevo equi
pamiento más moderno v 
funcional. 

cialmente, 1.681 parados, de los 
que cobraban subsidio 418 per
sonas. En el 91 hay 1.111 para
dos, cobrando 617. A la vez 
que se ha reducido el paro se 
ha conseguido que cobren más 
personas.

Por comparar con los 2 
municipios de la provincia que 
siempre ponemos de ejemplo, 
decir que en Almansa, en el 
87 había 1.294 parados y en 
el 91, 1758. Como se ve el 
aumento ha sido evidente. En 
Hellín de los 2.607 desemplea
dos del 87 se ha pasado a 1953 
en la actualidad.

Por último Cabañero, en 
tono irónico, hizo un resumen 
general de todo lo que allí se 
había hablado agregando pun
tualizaciones a comentarios 
que están en la calle, “respecto 
al pari, la componente nacional 
ha sido igual para todos los 
ayuntamiento.s y sin embargo 
unos hemos conseguido casi 
climinarlo y otros lo han incre
mentado. Aquí en Villarroble
do lo único que ha pasado es 
que la inversión privada, afor
tunadamente, se ha disparado 
porque de les ha favorecido 
desde el Ayuntamiento y ade
ma se ha reducido contingente 
de desempleados mediante, 
por ejemplo, gestiones particu
lares del alcalde con los empre
sarios y es que, todavía, le pese 
a quien le pese, hay personas 
que al empresariado inspiran 
confianza y otras desconfianza. 
En el tema de la urbana, desde 
el año 72 no se había revisado 
el catastro; se hizo en el 88 
y el valor de los inmuebles se 
multiplicó. Pero la tasa del 
Ayuntamiento es la misma, 
aunque la podríamos haber 
bajado, lo mismo que la 
podríamos haber subido, como 
hizo el grupo gobernante en 
la anterior legislatura. El 28 de 
febrero del 86, con el voto en 
contra de la oposición de aquel 
nimncnto. y aquí está la foto-

Las obras de moderniza
ción de Villarrobledo, csia- 
cióii que data de 1925. se ins
criben dentro de un progra
ma destinado a incrementar 
los espacios de las distintas 
salas comerciales, adecuán- 
dolas a las necesidades actua-

Entre las mejoras más impor- 
lanics. con un presupuesto de 
10 millones de pesetas, des
taca la integración de los 
aseos al edificio tic viajeros

Ayuntamiento de Villarrobledo.

copia del acuerdo, se subió el 
tipo de gravamen del 20 al 25 
por 100, que posteriormente se 
declaró inconstitucional y hubo 
que devolver el dinero. Pero 
es que con el aumento del valor 
estatal no sólo se paga más 
en el recibo de contribución 
urbana sino que además el 
vecino tendrá que hacer, si pre
cede, declaración de patrimo
nio, de transmisiones, incluso, 
las becas escolares a sus hijos, 
pueden desaparecer”.

Aprovecharse del cargo

Continuó Cabañero comen
tando cietas acusaciones ver
tidas sobre su persona. “Dicen 
que yo me he aprovechado del 
cargo en mi beneficio particu
lar. Lo dicen pero no pueden 
aprotar piuebas. Aquí están las 
pruebas. El certificado oficial 
del colegio de peritos indus
triales de la provincia de Alba
cete, que lo mismo dicen que 
lo he manipulado también, que 
dice, por ejemplo, que el perito 
Bernardo .Cabañero González, 
en el año 87 ingresó 12.532.953 
pesetas y en el 91, 12.669.860 
ptas. Por supueto que he gana
do mucho más. Como se puede 
ver, se ah duplicado mis ingre
sos desde que soy alcalde.

Me acusan de haber ido a 
ver a Manuel Fraga durante 
un viaje a Vigo. Efectivamente, 
solicite audiencia con el pre
sidente de la Xunta de Galicia 
y me la concedió y una mañaníi 
cogí mi coche, me pagué la 
gasolina y los gastos de auto
pista y me marché a ver a este 
señor. Les molesta porque a 
ellos, con toda seguridad, en 
vez de rccibirles el presidente 
de una comunidad autónoma 
les recibiría el conserje (con 
todos los respetos para los con
serjes) de la misma.

Respecto a las ayudas de la 
Junta y Diputación han sido 
inexistentes. Simplemente se 
han limitado a respetar acucr- 

dos antiguos pero de subven
ciones que nosotros hemos 
solicitado no ha venido nada.. 
Así, por ejemplo, recuerdo una 
carta del delegado provincial 
de Cultura de Albacete, por 
cierto, paisano nuestro y aspi
rante a alcalde por algún par
tido político, en la que me 
decía que se parasen las horas 
de restauración de la fachada 
de la Casa Consistorial cuya 
subvención se había pedido a 
la Junta. No se pararon las 
obras porque, o se restauraba 
o se caía”.

Tomó la palabra un asistente 
para denunciar que en la ante- 
rió legislatura fue a pedir tra
bajo al Ayuntamiento y le 
pidieron el carnet de militante 
socialista.

Al no tenerlo no se le con
trató, al revés que a gente que 
sí lo tenía, que tenía Iaspuerla.s 
abiertas del Ayuntamiento.

Hospital

que dispondrá de una mayor 
continuidad con el vestíbulo.

Igualmente, la moderniza
ción de la estación de 
Villarrobledo incluye el tra- 
miento integral de las mar- 
quesinas. remodelación de los 
accesos y demolición de las 
edilicaeiones improductivas 
del entorno. La estación con
tará. por último, con un 
mobiliario más completo, 
nuevos sistemas de señaliza
ción, mejor iluminación y 
música ambiental.

En el tema del hospital- 
Cabañero fue concluyente: 
“Hay una persona en Villano- 
bledo que, primero, dice e 
que se puede hacer algo, e 
vuelven a tocar y ya habla e 
un complejo sanitarno.¿Qi*®^ 
un complejo sanitario? Eso n 
existe, pero tampoco coW^ 
mete a mucho. Villarrobe 
demanda un hospital P‘ 
atender a los 80.000 petso 
que habitan la comarca.

Cualquier otra chapuza 1 
interesa. Ahora dicen qot 
de Alcázar está muy bien. E 
pendo: en vez de hacer • 
kms. a Albacete haceni . - 
a Alcázar. Así 
lo.s problemas. ViHarrt 
quiere un hospital, no P'^, 
trasplantes de rinon, P 
para atender niinímooi 
los vecinos y que
res para los que ahor 
desplazaise a Alt»“‘® _ jj#

Terminó con ‘ ‘,,chas 
. decir vamos se van a oct j^^p

cosas. Dds. juzguen voy
hecho unos y otros. ^^^^j,
a insultar, esa no es ‘ ,. gü 
de hacer política, pot^’ 
la única que conocen. ^| 

.Hablan tic lena®”® ^enie 
Ayuntamiento y <^tec .¡jod.
las ha habido por j., Jc
Ya el día de nuestra 
posesión el >*‘’^‘-’^'¡^\¡qiio d»-’ 
law)/ socialista j^,^ Yo 
miardarh) en esef'
solo les pido a ¡^

concliisiunes •
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Muere a 
consecuencia de 
on botellazo en 
una reyerta en
Guadalajara
GUADALAJARA (EFE)- 

,^gel G.R. domiciliado en 
Azuqueca de Henares y de 41 
años, que resultó herido a con
secuencia de un golpe efectua
do cón una botella de licor en 
la cabeza, tras una reyerta en 
Guadalajara el pasado domin
go, falleció en la clínica de La 
Concepción de Madrid.

Según informó a Efe el 
Gobierno Civil de Guadalajara, 
la muerte de A.G.R. se produjo 
en la tarde del martes.

La víctima ingresó herido en 
la Unidad de Cuidados Inten
sivos (UCI) del citado centro, 
iras la agresión mantenida con 
Julio F.A. de 25 años en el bar 
Pasodoble de Guadalajara.

Antecedentes penales

A.G.R. contaba con un his- 
lorial de antecedentes penales, 
mientras que Julio F.A. de 25 
años no tenía hasta la fecha 
ningún historial delictivo.

El fallecido rehusó el pasado 
domingo a ser trasladado a un 
centro hospitalario tras recibir 
la agresión y solicitó ser llevado 
hasta su vehículo, debajo del 
cual se refugió hasta que fue 
encontrado por la Policía que 
lo trasladó a un centro del 
INSALUD.

En este centro, el pasado 
lunes, se le diagnosticó una 
herida contusa en la región 
occipital.

Los envasadores 
de miel piden 
protección para 
los productores 
de La Alcarria

dpn,. t FE). El presi- 
,J 1^ Asociación de Enva-

Alcarria 
'“Uenca señaló ayer que “hay 

teg^ urgente de pro- 
dpi ^^ productores, víctimas 

escontrol, por el despres- 
6 que sufren a causa de las 

presas envasadoras” que 
7'nan el mercado.
lnie« ^^ prensa, Julián

Rravp ^^ P^*^ ‘^^^ crisis muy 
su m’ ^^^ ^^ pueden vender 

P^^cios razonables”, 
«íftSy^® “^^y ^^^ eliminar

Mancha exis- 
128 709^* ^^ ^^2 apicultores 
nienu ^’^^rnenas, aproximada- 
lación ^"^-^^ "^^ P®’^ ^^‘^^ explo- 

^“llore/.^^^"^^ ’^^y 200 api- 
^1 109^ ^^’isados, aunque sólo 
IO.O()n°c^i^ profesional, y unas 
••es de ^ '^^’^^^- Las asociacio- 
'ores tny produc- 
^1 ^' pasado octubre 
’’ialÍ7ap¡ '^ ^^’^Lacto para la for- 

denominación 
’®'^oS5r®’ ^^g’J’^ Iniesta, 
® Prinpir,' ® Lnales de este año 

El Gobier- 
’^e Un e P’^*® ^^ elaboración 

una completo y se 
’’''®uto fn ^^*^^*sión de segui- 
'^‘opes v por las asocia- “»'• Administración.

^4
^

Juan Manuel Eguiagaray, ministro para las Administraciones Públicas.

Así lo acordaron ayer Bono y Eguiagaray en Toledo

Habrá una Comisión mixta
sobre las transferencias

‘^No hay grandes cuestiones pendientes, salvo el pacto autonómico^^

El Ministro para las Administraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, y el presidente autonómico José 
Bono acordaron ayer en Toledo la constitución de una 
Comisión bilateral Estado-Gobierno Regional para 
hacer fente a los problemas de colaboración y de posi
bles transferencias.

El ministro para las Admi
nistraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, afirmó 
ayer en Toledo que la nueva 
Ley del Gobierno que pre
para el Ejecutivo “tiene como 
función principal la de sepa
rar Gobierno y Administra
ción y nada tiene que ver con 
recortes que impidan a otros 
poderes controlar al prime
ro”.

Legislación administrativa 
obsoleta

Eguiagaray, que se despla
zó en la mañana de ayer a 
la. capital castellano-manche
ga para tratar con el presi
dente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, asuntos autonó
micos, señaló que el Gobier
no se ha planteado elaborar 
esta ley “debido a la confu

Según el secretario, regional socialista, Hernández Moltó

“Al menos el PSOE hará sus
listas sin prisas ni presiones”
TOLEDO (EFE).- El secre

tario regional del Partido Socia
lista, Juan Pedro Hernández 
Moltó, dijo ayer que el PSOE 
está presentando sus candida
turas “sin prisas, sin premuras 
y sin presiones”, en referencia 
a la tardanza del PP en la ela
boración de sus listas regiona
les. Hernández Moltó, que hizo 
entrega ante la junta electoral 
provincial de la lista regional 
socialista por Toledo, aseguró 
que el PSOE presentará hoy 
ante las respectivas juntas elec
torales las candidaturas regio

sión existente entre Adminis
tración y Gobierno y al carác
ter obsoleto de la legislación 
administrativa”.

“Es absolutamente funda
mental -aseguró el ministro- 
que en esta ley quede claro 
que el Gobierno responde 
politicamente, mientras que 
la Administración responde 
por otros procedimientos ante 
el conjunto de los ciudada
nos”. •

“El Gobierno de la Nación 
no es la Administración; esta 
última está al servicio del 
Gobierno -añadió- en la 
medida que éste tiene la legi
timidad popular para impul
sar la acción política”.

Relaciones entre Madrid y 
las regiones

Preguntado sobre el estado

nales de las cinco provincias de 
Castilla-La Mancha.

El secretario regional socia
lista aformó que “por lo menos” 
los ciudadanos castellano-rrian- 
chegos tienen un grupo político 
que “va a tramitar sus candi
daturas sin prisas, sin premuras 
y sin presiones”.

Hernández Moltó se negó a 
comentar los problemas surgi
dos en la elaboración de las 
listas del PP y asgregó que “no 
entraremos en los problemas 
internos de otras organizacio
nes”. El responsable socialista 

de las relaciones del Gobier
no Central con las autono
mías, Eguiagaray dijo que “no 
hay grandes cuestiones pen
dientes, salvo el pacto auto
nómico” y agregó, en refe
rencia a las autonomías aco
gidas al artículo 143 de la 
Constitución, que “una vez 
trascurrido el período transi
torio, tenemos la intención de 
que la ampliación de com
petencias para estas regiones 
sea abordada de una perspec
tiva de conjunto de todas las 
comunidades”.

La amnistía para ETA

Sobre la polémica suscitada 
por las declaraciones del dele
gado del Gobierno en el País 
Vasco, José Antonio Aguiria
no, sobre una posible amnistía 
para los reclusos de ETA que 
renuncien a la violencia, 
Eguiagaray señaló que “la 
posición del Gobierno en esta 
cuestión es, ha sido y seguirá 
siendo clara. Es una posición 
negativa en esta dirección y 
por tanto no hay mucho más 
que decir”.

afirmó que el “programma 
abierto” del PSOE se ultimará 
en los próximos días y añadió 
que contendrá, además de las 
propuestas de los ciudadanos, 
“La experiencia de gobierno y 
las propuesta.s del partido”.

La lista regional socialista por 
la provincia de Toledo estará 
encabezada por el presidente de 
la Junta de Comunidades y del 
PSOE en Castilla-La Mancha, 
José Bono, en el número dos 
el consejero de Presidencia, 
Alejandro Alonso, y en el tres 
Jerónimo Ros Campillo.

Los delitos 
disminuyeron en 
Cuenca un 8 por 
ciento el 
pasado año

CUENCA (EFE).- Un total 
de 1.354 delitos se produjeron 
en la privincia de Cuenca en 
1990, lo que supone un descenso 
superior al 8% respecto al año 
anterior, según informó ayer el 
gobernador civil, Manuel Gar
cía Guerra.

García Guerra manifestó en 
una rueda de prensa que hubo 
un incremento del 37% en los 
llamados delitos de riesgo, con- 
tabilizado.s básicamente en la 
conducción bajo los efectos del 
alcohol, ya que de 48 delitos 
registrados en 1989 se pasó a 
314 en 1990.

El gobernador civil dijo que 
“este notable aumento se ha 
debido a la mayor atención que 
la Guardia Civil ha prestado al 
control de este tipo de casos”.

Según el gobernador, “con
cretamente en la capital, los 
datos aportados por el Gobier
no Civil reflejan una disminu
ción de los delitos en general 
un 19%, cuyo objetivo fue fun
damentalmente relacionado con 
la adquisición de droga”.

García Guerra indicó que el 
Cuerpo Nacional de Policía 
ejerce un control de los “puntos 
negros” para la detención de 
pequeños traficantes que ope
ran en la ciudad y añadió que 
se trata de “actuaciones fuga
ces”.

Para la autoridad provincial, 
la droga “no es un problema 
policial, sino social”.

Concluido el 
proyecto de 
rehabilitación de 
la Casa de 
Cervantes

ESQUIVIAS (Toledo) 
(EFE).- La Consejería de Edu
cación y Cultura ha concluido 
el proyecto técnico de rehabi
litación de la casa de Cervantes 
en Esquivias (Toledo) y ha 
comenzado los trámites de con
tratación de obras.

Según informaron hoy fuen
tes del Gobierno regional, en 
el proyecto se contempla la 
rehabilitación de la casa, donde 
se ubicarán la biblioteca y el 
archivo cervantino, y la cons
trucción de un centro cultural.

En un inmueble anejo al solar 
se preve instalar un museo etno
lógico y la Biblioteca Municipal, 
mientras que el patio interior 
se adecuará para la celebración 
de actividades culturales para 
los meses de verano.

El Ayuntamiento de Esqui
vias firmó el pasado verano un 
acuerdo con la Consejería, por 
un importe de cincuenta millo
nes de pesetas, por el que 
ambas instituciones-asumirán a 
partes iguales la rehabilitación 
de edificio para usos culturales.

Con este plan se intenta crear 
un centro que “cumplirá el 
doble objetivo de mantener el 
testimonio histórico de la pre
sencia de Cervantes en Esquivias 
y ofrecer una actividad cultural 
al servicio de las necesidades 
culturales”.
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^B Los comicios de mayo

Carlos Solchaga ha vuelto a cuestionar una pro
puesta del PSOE, en este caso la promesa de 
conceder créditos hipotecarios al 8% para la 
adquisición de 400.000 viviendas, a pagar en 
20 años, promesa ofrecida por Txiki Benegas.

El ministro de Economía advirtió que el proyecto del PSOE implicaría una reestructuración de los Presupuestos Generales

Como respuesta a una pregunta parlamentaria 
sobre cómo se iba a financia esta operación 
dijo el ministro de Economía ^^no tengo todavía 
el papel sobre esa propuesta del partido y por 
lo tanto todavía no lo conozco bien pero por

el momento el Gobierno tendrá que estudist 
esa propuesta y considerar en general la polítia 
de vivienda; entonces ya se conocerá naestn 
posición. Mientras no tiene sentido pronunciar- 
me sobre la propuesta del Partido Socialista”

Solchaga cuestiona la promesa socialista de 
dar créditos al 8% para compra de viviendas

El responsable económico aseguró que la propuesta electoral, presentada por Benegas, no está garantizada por el Gobierno

MADRID. (Agencias).- Si 
dijo sin embargo que estaba al 
tanto, como miembro del 
Gobierno, y como miembro del 
Comité Federal del PSOE, de 
que el partido iba a incidir en 
el problema de la vivienda en 
un corto espacio de tiempo, 
para “resolver los problemas 
que están creando de acceso a 
la propiedad de una vivienda”, 
pero volvió a repetir que toda
vía no hay una decisión del 
Gobierno en ese sentido. Sí 
advirtió que la propuesta socia
lista implicaría necesariamente 
toda una reestructuración de los 
presupuestos del Estado, puesto 
que habría que acondicionar 
otras partidas para poder llevar 
a cabo los proyectos del PSOE.

“El Gobierno sólo puede 
garantizar lo que él dice” mani
festó el ministro de Economía 
y Hacienda, Carlos Solchaga, en 
los pasillos del Gobierno, res
pecto a la propuestas realizadas 
en estos días por el PSOE en 
materia de vivienda.

*‘Es imposible'^

El ministro de Economía, 
calificó de “imposible” sustituir 
los fondos del coeficiente de 
pagarés, uno de los coeficientes 
de inversión pendientes, para 
financiar vivienda social, aun
que admitió que podrían ser 
subsidiados por los Presupues
tos Generales del Estado si el 
Gobierno diera su visto bueno. 
La propuesta electoral del 
PSOE de crear 400.000 vivien
das, deberá ser estudiada por 
el Gobierno, para buscar solu
ciones a la financiación de la 
propuesta, manifestó en el Con
greso de los Diputados el minis
tro de Economía y Hacienda. 
“Y cuando se estudie en el 
Gobierno^ y dentro de mis com
petencias, expondré mis opinio
nes sobre alquileres o formas 
para financiar esta medida” 
afirmó el ministro.

Manifestó asimismo que no 
opondría objeciones a la posi
bilidad de subsidiar la diferen
cia entre los intereses propues
tos, entre el 8 y el 11 por ciento, 
y los del mercado que se 
encuentran situados en el entor
no del 15 por ciento. “En la 
actualidad estamos subsidiando 
100.000 millones de pesetas, de 
modo que no parece que por 
ahí hubiera problemas” afirmó 
el ministro.

El secretario de organización 
del PSOE, Txiki Benegas, 
número tres del PSOE, y reco
nocido “guerrista” en el aparato 
del partido, presentó una oferta 
para construir 400.000 vivien
das, al interés citado, así como 
la modificación de la “Ley 
Boyer” sobre alquileres. Carlos 
Solchaga también evitó pronu-

Solchaga cuestiona otra propuesta del PSOE, la promesa ofrecida anteayer por Txiki Benegas de conceder créditos al 8% para comprar vivienda.

“El Gobierno sólo puede garantizar lo que él dice” manifestó el 
ministro de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, en los pasillos 
del Gobierno, respecto a la propuestas realizadas en estos días por 
el PSOE en materia de vivienda

ciarse sobre esta propuesta del 
PSOE, que propone elevar de 
uno a tres años, el plazo mínimo 
de contrato, y que en opinión 
del ministro ha de ser estudiada 
en el propio Gobierno. “No 
quiero decir con ello, que no 
pueda hacerse, sino que*ha de 
estudiarse” precisó.

La propuesta presentada por 
Benegas sobre vivienda, conta
ba a juicio de los expertos, con 
un problema; quién iba a finan
ciar la diferencia entre el cré
dito ofrecido por el PSOE, y 
los casi cuatro puntos con los 
existentes en el mercado. El 
secretario de Organización del 
PSOE afirnió “que es un buen 
momento pera llegar a un 
acuerdo entre el Gobierno y el 
sector financiero debido a que 
el coeficiente de caja de los 
bancos va a pasar del 6,20 por 
ciento al 0 por ciento”.

Benegas afirmó que con estos 
recursos, que los bancos depo
sitaban en el Banco de España, 

se financiaría este “objetivo 
social”. De hecho, la propuesta 
de Benegas, ha sido interpre
tada por los expertos como la 
desaparición de un coeficiente, 
y la aparición de otro nuevo. 
El ministro de Economía y 
Hacienda se mostró absoluta
mente contrario a este cambio 
de destino del coeficiente de 
inversión, que desaparece por 
mandato comunitario. “Creo 
que esta propuesta es sencilla
mente imposible -manifestó^; 
tenemos un programa de reduc
ción de coeficientes de inver
sión hasta su eliminación. Sólo 
queda, dentro de estos, el coe
ficiente de pagarés, y que el 
uno de enero de 1993 deberá 
haber desaparecido, ya que 
habrá absoluta libertad de esta
blecimiento”.

El mantenimiento de este 
coeficiente, explicó Solchaga, 
penalizaría la competetitividad 
de las entidades bancarias espa
ñolas, en detrimento de las 

extranjeras.
Por su parte,, el Partido 

Popular ha anunciado que plan
teará la próxima semana en el 
Parlamento diversas iniciativas 
para conocer si el Gobierno 
comparte los acuerdos adopta
dos por la Ejecutiva del PSOE, 
en su última reunión, respecto 
de la política hipotecaria para 
la compra de viviendas y la 
modificación del Decreto 
Boyer.

El portavoz del PP en el Con
greso, Rodrigo Rato y el vice
secretario general de organiza
ción de este partido, Mariano 
Rajoy, expresaron ayer su per
plejidad porque el PSOE quiera 
otorgar créditos hipotecarios a 
un bajo interés a cien mil espa
ñoles cada año, y no aplique 
una medida general de abara
tamiento de los mismos.

Rato afirmó que el Gobierno 
debe pronunciarse sobre si com
parte este acuerdo del partido 
que lo sustenta.

El PP confío ^'' 
subir un 20^^

El PP podría exped- 
mentar en las elecci^ 
del 26 de mayo un in 
mentó del 20% ,
votos respecto a lo 
tados logrados en 
comicios municip 
autonómicos de 
según ?l«?^”*51ariiii)« 
organización, z-^j 
Rajoy, quie«.*^2» 
esta wndencia a 
se registra en las g g| 
ciudades, ^^^^^ Jitará 
PSOE, lo q^ Varar sólo 
a esta fuerza hg^ 
O en coalición, j.

YÍ’^Vailaóo*'^ 
goza, Madrid, -^jy, 
“e incluso SeviH • g 
que presento u ,^¡^3 
sobre la Jmj^ft 
y las elecciones 
manifestó Q^J’ de Io5 
do con los datos ^^^^^ 
que disponen, ¡35 
bajará sobre todo ^^^^ 
grandes V 
es el caso de ^ ^p g^ta 
de, aseguró hoy ^^gj^ia 
“diez puntos p 
del PSOE”. .
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Los heridos en el atentado de ETA en San Sebastián evolucionan favorablemente.

“ETA ha vuelto a hacer lo único que sabe: matar. No importa a quién”, se afirma en el escrito

Los partidos democráticos vascos 
exigen la ^^paz ahora y para siempre”
los restos mortales de Coro Villamudria recibieron sepultura en una localidad castellano-manchega

El Lehendakari José Antonio Ardanza y los partidos 
^^e integran la Mesa de Ajuria Enea publicaron ayer 
“fl anuncio en todos los periódicos del País Vasco en 
^ (fue reclaman nuevamente ^^Paz ahora y para siem
pre”.
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SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
¡ anuncio, publicado a dos 

paginas, una en euskera y otra 
®n castellano, en todos los dia
rios del País Vasco, hace refe- 
i^^acia al atentado perpetrado 
® pasado lunes en San Sebas- 
•an contra la familia del poli

cía nacional Jesús Villamu- 
'‘*a, en el que falleció su hija 

* y años. Coro. “ETA ha 
^^cer lo único que 

hacer: matar. No importa 
9aien, Esta vez ha segado 
'da y la esperanza de Koro, 

años. Su cri- 
acompañar al 

°'e8'o por su padre. El mis
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Tuquia se queja de la indiferencia 
de los católicos ante la LOGSE

carde- 
1^ presidí ^?^ ^^ Madrid-Alcalá 

Conferencia 
Suquía, se 

^^^^^ pastoral, de 
^"'e'lac ^'^ ^^ ’®^ católicos 

1^ ^eficiencias” de 
'flores r .y.^fi'^’^a que sin los 

escurt ‘®"°® “tendremos 
^f®oa v ^ construida sobre 

*^ leída d ^® pastoral, que 
^^ 1^ Vli P''oximo sábado 

^’^'^ada Diocesana 
''^ Pren ^’ ^* cardenal expo- 

’^pación por “el ine- 

mo que cometen todos los días 
miles de niños de Euskadi”, 
destaca el texto de este anun
cio institucional, firmado por 
él Lehendakari y los partidos 
PNV, PSE/PSOE, EA, PP, EE 
y UA.

Entierro de Coro

Por otra parte, más de 700 
personas de la localidad tole
dana de Camuñas acompaña
ron ayer los restos mortales 
de la joven Coro Villamudria, 
que fue asesinada en San 
Sebastián por la banda terro
rista ETA. 

vitable recorte de puestos esco
lares que se va a producir en 
la escuela católica -alrededor de 
300.000-, y en toda la enseñanza 
privada”, cuando se aplique la 
Reforma de la Enseñanza.

Angel Suquía recuerda “el 
progresivo deterioro” de los 
valores morales y religiosos en 
la sociedad, que los obispos 
expusieron en el documento 
“La verdad os hará libres”, 
sobre la moralidad pública, y 
afirma que este deterioro sólo 
podrá ser frenado si se incor
poran a la enseñanza los valores

Durante el funeral, oficiado 
en la Iglesia de Nuestra Seño
ra de la Asunción del pueblo 
natal de la madre de la ase
sinada, se sucedieron las 
muestras de dolor, aunque en 
ningún momento se pronun
ciaron gritos en contra del 
terrorismo, a pesar de que, 
individualmente, algunos asis
tentes manifestaron su repul
sa.

A lo largo de la misa, que 
se inició a las 11.30 de la maña
na, se dieron lectura a tres 
escritos redactados por los 
amigos de Coro, tanto de 
Camuñas como de San Sebas
tián, en los que se pedía el 
cese de los asesinatos.

Los establecimientos y cole
gios de la localidad toledana 
se cerraron ayer en señal de 
luto tal y como acordó antea
noche, en un pleno extraor

cristianos. Para que haya “hom
bres y ’ mujeres que mejoren 
nuestra sociedad”, dice Suquía, 
la educación debe incorporar 
los valores que inspiran el 
humanismo cristiano “y que no 
aparecen o están poco resalta
dos en la actual reforma del 
sistema educativo”. “De que la 
escuela ofrezca o no esos valo
res en el desarrollo de su pro
gramación, a través de la ense
ñanza de la religión, dependerá 
en buena parte el tipo de per
sonalidad que alcancen .sus 
alumnos y alumnas”, añade. 

dinario, la Corporación local 
de Camuñas.

El féretro fue trasladado a 
hombros por miembros de la 
Policía Nacional y de la Guar
dia Civil desde el domicilio 
de la abuela de la joven ase
sinada hasta la iglesia, mien
tras que amigos y familiares 
de la víctima portaban alre
dedor de 20 coronas de flores.

Tras la ceremonia religiosa, 
la joven Coro Villamudria fue 
enterrada en el cementerio de 
Camuñas.

Las dos hijas del policía 
nacional Jesús Villamudria 
que quedan ingresadas en la 
Residencia Sanitaria de San 
Sebastián tras el atentado 
sufrido el pasado lunes, con
tinúan evolucionando favora
blemente de las heridas que 
recibieron.

Angel Suquía.

Í

Jon Idígoras.

Los diputados de 
HB acudieron al 
Congreso a 
cobrar tras meses 
de ausencia

MADRID. (Agencias).- Los 
diputados de HB Iziar Aizpu- 
rúa, Jon Idígoras y Rafael Díaz 
-el cuarto. Alcalde, se encuentra 
en paradero desconocido y bus
cado por la Justicia- acudieron 
ayer al Congreso de los Dipu
tados, después de varios meses 
de ausencia, para indicar el 
número de cuenta corriente al 
que deben enviar a partir de 
ahora sus sueldos (algo más de 
un millón de pesetas mensua
les), recoger talonarios de viajes 
-Aizpurúa e Idígoras ya habían 
gastado los anteriores- y hablar 
con el portavoz del grupo mixto, 
José María Mur, respecto a sus 
despachos.

Aprovecharon la ocasión 
para hablar con los periodistas 
en los términos en que hacen 
habitualmente: que existen 
negociaciones entre el gobierno 
y ETA y decir que la política 
de reinserción de los presos es 
un fracaso. Se les preguntó si 
condenaban el atentado que 
costó la vida a la joven Koro 
Villamudria, a lo que respon
dieron que “es un atentado más, 
como el de la calle Alcalá que 
costó la vida a Josu Muguruza” 
pero diciendo que estos aten
tados no conducen a nada “y 
hay que cambiar las coordena
das para que no vuelven a 
ocurrir”.

Dijo Idígoras que “Sabemos 
que el gobierno tiene interés 
en buscar vías de diálogo con 
ETA, pero ETA debe tener 
algún gesto”, poniendo como 
ejemplo que esos gestos pro
vocarían un clima similar al que 
condujo a las negociaciones de 
Argel; con tono enigmático aña
dió “por ahí andan ahora las 
cosas”.

El dirigente de HB, Tasio 
Erkizia, considera que los con
tactos entre el Gobierno y la 
organización terrorista ETA no 
se han roto, “sino que se ha 
avanzado”. Erkizia basa sus 
afirmacione.s en datos maneja
dos por su partido, que “con
firman que hay un sector del 
Gobierno que quiere negociar, 
pero hay contradicciones que 
impiden crear una voluntad cla
ra de negociación política”. 
Erkizia calificó la negociación 
como “un instrumento para 
encontrar la paz” y reconoció 
que los acercamientos entre el 
Gobierno y ETA “forman parte 
de nuestro análisis”.
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Buques anti 
contaminación 
españoles, en 
estado de alerta 
inmediata

MADRID. (Agencias).- El 
ministro de Obras Públicas y 
Transportes, José Borrell, ha 
manifestado en el Congreso que 
los buques equipado.s con 
medios anticontaminación de la 
Administración española se 
encuentran en estado de alerta 
inmediata, y dos de ellos esta
cionados en el Mediterráneo, en 
una primera fase, están listos 
para partir hacia Italia, si las 
autoridades de dicho país esti
man preciso su concurso.

Con esta respuesta Borrell ha 
contestado a una pregunta del 
diputado Jorge Fernández, del 
Grupo Popular, sobre las medi
das adoptadas por el Gobierno 
para evitar riesgos de contami
nación derivados del hundi
miento del buque Haven.

Precisamente, la empresa 
armadora propietaria del petro
lero chipriota Haven,' el petro
lero cuyo hundimiento a puesto 
a Italia en estado de máxima 
alerta, afirma que pedirá res
ponsabilidades a la empresa 
“Astilleros Españoles”, en cuya 
factoría de Cádiz se construyó 
dicho barco.
•Asimismo, dicha naviera ha 
informado que también estudia
rá en profundidad el historial 
del accidente del p.etrolero 
Amoco Cádiz,' causante de otra 
marea negra en 1978 en el 
Canal de la Mancha, y que tam
bién fue construido por “As
tilleros Españoles”.

Desde aquel siniestro, un tri
bunal de Chicago aún tiene 
pendiente la resolución del 
juicio.

Nicaragua 
espera que la 
visita de los 
Reyes sirva para 
la reconciliación

MANAGUA. (Efe).- 1 
autoridades de Nicaragua. a
donde llegarán hoy jueves, lo.s 
Reyes de España, Don Juan 
Carlos I y Doña Sofía, esperan 
que la visita contribuya a la 
reconciliación del país y a for
talecer un acuerdo de concer
tación social enturbiado por las 
últimas medidas económicas 
gubernamentales.

' De alguna manera, la visita 
de sus majestadc.s puede con
tribuir para que todos los nica
ragüenses entendamos la nece
sidad de la concertación, la 
reconciliación y la establidad”, 
dijo a Efe Fernando Zelaya, pri
mer secretario del Parlamento 
nicaragüense.

"Hay que recordar que el 
Rey Juan Carlos fue decisivo, 
y su figura trascendental, en la 
reconciliación de los españoles, 
que afrontaron una guerra civil 
con un millón de muertos y una 
tremenda dictadura franquista 
de 40 años”, agregó el político 
conservador. El Gobierno y una 
veintena de organizaciones fir
maron un acuerdo de concer
tación para alcanzar "estabili
dad. una paz mínima" para la 
inversión extranjera.

Los bancos no tienen iniciativa contra el blanqueo de dinero, según Torres

España está a la cabeza en 
decomiso de cocaína y hachís

Es el tercero de Europa en cuanto a las aprehensiones de heroína

Leopoldo Torres afírmó 
ayer que las instituciones 
financieras no han reali
zado ninguna actuación a 
iniciativa propia que diera 
lugar a intervención del 
ministerio físcal en asun
tos relacionados con el 
blanqueo de dinero pro
cedente del narcotráfico.

MADRID. (Fax-Press).- 
Los bancos y cajas de ahorro 
firmaron el pasado año un 
convenio por el que se com
prometían a luchar contra el 
blanqueo de dinero mediante 
la identificación de las per
sonas que ingresaran cantida
des superiores a un millón de 
pesetas.

Leopoldo Torres indicó, no 
obstante, que no podía expre
sar ninguna reserva respecto 
a la cooperación de las ins
tituciones financieras y que 
estas no obstaculizaban las 
investigaciones del ministerio 
público “pero si se observa 
una falta de iniciativa de las 
entidades financieras por la 
investigación de la proceden
cia dudosa de fondos o de 
volumen inexplicado”.

Por otra parte el fiscal 
general explicó que está en 
proyecto la creación de una 
comisión coordinadora para 
investigar la situación finan
ciera y los incrementos patri
moniales relacionados con el 
tráfico de drogas para per
feccionar la colaboración 
entre los ministerios implica
dos en ki lucha contra el trá
fico de drogas.

Para el sindicalista, la decisión de liberalizar capitales es un golpe de efecto

Isabel Tocino y Antonio Gutiérrez 
critican al ministro de Economía

MADRID. (Efe).- La dipu
tada del PP Isabel Tocino cri
ticó ayer al ministro Carlos Sol- 
chagíi por informar en Gran 
Bretaña de la liberalización del 
movimiento de capitales en 
España y anunció iniciativas 
parlamentarias de su grupo para 
exigir que explique "esa prisa 
repentina para anunciar la deci
sión”.

Tocino, portavoz del PP en 
la comisión mixta Congreso-Se
nado para las Comunidade.s 
Europeas, expresó ante esta 
comisión una protesta formal 
por la actitud de Solchaga "de 
devaluar la Cámara al hacer 
anuncio.s importantes, fuera de 
ella cuando se ha pedido en 
numerosas ocasiones su compa
recencia en 'el Congreso para 
informar de la liberalización de 
capitales". "Es un europeísmo 
mal entendido que el ministro 
vaya a hacer en Gran Bretaña 
unas declaraciones de la tras
cendencia y del peso político 
y económico que tiene’ la libe
ralización del movimiento de 
capitales", añadió Tocino en los

Leopoldo Torres, fiscal general del Estado.

ííífásíSí.

El .Fiscal General del Esta
do, que ofreció datos sobre 
la evolución de los delitos de 
narcotráfico y terrorismo en 
1990, señaló que España se 
encontraba en el primer lugar 
de Europa en incautaciones 
de cocaína y hachís y en el 
tercer lugar por aprehensio
nes de heroína, por detrás de 
Turquía y de Italia, según lo.s 
datos de Interpol.

Durante 1990 se incautaron 
886 kilos de heroína, un 24% 
más que en 1989; 5.252 kilos 
de cocaína -190% más que el 
año anleriory 70.075 kilos de 
hachis, que suponen un incre
mento de capturas del 9%.

El mercado ilegal de la 

.Antonio (Íntiérrez.

prensa que 
capitales es 
pitada, con 
efectividad

la liberalización de 
una medida preci
ta que se perderá 
en el desarrollo

pasillos de la Cámara.
Por su parte, el secretario 

general de Comisiones Obreras, 
Antonio Gutiérrez, criticó en 
Málaga el anuncio del ministro 
de Economía. Carlo.s Solchaga, 
de liberalizar los capitales en 
España y dijo que "es un nuevo 
golpe de efecto del Gobierno".

Gutiérrez señaló eii rueda de

industrial español.
“El Gobierno -añadió- no ha 

sido capaz de aprender de sus 
propias precipitaciones, como 
cuando metió la peseta en el 
Sistema Monetario Europeo, y 
vuelve a persistir en el error 
al precipitar la incorporación de 
la liberalización”.

Sobre el pacto de competi
tividad, el dirigente de CCOO 
indicó que la actual política del 
Gobierno es anticompetitiva y 
afirmó que “si el Ejecutivo 
quiere utilizar el Parlamento 
como un burladero para evitar 
a lo sindicatos, se equivoca”.

Acusó al presidente del 
Gobierno de dejar entrever que 
las decisiones que adopte el 
Parlamento sobre la competi
tividad se utilizarán para pre
sionar a los agentes sociales y 
aseguró que tal postura sería 
"caer en una grave irresponsa
bilidad política”.

Un incendio en 
el hospital de 
Cádiz obliga a 
desconectar a un 
donante fallecida

. ^^^í^^^’ (Efe)- El inced 
dio registrado de madrugada e 
el Hospital de la Seguridi 
Social de Cádiz obligó a “de 
conectar” a una persona qu 
clínicamente había fallecidof 
cuyos órganos podían ser don 
dos, informó ayer un portavi 
de la Consejería de Salud d 
la Junta de Andalucía. 1

Según el portavoz, la persoi 
fallecida “estaba manlenid 
artificialmente a la espera d 
convertirse en donante de órgá 
nos, pero ante la necesidad d 
evacuar el hospital, se decidí 
que no tenía sentido manieneri 
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con vida . La fuente señaló qU ^ p 
la causa del incendio que li ¡cq 

calo 
empi 
pon 
dce

afectado al hospital y ha obl 
gado a desalojar a los más d 
700 enfermos que estaban inte 
nados en el centro no se cont 
cerá hasta dentro de unos día 
“cuando se pueda realizar uc 
evaluación técnica en el luga 
en el que el nivel de tempí 

C( 
^ír 
líe 
mayi 
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heroína se encuentra en 
manos de bandas de narco- 
traficantes turcos y libaneses, 
mientras que el tráfico de 
cocaína está dominado por 
los colombianos que utilizan 
la infraestructura contraban- 
dttta gallega. Según los datos 
de que dispone el fiscal gene
ral el tráfico de cocaína utiliza 
en un 67% el transnporte 
marítimo y en un 16% el 
aéreo.

En seis actuaciones policia
les se lograron aprehender 
2.700 kilos de cocaína, lo que 
representa un 50% del total. 
Repeclo al hachis indicó que 
el mercado “está estabilizado 
en cotas altas”.

ralura es actualmente muy alt 
por lo que no se podrá acced 
al almacén en el que se inic tajai

hd' 
rión 
a c( 
Plan

el siniestro”.

Niño abandonado

Por otra parte, Rubén Cer 
ceda Flores, de 1 año y H di 
de edad, es el niño que en 
madrugada de anteayer fu 
abandonado por una mujer e 
un portal de la playa de Sa 
Juan, en Alicante, según ha ay 
riguado la Policía iras vem 
cuatro horas de investigacione

Se sabe que el .chico esj 
menor de cinco hermanos, a i 
que la madre maltrataba 
cuentemente, por loque os 
mayores se encontraban ya 
un centro de acogida de nit 
res de Alicante.

Alrededor de la una 
madrugada de anteayer, , 
serje de la urbanización 
del Mar”, en San Juan, a _ 
cómo una mujer aban 
bullo y se daba a la g 

retenerla, dqueiid 
’^^'’’’ i hiilto aba

Al acercarse al bulto 
donado, el de' trataba de la can t® "¡, 

carrito intanlil, y‘I gd 

con la cara de g ^^j^ 
heridas, por 10 mí 
al chico bajo cubierto y 

a la Policía.
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n Por su parte, la dirección de la empresa afirma que no sobrepasa el sesenta por ciento

un 
ido

Los sindicatos cifran el seguimiento 
(leí paro en Hunosa en el 90 por ciento

El presidente de 
Endesa aboga 
por reordenar el 
sector eléctrico 
en tres grupos

incei 
adae 
urida

Los sindicatos presionan a la empresa para que dé a conocer su propuesta de Plan de Futuro

fl 9Í) por ciento de los cerca de 18.000 trabajadores 
it Hunosa, según los sindicatos, y el 60, según la 

cidoil ^neción de la empresa, secundaron la primera Jornada 
dom út huelga de 48 horas convocada por las centrales

la qm

irtavo 
lud d

Saa-VGT y CC.OO en 
impresa estatal minera.

todas las explotaciones de

OVIEDO. (Efe).- Según 
“’^"'4daios facilitados por la direc- 

^^^^^^’ ^^ ^^^ 8.433 
Wiirabajadores que debían 

“¡^^ wberse incorporado ayer al 
trabajo del primer turno fal-

'^"^fl iaron 5.080, lo que supone el 
ilóq' bO por ciento, mientras que 

CC.OO y Soma-UGT, sindi-
3 oW ''otos mayoritarios en la 

empresa, consideran que el 90 
úntei por ciento de los trabajadores

jue

nás

; coni
)sdía ¿Iparo.

de este primer relevo secundó

mayoritarias en Hunosa toma
ron la decisión de convocar 
un paro los días diecisiete y 
dieciocho de abril en todas las 
explotaciones de la empresa 
estatal minera al término de 
la reunión que mantuvieron 
sus líderes el pasado viernes, 
12 de abril, para analizar la 
situación en la que se encuen
tra actualmente el proceso 
negociador del Plan de Futuro 
de Hunosa.

temp 
jy ait 
icced

Con el paro convocado para 
Mr y hoy en los 24 centros 
de trabajo de Hunosa, la 
mayor empresa minera del 
país con más de 18.000 tra

Rotas las negociaciones

Hunosa cuenta en la actualidad con más de 18.000 trabajadores en plantilla.

1^
1

; ¡nic bajadores, los sindicatos pre- 
lenden presionar a la direc-
ron de Hunosa para que 
3 conocer su propuesta 
flan de Futuro.
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A pesar del paro, todos los 
POMs de Hunosa permanecen 
abiertos, salvo el San Víctor, 

Bárbara y Santiago, en 
‘3 cuenca del Caudal, donde, 
^8Ún la dirección de la 
íi^presa, piquetes informati- 
'w impidieron el acceso de 
^^bajadores a sus puestos de 
irabajo.

el pozo San Víctor, un 
'plante precisó cuatro puntos 

sutura al mantener un 
"Sentamiento con un pica- 
^ mientras que en las ofi- 
i^de algunos grupos mine- 

sellaron las puertas con 
MrB ““ ''''’U^earon con 

^^ dos centrales sindicales

La negociación de dicho 
plan de futuro y convenio 
colectivo, quedó suspendida el 
pasado 27 de marzo al no 
entregar la dirección a los sin
dicatos la propuesta de via
bilidad que éstos últimos 
habían exigido para continuar 
las reuniones.

El SOMA-UGT y CCOO, 
habían emplazado para esa 
fecha a la empresa estatal 
minera para que presentase de 
forma conjunta su propuesta 
de plan de futuro y convenio 
colectivo como “condición 
ineludible” para desbloquear 
la actual situación y dar cauce 
a la negociación.

Para el caso de que no se 
llegara a un acuerdo, los sin
dicatos ya habían acordado el 
día veinticino del mismo mes 
ir a la movilización social, que 
en un primer momento afec
taría al sector minero y, en 
caso de continuar la situación 
de bloqueo, implicaría tam
bién al resto de los sectores 
de las comarcas mineras, para, 
en último lugar, llegar a una

movilización territorial que 
afectaría a la totalidad del 
Principado.

La mina se 
cobra otra vida

Postura de la empresa

La negociación del plan de 
futuro y convenio colectivo se 
inició el 19 de diciembre del 
pasado año y ante la dilatación 
de la negociación, los sindi
catos ya convocaron un paro 
en los 24 centros de trabajo 
de Hunosa el pasado 15 de 
enero, así como otro el 21 de 
marzo convocado sólo por 
CC.OO. Por el momento la 
dirección de la empresa públi
ca minera ha presentado su 
propuesta de convenio colec
tivo y basa su negativa a pre
sentar su proyecto de plan de 
futuro hasta que no haya un 
acuerdo sobre los temas tra
tados en la mesa de negocia
ción, presidida por el ex rector 
de la Universidad, Alberto 
Marcos Vallaure.

El minero Guzmán 
Izaguirre Sánchez, de 46 
años, falleció en la 
madrugada de ayer a 
consecuencia de las 
heridas sufridas en un 
accidente en el interior 
del Pozo Candín, de 
Hunosa, informaron 
fuentes de la empresa 
estatal minera.

El trabajador, casado 
y vecino de Sama de 
Langreo, resultó herido 
de gravedad anteayer al 
quedar atrapado por un 
vagón de carbón, a la 
altura de la cadera, lo 
que le produjo fractura 
por estallido de pelvis, 
así como fracturas ure
tral y de cadera, según 
el parte médico.

MADRID. (Fax Press).- El 
presidente de Endesa, Feliciano 
Fuster, se mostró ayer partida
rio de la reordenación del sec
tor eléctrico con la existencia 
de tres grandes grupos; Iber- 
duero, Hidrola y Endesa, a la 
salida de su comparecencia en 
la Comisión de Industria del 
Congreso de los Diputados, 
donde asistió para explicar el 
futuro de las explotaciones 
mineras como las de Teruel, 
Canarias o Baleares,

Fuster descartó la presenta
ción de nuevas opas sobre 
empresas eléctricas y apostó por 
las minas a cielo abierto ante 
la conciencia que se está inten
tado implantar sobre el valor 
añadido del carbón autóctono: 
“Endesa está potenciando estas 
explotaciones -dijo Fuster- por 
el valor añadido que tienen ade
más del valor social importante 
que representan para alguna.s 
zonas”. Después de descartar la 
presentación de nuevas opas, 
Fuster dijo que tampoco está 
prevista la ampliación de capital 
de aquellas empresas pertene
cientes al Grupo, como sería 
el caso de Fenosa en la que 
la empresa presidida por Fuster 
tiene el ocho por ciento del 
capital.

Unidad de intereses

nsigi*! El BEI presta a España 
11'25O millones de pesetas 
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' S.A.” se beneficiará también de 
la segunda financiación, por un 
valor aproximado de 5.000 
millones de pesetas, que se des
tinará a la expansión y moder
nización de la red española de 
alta tensión.

El crédito del BEI ayudará 
a la realización de numerosos 
proyectos, entre ellos varias 
subestaciones transformadoras 
y 1.700 kilómetros de líneas 
eléctricas.

Con estos nuevos préstamos, 
las ayudas del Banco Europeo 
de Inversiones a “Aviaco” 
suman ya 10.250 millones de 
pesetas, mientras que los cré
ditos a “Red Eléctrica de Espa
ña” alcanzan los 10.000 millones 
de pesetas.

La cobertura por desempleo 
alcanzó el 48% en febrero

MADRID. (Efe).- La cober
tura del desempleo llegó en 
febrero al 48,84 por ciento del 
paro registrado por la Encuesta 
de Población Activa (EPA) 
durante el último trimestre del 
año 1990, lo que supone que 
1.153.714 personas percibían 
prelaciones, según los datos del 
Ministerio de Trabajo.

La tasa de cobertura efectiva, 
que incluye los expedientes en 
trámite que serán resueltos 
favorablemente y que cuando 
se aprueben tendrán efectos 
retroactivos, fue del 55,96 por 
ciento e incluye a 1.322.065 tra- 
bajadore.s desempleados.

El 48,84 por ciento represen
ta un incremento de 17,37 pun
tos respecto a la del mes de 
marzo de 1989, en el que esta 
tasa fue en total del 31,47 por 
ciento.

El conjunto del sistema de 
protección por desempleo.

incluyendo beneficiarios de 
prestaciones y subsidios tanto 
en el régimen general como en 
el agrario y lo,s expedientes en 
trámite, ascendió durante el 
pasado mes de febrero a un 
total de 1.553.0,84 personas, lo 
que supone el 64,06 por ciento 
del paro.

A esta.s cifra.s se llega agre
gando a la tasa de cobertura 
efectiva, los subsidiados even
tuales del campo y lo.s bene
ficiarios de desempleo parcial 
que en el mes de lebrero ascen
dían a 228.155 y a 2.864 tra
bajadores respectivamente.

Desde el mes de marzo de 
1989 en que se ampliaron las 
prestaciones por desempleo, 
esta tasa de cobertura ha cre
cido 19,8 puntos ya que en ese 
punto ascendía al 36 por ciento 
y beneficiaba 974.871 trabaja
dores.

El máximo responsable de . 
Endesa se mostró partidario de 
la reordenación del sector en 
tres grandes grupos como serían 
Hidrola, Iberduero y la empresa 
que él preside. Sin embargo, 
destacó que la unidad de inte
reses “no está mal, siempre y 
cuando subsista la competen
cia”. En este sentido agregó que 
“entrelazar” proyectos entre los 
grupos es bueno para “estabi
lizar el sector, aunque si no se 
genera competencia se perjudi
caría los intereses del consu
midor”.

Por este motivo, defendió la 
idea de competir en generación 
de energía eléctrica y mantener 
la unidad en el resto de las 
actividades para que el sector 
no se resienta.

Por otro lado, Fuster con
firmó que el ministro de Indus
tria, Claudio Aranzadi había 
mantenido reuniones con todas 
las empresa.s del sector ante la 
futura reordenación del mismo. 
En opinión del presidente de 
Endesa existen dos versiones 
sobre el proceso de reordena
ción aunque todavía no se han 
presentado proyectos de cola
boración en los distintos cam- 
po.s de actividad. Una de las 
versiones descartaría a Hidroe
léctrica del Cantábrico, Fenosa 
y Sevillana de Electricidad, y 
fijaría la concentración de Iber- 
duero e Hidrola, aunque ésta 
última ya se ha mostrado con
traria a esta opción y exige su 
independencia, además de tener 
en su contra la concurrencia de 
un gran componente hidráulico 
en ambas empresas que dificul
taría la concentración que, por 
otro lado, es el objetivo prin
cipal de la reordenación pre
vista por el Ejecutivo.

ó b
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (282‘68) (actual) 28411) r

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.875*00

ULTIMO

3.810*00

B. Exterior 3.485*00 3.485*00

B. Central 4.570*00 4.600*00

B. Hispano 3.125*00 3.120*00

B. Popular 10.650*00 10.750*00

B. Santander 5.570*00 5.620*00

B. Valencia 1.410*00 1.410*00

Barclays Bank 757*00 779’00

B. Zaragozano 2.850*00 2.900*00

B. Cto. Balear 3.550*00 3.550*00

B. Bilbao-Vizcay a 3.120*00 3.175*00

B. Alicante 5.000*00 5.010*00

B. Vitoria 2.770*00 2.770*00

B. Andalucía 9.380*00 9.380*00

B. Castilla 30.150*00 30.200*00

B. Herrero' 4.200*00 4.150*00

B. Pastor 6.880*00 6.800*00

B. Vasconia 4.200*00 4.190*00

B. Atlántico 2.980*00 2.980*00

B. Galicia 5.600*00 5.600*00

B. Fomento 1.900*00 1.860*00

Bankinter 8.440*00 8.430*00

B. Progreso 2.900*00 2.900*00

Aguas Barcelona 3.330’00 3.390’00

Catalana de gas 4.900*00 4.940*00

Eléct. Viesgo 2.585*00 2.585*00

Eléct. Reun. Zaragoza 877*00 883*00

F.E.C.S.A. 747*00 743*00

Hidrocantábrico 2.025*00 2.030*00

Hid. Cataluña 455’00 458’00

Hid. Española 554*00 558*00

Iberduero 746*00 743*00

Saltos del Nansa 7.270*00 7.120*00

Sevillana Eléc. 659*00 ___^‘Q0

Unión Eléc. Fenosa 609*00 610*00

Emp. Nac. Eléctrfc. 2.405*00 2.405*00

Eléc. Ribagorzana 1.810*00 1.805*00

Gas y Eléctric. 2.810*00 2.880*00

Unión Ind. Agrogan. 2.440*00 2.400*00

El Aguila 1.650*00 1.650*00

Azucarera 5.350*00 5.150*00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.820*00 2.830*00

Campofrío , 11.650*00 11.550*00

Ebro Agrícolas 3.200’00 3.195’00

Tabacalera 4.865*00 4.895*00

Koipe 4.000*00 3.950*00

Finanzauto 1.900*00 1.900*00

Asland 3.500*00 3.500*00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.805‘00 2.760*00

Portland Valder. 18.750’00 18.700’00

Valenc. Cementos 11.800’00 11.700’00

Uralita, S.A. 2.200‘00 2.210*00

Cristalera Esp. 8.150‘00 8.280*00

Dragados y Const. 2.805‘00 2.845*00

Obras y Const. Ind. 10.520*00 10.500*00

Vallehermoso 3.160*00 3.150*00

Bami 994*00 988*00

Prima Inmobiliaria 7.340’00 7.250’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.150*00 6.010*00

Sotogrande 765*00 740*00

Inmob. Urbis 1.730*00 1.740*00

Focsa 14.100’00 14.100’00

Hornos de Ibe. Alba. 3.340*00 3.305*00

Financiera y minera 5.520*00 5.540*00

Cubiertas 17.490*00 17.400*00

Huarte 2.350*00 2.340*00

Urbanizaciones y Trans. 750*00 760*00

Filo, S.A. 1.650*00 1.670*00

Corp. Fin. Alba 6.000*00 6.000*00

Cía. Gral. Invers. 1.360*00 1.290*00

Cofir 1.950*00 1.930*00

Corp. Fin. Hispamer 3.850*00 3.925*00

Papelera Española 365*00 371*00

Sarrió, S.A. 890*00 889*00

Eppic 394*00 390*00

Argón 5.100*00 5.130*00

Ercros 1.090*00 1.070*00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.720*00 1.730*00

Carburos metálicos 5.990*00 5.990*00

Repsol 2.630*00 2.620*00

Cepsa 2.150*00 2.185*00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 102’752 103’060
1 ecu........................................ 127’052 127’434
1 marco alemán.................... 61’657 61’843
1 franco francés.................... 18’233 18’287
1 libra esterlina..................... 183’771 184’323
100 liras italianas................. 8’313 8’337
100 francos belgas............. . 299’719 300’533
1 florín holandés.................. 54’719 54’883
1 corona danesa.................... 16’095 16’143
1 libra irlandesa.................... 164’844 165’340
100 escudos portugueses.... 70’849 71’061
100 dracmas griegas............ 56’854 57’024
1 dólar canadiense............... 89’427 89’695
1 franco suizo........................ 72’309 72’527
100 yens japoneses............... 75’916 76’144
1 corona sueca...................... 17’068 17’120
1 corona noruega................. 15’835 15’883
1 marco finlandés................ 26’219 26’297
100 chelines austríacos........ 876’048 878’680
1 dólar australiano............... 80’095 80’335

NOMBRE VALOR

Petromed 7.290*00

La Seda de Barcelona 340’00 340j

Sniace 401*00 396'0

Emp. Nac. Celulosa 2.530*00 _ 2.55[)j

Fosforera 2.390’00 2.365^

Algodonera S. Antonio 1.200*00 1.170j

Tafisa Serie B 2.000*00 2.010‘j

Corp. Mapfre 5.930*00 6.000'0

Unión y el Fénix 7.060*00 7.150'01

Azkoyen 3.750*00 3.755'fli

Dimetal 4.100*00 4.000*0

Nicolás Correa 3.735’00 3.700*01

A. Hornos Vizcaya 249*00 246'01

Acerjnox 6.800*00 6.600'0

Asturiana Zinc 5.580*00 5.690'0

Esp. del Zinc 1.700*00 1.700'01

Mat. y Construcción 710*00 695'01

M. Montana Quijano 265*00 264'0

Met. Duro Felguera 1.580*00 1.590'j

Amper 1.230*00 1.180j

Tubacex* 660*00 6^

Zardoya Otis 13.300’00 jytí

Citroen Hisp.

Tudor 1.340*00 1.37M

Nissan M. Ibérica 640*00 _6^

Telefónica 998*00 1.^

Autop. M. Nostrum 1.375*00

Autopistas C. Esp. 1.010*00 ___L010j

Prosegur 3.65(rOO.__3^

Vidrala •

Commerzbank i6.ioq:qlj6jog:5

Volkswagen 1
Pendientes de Wali Str^,

MADRID. (Fax-Press).- El mercado de valort 
madrileño presentó en la jornada de ayer ^^^ .^ q^ | 
más optimista que en los últimos días po^j^.j^ j 
el índice general cerró la sesión con una
1,4 puntos.

El buen comportamiento
de la be'»\"?rí ’ 

subida de 5. P men la jornada del martes, con una suuiua '" • jeic 
por lo que el índice Down Jones se c ¡^j^ 
del 3.000, que puede indicar una trayec .^^^g^Qfí 
en esa plaza, sirió de referencia a ^^^^ ^jef dal 
que se mantienen a la expectativa de gg ha 
procedente del exterior. Los tipos de m gipeg 
dejado de lado al menos a corto plazo y 
de un día para otro el que impone su ley- ^^^ ^jgd

Así, el dinero se decidió a entrar ^oo4^^^^j. ¡pieí 
moderación y las ventas presionaron con j^, puí 
sidad. Petromed, fue sido el valor des ^^^j^jd 
llegó a subir un 14 por ciento, debido a ^ ^gjj 
a cerca de una posible OPA. No obsta ’ jijjiidí 
tarde el grupo Banesto desmintió es a p ft
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Tropas estadounidenses, británicas y francesas establecerán campamentos en el Norte del país

Los aliados penetran de nuevo en Irak 
para ^^velar” por los refugiados kurdos

Bush estaría dispuesto a permitir exiliarse a Sadam con tal de yerto apartado del poder

tropas estadounidenses, 
Ancosas y británicas vela- 
río por la seguridad de 
los refugiados kurdos en 
d Norte de Irak, a pesar 
io que las autoridades de

50'0 Bagdad manifestaron su 
alérgica oposición al pro- 
recto planteado por Gran 

QQ-g Bretaña.

001 , WASHINGTON. (Efe).- La 
~ tragedia de los kurdos ha con

Is vertido el sueño del presidente 
de EEUU, George Bush, de 

OW lograr un “nuevo orden” en 
la posguerra en una pesadilla 

901 gue le obligó a enviar tropas 

1.
^

1

al Norte de Irak y romper su 
promesa de sacar rápidamente 
a sus soldados del Golfo.

Si bien se están retirando 
del Sur de Irak, las tropas nor
teamericanas comenzaron a 
última hora de ayer a penetrar 
en el Norte de ese país, donde 
establecerán unos campamen
tos para los refugiados dentro 
de una iniciativa que el pre
sidente calificó de “provisio
nal” pero que los analistas 
consideran de duración inde
terminada.

Tres meses después del 
comienzo de una guerra que 
debía aportar estabilidad a la 
tegión del Golfo, y unas seis 

SI

jO'OM fulanas después de concluir 
d conflicto con una aplastante 
victoria de las tropas aliadas 

J ™^^^3S por EEUU, el caos 
ha instalado en el Norte 

mientras el presidente 
Mdam Husein sigue en el 
poder en Bagdad.
Ju opinión de los obser- 

'^dores, las esperanzas nor- 
«mericanas de una rápida 

¡y^ wida de la zona, donde 
®bian dejar establecido el

iem
<1“

Irak pide a la ONU que se levante el
*¡ttibargo decretado contra el país en agosto

’“'" UNIDAS.
’iiso ? ^® solicitado per- 

■ Cn de Sanciones 
**^'^ Seguridad de 
50t* para vpnHpr
dal 
ha 

ueg

iert 
nteí 
pUi 

101* 
leí 
id3i

f>f vender petróleo 
^res M ’^’' millones de 

^ inf °^ ^^ primera nece- 
*^¿s fuentes diplo- 

uña ^ ^’ Anbari, señala 
'‘'''Me dirigida al pre- 

^°^dé, el austríaco 
’''anios p f‘^*'"er, que “nece- 

trion^^P’^^’^ productos 
queso, leche 

''*’^®I kop^^^^'dades básicas”, 
Í^’nente levantar 
“"niico d ^ embargo eco- 
*’‘'’ un aon contra su 

que del 3 de 

S’cnto'^n®^
unas

Guerra del 
*eo, autorizaba al

Un gran contingente de tropas norteamericanas se traslada desde el Sur de Irak hacia el Norte del país.

1

I
1

I

“nuevo orden” preconizado 
por Bush, han quedado redu
cidas a unos planes de emer
gencia para salvar a una 
población que atraviesa una 
tragedia sin precedentes, 
según algunos por haber escu
chado los llamamientos 
Washington a derrocar 
Sadam Husein.

de 
a

Exilio de Sadam

Al anunciar el martes por 
la noche el envío de las tropas 
norteamericanas para, junto a 
británicos y franceses, estable
cer campamentos de ayuda a 
los refugiados én el Norte de 
Irak, el presidente Bush no

Consejo a levantar determina
das sanciones en caso de que 
ese país fuera cumpliendo lo.s 
requisitos exigidos.

La resolución indica que el 
embargo sobre envíos de ali
mentos se levantará de inme
diato y se relajarán las restric
ciones sobre suministros para 
necesidades civiles.

Por otra parte, el ministro 
iraquí de Exteriores, Ahmad 
Husein Jodair, condenó ayer el 
proyecto de crear cinco o seis 
campos de refugiados en el nor
te de Irak que estarán bajo la 
protección de tropas terrestres 
y aéreas de Estados Unidos, 
Francia y Reino Unido.

El plan “es con<íiderado como 
una continua interferencia en 
los asuntos internos de Irak y 
es absolutamente innecesario, 
incluso desde un punto de vista 
práctico”, aseguró Husein 
Jodair en unas declaraciones 
recogidas por la agencia iraquí. 
INA. 

hizo ningún nuevo llamamien
to a la rebelión y sí expresó 
una nueva perspectiva: la posi
bilidad de que el presidente 
iraquí se exilie en algún país.

Por primera vez, el presi
dente norteamericano, que en 
un sin fin de ocasiones calificó 
a Sadam Husein de “Hitler” 
y le amenazó con un juicio 
por crímenes de guerra cuan
do presentó por televisión a 
pilotos aliados capturados, se 
declaró dispuesto a permitir 
que el presidente de Irak “viva 
una vida feliz” en un tercer 
país si con ese precio se obtie
ne que abandone el poder.

Por su parte, John Major 
manifestó ayer encontrarse 

El embajador iraquí ante Naciones Unidas.

“sumamente satisfecho” de 
que hubiera sido aceptada su 
propuesta para crear “lugares 
seguros” con protección mili
tar para los refugiados kurdos.

El primer ministro británico 
indicó que el número de cam
pos de refugiados “será con
siderable” y que serán esta
blecidos bajo la protección de 
una brigada de tropas britá
nicas, así como de tropas fran
cesas y norteamericanas.

Por su parte, el portavoz 
gubernamental francés, Louis 
Le Pensec, anunció ayer que 
Francia desempeñará el papel 
de coordinador en la opera
ción de ayuda humanitaria a 
los refugiados kurdos.

Baker se reunió 
con los ministros 
de Exteriores de 
la CE antes de 
su viaje a Israel

JERUSALEN. (Efe).- El 
secretario de Estado norteame
ricano, James Baker, se reunió 
ayer con los ministros de Asun
tos Exteriores de la Comunidad 
Europea (CE) para discutir los 
problemas de Oriente Medio y 
de la población kurda, antes de 
iniciar una gira por esa zona.

Los ministros comunitarios 
de Exteriores, presididos por el 
luxemburgués Jacques Poos, 
celebraron una cena con James 
Baker en el castillo de Sennin- 
gen para concertar cuál será el 
papel de la Comunidad en una 
futura Conferencia de Paz sobre 
Oriente Medio.

Este encuentro, que se rea
liza a petición de Washington, 
sirvió para discutir la interven
ción de Europa en esa Con
ferencia, que según los prea
cuerdos alcanzados entre la 
Casa Blanca y Tel-Aviv será 
únicamente de carácter zonal.

Las intenciones israelíes es 
que en esa reunión participen 
tanto Estados Unidos como la 
Unión Soviética, pero reservan 
a la Comunidad Europea el 
papel de observador, con voz 
pero sin voto, lo que es recha
zado de manera categórica por 
los “Doce” que sostienen la 
necesidad de su plena inter
vención.

Advertencia de la CE a Israel

La Comunidad Europea 
advirtió a Israel que, si rechaza 
la participación de Europa en 
el proceso de paz de Oriente 
Medio, le privará de su ayuda 
económica, indicó ayer el diario 
independiente israelí “Haa- 
retz”.

Europa es el principal mer
cado de exportaciones de Israel, 
asociado de la CE, y la principal 
fuente de ayuda económica des
pués de los Estados Unidos, 
cuya aportación anual a este 
país es de 3.000 millones de 
dólares.

Al parecer, corresponderá al 
jefe de la diplomacia de Estados 
Unidos convencer a sus inter
locutores israelíes, en especial 
al primer ministro, Isaac Sha
mir, de que la CE no puede 
presenciar este proceso como 
mero espectador.

Por otra parte, la ayuda 
humanitaria para los refugiados 
kurdos iraquíe.s centró ayer las 
conversaciones entre el presi
dente francés, Francois Mit- 
terrand, y el secretario general 
de la ONU, Javier Pérez de 
Cuéllar, quien estudiará una 
acción coordinada sobre esta 
cuestión de todo el sistema de 
Naciones Unidas.

Pérez de Cuéllar llegó antea
noche a la capital francesa para 
presidir la reunión del Comité 
Administrativo de Coordina
ción (CAC), en el que están 
representadas todas las institu
ciones del sistema de Naciones 
Unidas.

“Una de las labores de esta 
reunión es ver la forma de ayu
dar a los kurdos y chiíes”, indicó 
Pérez de Cuellar al término de 
su entrevista con Francois Mit- 
terrand.

ó b
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V. Chamorro 
culpa a los 
sandinistas de la
crisis económica 
de Nicaragua

WASHINGTON. (Efe).- La 
presidenta de Nicaragua, Vio
leta Chamorro, se reunió ayer 
en la Casa Blanca con su colega 
estadounidense, George Bush, 
de quien espera más ayuda 
financiera para superar la aguda 
crisis económica que sufre su 
país.

Chamorro, quien desde el 
lunes celebra entrevistas en esta 
capital con representantes del 
Gobierno, congresistas y direc
tivos de organismos financieros 
internacionales, declaró que la 
ayuda internacional es “crucial” 
para su nación.

En una intervención el mar
tes ante el Congreso, Chamorro 
pidió el apoyo de los legisla
dores para que EE.UU. le con
ceda “asistencia financiera 
constante durante toda esta 
década para reconstruir nuestra 
economía”.

En su discurso, que fue 
interrumpido en varias ocasio
nes por ovaciones de los con
gresistas cuando se refirió a las 
reformas realizadas durante sus 
once meses al frente del 
Gobierno, Chamorro se refirió 
a la devastación económica pro
vocada en los años 80 por los 
sandinistas, a los que, sin 
embargo, no citó en ningún 
momento.

“Necesitamos urgentemente 
inversión extranjera, crédito y 
cooperación internacional... 
para poder levantamos de las 
cenizas que nos han dejado 
pasadas dictaduras”, afirmó la 
presidenta.

Más de 100.000 
personas se 
manifestaron en 
Berlín contra el 
desempleo

BERLIN. (Efe).- Alrededor 
de 100.000 personas se mani
festaron ayer en la Puerta de 
Brandemburgo, en Berlín, para 
protestar por el deterioro social 
y el creciente desempleo en la 
ex República Democrática Ale
mana (RDA), informó el sin
dicato de la industria metalúr
gica de Alemania, IG Metall.

La misma fuente señaló que 
fueron fletados cerca de 33 y 
600 autobuses para permitir la 
asistencia masiva a esta mani
festación que fue la mayor des
de la caída del régimen comu
nista de la Alemania Oriental. 
El sindicato metalúrgico exige 
que políticos, empresarios y sin
dicalistas formen “mesas redon
das” para discutir medidas para 
frenar el creciente desempleo.

Asimismo, demandan que el 
saneamiento de empresas sea 
preferente a otras formas de 
reestructuración económica en 
la antigua RDA.

Mientras tanto, el presidenta 
del Instituto Nacional de 
Empleo, Heinrich Franke, 
anunció que en 1991 habrá 1,2 
nillones de desempleados en 
Vlemania Oriental.

Ambos celebrarán boy otra ronda de negociaciones para abordar el conflicto

La cumbre Gorbachov-Kaifu
prolongada por las Kuriles
El presidente soviético reconoció la oposición interna a la ‘^perestroika’^

Mijail Gorbachov admitió 
ayer en Tokio la oposición 
popular en su país a la 
devolución de las Kuriles 
y exhortó a la comunidad 
internacional a apoyar la 
‘‘perestroika’\ Reconoció 
las difícultades internas 
de la URSS, al esbozar el 
peligro de una dictadura.

TOKIO. (Efe).- El primer 
ministro japonés, Toshiki Kai- 
fu, y el presidente soviético 
celebrarán hoy una cuarta 
ronda de negociaciones, no 
prevista en el programa, para 
tratar el conflicto territorial 
de las Kuriles.

Los objetivos de firmar un 
tratado bilateral de paz que 
restañe las heridas ocasiona
das en la Segunda Guerra 
Mundial, devolver las Islas 
Kuriles, y lograr ayuda eco
nómica y tecnológica de 
Tokio deberán ser relegados 
a otras futuras reuniones.

En un discurso de cuarenta 
y cinco minutos en el Par
lamento japonés, Gorbachov 
hizo una mención pasajera a 
los denominados “Territorios 
del Norte” o Islas Kuriles, sin 
entrar de lleno en la cuestión 
que ha mantenido congeladas 
durante 46 años las relaciones 
ent're Tokio y Moscú.

Situación interna

Al hablar de la situación 
interna de la URSS, Gorba
chov admitió que existe una 
crisis política y económica y, 
tra.s advertir del peligro de

Levy acusa a Sharon de sabotear los esfuerzos de paz del Gobierno israelí

Dos millones de palestinos, bajo 
estado de sitio en Cisjordania y Gaza

JERUSALEN. (Efe).- Más 
de dos millones de palestinos 
en los territorios ocupados de 
Cisjordania y Gaza permanecen 
bajo estado de sitio, mientras 
Israel recuerda a 17.500 caídos 
en las guerras que libró con 
sus vecinos árabes desde el año 
1948.

En un enfrentamiento antea
noche, junto a la “Mezquita 
Blanca” de la localidad cisjor- 
dana de Hebrón, soldados israe
líes mataron a un palestino 
enmascarado, de 21 años, que 
junto con otros militantes ape
dreaba a vehículos israelíes, 
informaron fuentes militares.

El choque se produjo en una 
zona que se hallaba bajo toque 
de queda, agregaron. En 
enfrentamientos registrados en 
Rafah, Yebalia y Jan lunes, de 
la franja de Gaza, soldados 
israelíes hirieron a cuatro habi
tantes árabes, informaron fuen
tes palestinas.

El estado de sitio se prolon
gará hasta esta noche, al fina
lizar los festejos del 43 aniver
sario de la indepedendencia de

Gorbachov aboga por una Conferencia para afíanzar la paz en Asia.

una dictadura, del extremis
mo y del aventurismo, defen
dió que las reformas, iniciadas 
hace cinco años, constituyen 
un proceso irreversible, .

La prensa japonesa ha 
recuperado su sobriedad habi
tual y ha dejado de mencionar 
los planes megalómanos de 
ayuda a Moscú, cifrados en 
más de 26.000 millones de 
dólares, a cambio del archi
piélago que el Kremlin le 
arrebató por la fuerza en 
agosto de 1945.

En la primera intervención 
sobre el Pacífico asiático que 
ha realizado en casi tres años, 
Gorbachov propuso ayer en 
el Parlamento japonés nuevas

1

D. Levy, titular de Exteriores israelí.

Israel, que los celebra según el 
calendario hebreo y no según 
la fecha de la proclamación del 
Estado judío, el 14 de mayo de 
1948.

Enfrentamiento Sharon-Levy

El enfrentamiento entre el 
ministro israelí de la Vivienda, 

relaciones con Tokio y con
sultas tripartitas ejitre la 
URSS, Japón y EE.UU. para 
crear medidas de confianza.

El presidente soviético 
aprovechó el foro parlamen
tario para convocar una con
ferencia multilateral entre la 
URSS, Japón, Estados Uni
dos, China e India con el fin 
de afianzar la paz en Asia.

“Creo que ha llegado el 
momento de que nos fami
liaricemos con la idea de una 
Conferencia de Seguridad y 
de que se cree una zona de 
cooperación en el Nordeste 
asiático y el Mar de Japón”, 
precisó el dirigente ante las 
dos cámaras.

Ariel Sharon, y el titular de 
Asuntos Exteriores, David Levy, 
alcanzó su punto culminante al 
acusar este último a su com-_ 
pañero de “sabotear los esfuer
zos del Gobierno por promover 
el proceso de paz”.

De este modo reaccionaba 
Levy anteanoche en la Comi
sión de Defensa y Exteriores 
del Parlamento, a dos días de 
la visita del Secretario de Esta
do norteamericano James 
Baker a Israel, a las acusaciones 
vertidas contra él por Sharon 
el día anterior.

El ministro de Vivienda y ex 
ministro de Defensa acusó a 
Levy, en una reunión del par
tido gobernante Likud, de des
viarse de !. plataforma de esa 
formación política, y de ceder 
ante los Estados Unidos, así 
como ante los palestinos, quie
nes, según Ariel Sharon, “bai
laron de alegría cuando cayeron 
lo.s misiles iraquíes sobre la 
capital Tel Aviv” durante la 
reciente Guerra del Golfo Pér
sico.

Detenido uno de 
los agentes más 
importantes de 
la Stasi en 
Alemania

btei 
fine 
iwy 
lío
AIAD 
iiernaBONN. (Efe).- Un funciona

rió del Ministerio de Defensa ^"Í 
alemán ha sido detenido comí'*'" 
sospechoso de ser una de los ®!’’' 
agentesagentes mas importantes de la
Stasi (Policía Política de la eil ^^ 
RDAY La tRDA).

¡malM. Wolf-Heinrich P., de 5. 
años, trabajaba en el servicij’‘l“ 
de desarrollo de armamentos y 
pasó muchos documentos secre-F\^^ 
tos.

En sus veinte años de cola laibv 
'Munboración para la RDA habna 

obtenido unos 14 millones de “^ 
pesetas. Desde la caída del 
Muro de Berlín han sido dele* ^ ^ 
nidos un centenar de “topos 

Selade la Stasi en la RFA.
. En otro orden de cosas, el “ ^^ 

juicio oral y público contra el Ecuai 
micoronel Mohamed Seineldín

16 oficiales rebeldes continuó ™ 
ayer con la presentación de los “ 
testigos propuestos por la ™ 
defensa y la fiscalía.

Fuentes de la Cámara Fede
ral de Buenos Aires dijeron a 

«o I

Efe que “no es posible descartaOii^^ 
■ 1 nonque Seineldín haga uso de su 

derecho a declarar”. j
El 3 de diciembre pasado, los * « 

m'seguidores de Seineldín se nn 
dieron a las tropas leales, des 
pués de 18 horas de combates te 
en Buenos Aires y sus alrede- i'i) 
dores, con un resultado de web 
catorce muertos y medio cen- flor 
tenar de heridos, entre civiles «rp 
y militares.

Tanto Seineldín como el ra
to de los oficiales encausados „. 
pueden optar por declarar an e 
los jueces civiles, pero sus a o- 
gados defensores se niegan a 
aceptar que ese testimonio sea 
tomado como una del brindado ante el TnM 
militar, porque consideran n 
esa instancia del proceso.

El martes la estrategia 
defensa estuvo destinada 
reclamar al Tribunal ci 
declaración de nulidad 
lo actuado en el Consejo^ 

S

mo de las Fuerzas 
(COSUFFAA), en la etóp . 
instrucción, ent're enero. - 
de este año. , 

Uno de los IW^^,# j 
ten a los encausados a - 

ia han s>^® fes
“el ex presidente na ^^.^^ 
y la socialdemocracm ^ 
los culpables de la fL^a.»-^ 
sufrida por las Fuerz 
das desde el ano 

Ham 
Di

adelante”. , ¡«fe del 
La actitud del día- 

Estado fue el origen ^fga- 
tro alzamientos castr^^^^ 
nizados entre la Sem 
de 1987 y el 3 de n 
pasado, añadió el jqj que

Otro de los abogad 
asisten a los P’’®‘'?® “de^ 
Soaje Pintos, f^enei” 
el Presidente Caho ^fun- 
hasta el más adepto ^ gjios 

,cionarios animaron j^u 
hombres” para llevar 
su proyecto. .„ condes® é “COSUFFM «^ so- 
<1 coronel Moham ^.^[^pd 
neldín a “reclusión po^j^fC 
indefinido”, cQ^.^^niientO' ... 
instigador” del j^j niili-

Otros 16 sepiKfí^P» 
tar retirado, que (jicienil’t^ 
primera vez el 3 * “ 
de 1988, recibieron P jg pn- 
van desde los doee g^peta^' 
Sión hasta la reclusión P

■
M

I
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Id 
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i Feria 
jternacional de

s ¡ne de Madrid
¡niyectara este 
jo 95 películas
„^RID (Efe).- La Feria 
lernacional de Cine de
Adriel IMAGFIC proyectará 

®"^ ¡películas, veinte más que el 
^J*’ iopasado, en la edición que

inicia hoy en los multicines 
1 v durará hasta el día 27.
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La 'directora del certamen 
Kinatográfico, Rita Sonlleva, 

que cuentan este año con 
presupuesto de 35 millones 
pesetas, tres más que el año 
do, gracias al aumento de 

subvención por parte de la 
unidad de Madrid, que 

tribuirá con dieciocho millo- 
de pesetas, si bien consideró 

el presupuesto continua 
irado exiguo.
Se lamentó de que “la guerra 

Golfo nos ha perjudicado 
cuanto a organización y asis- 

raade actores invitados, pues 
¡an de Palma, a quien se 
ica un ciclo, no ha podido 
irmar su asistencia, ni tam- 

Michael Caine, protago- 
sia de algunas de sus pelí- 

, ni Matt Dillon, a quien 
'nsábamos traer en represen- 
Mn del “bral-pack””.
El jurado estará compuesto 

las realizadoras germana 
a Wertmuller, lasueca May 
iiíding, y laespañola Ana 
rócat, el director británico 
j Hamilton., el productor 
iélico Pierre Spengler., y el 

iOr hispano Nacho Martínez, 
irprete de “Matador”, de 
íro Almodóvar.

Fotograma de “Doctor Zhivago”, una de las cintas más conocidas del director británico.

Dirigió '‘Puente sobre e¡ río Kwai” y “Lawrence de Arabia

Aparece en el 
mercado la 
biografía de la 
escritora 
Schwarzenbach

Murió David Lean, uno de los 
grandes narradores del cine

‘Pasaje a la India’’ fue la última película de su extensa filmografía

El cineasta británico David Lean murió el miércoles 
a la edad de 83 años en Londres, tras una larga 
enfermedad. El director de legendarias películas como 
“El puente sobre el río Kwai’\ “Lawrence de Arabia'' 
0 “Doctor Zhivago” es poseedor de una filmografía 
que ha conseguido un ^dotaJ de veintiséis “Oscar’'.
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1*30 parte de 
®s instrumentos 
ÍQuiridos en 
España son 
portados

mayor 
los instrumentos musi- 

. 9ue se adquieren en Espa- 
\ '¡Aportados, informó 

de la 

(39]/ ^^^ '^ loria “Expomú- 
^“^ clausuró ayer. 

^^^^^ explicó que en 
'^^’ '^^y fábricas de 
de cuerda ni de 

Ó ‘ionque sí las hay de 
’lencia”"^"^^ ^ madera, en 

Qii?^^”' Cantidad de pia-

*^o deó"’"
lais. ' Jopon , matizo

'fila 'Í^^lrumentos de 
'’^tes Relats que los 

Alemania 
Í'" palien J'l r
Wn etérea v

ya que 
'^ ^cnta ^^'Í*^ '^^^^ dedicamos 

instrumentos, 

de uin' ?^ Stradivarius 
'^'®8ía inf' ^^*^’ ^'‘^ importa 

'"forniática.

MADRID (Fax Press).- 
David Lean era ante todo un 
viajero empedernido. 
Recorrió el mundo de un lado 
a otro y lo plasmó después 
en sus películas. Nacido en 
Croydon (Inglaterra) en 1908. 
Lean comenzó a trabajar para 
el cine en 1926. Fue mon
tador, ayudante de Anthony 
Asquith y colaboró con Noel 
Coxvard como realizador de 
“Sangre, sudor y lágrimas” 
(1926), “Un espíritu burlón" 
(1944) y “Breve encuentro" 
(1945). A continuación L.ean 
se consolido con "Cadenas 
Rotas” (1946), “Oliver IVisi" 
(1947), y “El puente sobre el 
rió Kxvai” (1958). Después 
vendrían las grandes super
producciones: "Lawrence de 
Arabia” (1961), "Doctor Zhi
vago” (1966) y “La hija de 
Ryan” (1970).

I'ue justamente en 1970 
cuando su carrera sufrió un 
fuerte frenazo. Después de la 
dureza con que la crítica ata
có "La hija de Ryan" y del 
fracaso del film en taquilla, 
donde no obtuvo ni siquiera 
el dinero suficiente para com
pensar los cuantiosos gíislo.s 
tic su pioduceión, el director

r 
i

que cu momento luxo
miedo ;i emurbiar su caricia.

PAS.^ su nombre xc.lxio a ocu
par ko eai teleras cinemaio-

só locar un tema que siempre 
le fascinó. Hizó “Pasaje a la 
india" para retratar la India 
de los últimos tiempos colo- 
niale.s del imperio británico, 
las difíciles relaciones entre 
ambos grupos étnicos, la falta 
de comprensión y entendi
miento, las enormes diferen
cias económica.s y sociales.

Este film, el último en la 
filmografía de Lean, seguía la 
tradición de sus anteriores 
películas, todas las cuales se 
han desarrollado en lugare.s 
lejanos y vienen a ser el viaje 
de un individuo solitario. 
.Aunque fue calificado por 
alguno.s erílico.s de “pictoria
lista" o mero narrador de pai- 
saje.s y situaciones, en el fon
do Lean escondía ¿1 un per
feccionista. Katherine Hep
burn. amiga suya de muchos 
años x a la que dirigió en 
".Summerlime". contaba que 
a Lean, "no le importa aliso-

BARCELONA (Efe).- La 
biografía de la historiadora y 
escritora suiza Annemarie 
Schwarzenbach acaba de apa
recer en el mercado editorial 
español publicada por Circe.

Nacida en Zurich en 1908, 
tercera hija de un rico propie
tario de hilaturas de seda, 
Schwarzenbach es presentada 
en el libro como una mujer de 
peculiar personalidad, que reci
bió una educación elevada en 
la que no faltó equitación o pia
no. Ya desde su juventud inició 
viajes por Nueva York, París 
y posteriormente, Berlín, 
Munich,' Venecia, Estocolmo, 
Moscú, Praga, Kabul, Turques
tán, Bombay, Massachussets, 
Conneclicut, Georgia, El Con
go, Madrid, Rabat, Tetuán y 
Lisboa.

La biografía, obra de Domi
nique Grenle y Nicole Muller, 
retrata a una persona a la bús
queda infructuosa de lo más 
trascendente de su vida,, común 
denominador de lodo.s su viaje.s 
en los que ahogó año.s y amores 
frustrados.

Aunque en 19.35 se casó con 
un diplomático francés en 
Teherán, al que conoció duran
te sus estudios arqueológicos en 
Persia, sus numerosas historias 
de amor fueron con otras muje-

Annemarie mantuvo una 
estrecha amistad con Erika y 
Klaus Mann, hijos del gran 
escritor.

El Centro 
Dramático 
Gallego estrena 
una obra de 
Pirandello

Z
 

Z

lo que suena un direeior. qui-

lulamente

un

nada de lo que 
rededor, ni siquie- 
aeloi se muera.

a excepción de que todas x 
cada una tic las lomas sean

Los escritores C'chi \ Uslnr Pietri Idmianín parte del jurado

Mañana se otorga el Príncipe
de Asturias de las Letras

OVIEDO (Efe).- f.os escri
tores Camilo José Cela x .Ariuro 
Uslar Pietri forman parle del 
jurado que otorgará mañana en 
Oviedo el Premio Príncipe de 
Asluria.s de las Leiras al que 
se han presentado hasta el 
momento un tola' de .>9 can
didaturas.

El jurado, que elegirá a su 
presidente en el momento de 
su constitución, estara integra
do también por. el Duque de 
Alba, Jesús Aguirre; el perio
dista Luis María Anson; el eaie- 
drático de Literatura E.spañola

Allí mío

mía.

.Mana .Mariine/ C.icliero:

.\nionio

cneuenlia

SAN PIAGO DE COM POS- 
PELA (Efe).- El Centro Dra
mático Gallego (CNG) estrenó 
el miércoles en Santiago su ter
cer montaje de la temporada, 
"Así es (si así os parece)", de 
Luigi Pirandello, la segumla 
producción más costosa de su 
historia'.

La obr;t, cuyo presupuesto 
asciende ;i 40 millones tic pese
tas, está dirigida por Maximino 
Keyzán y en ella interxienen 22 
actores, de los que ocho tienen 
papele.s principales, entre ellos

días en Santiago e iniciara des 
pues una gira por las principales 
ciudades gallegas, Orense. Pon- 
lexedra. Limo, l'crrol. La ( oru-

de abril y mayo.
Para su direeior. csia pieza 

tic Pirandcllo. premio Nobel de

caliíiet) como "el gran 
nocido de las nuc\;o
cioncs . reúne r.

Maximino Kex/án cou'- n 10

M.C.D.2022
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El Sabadell está brillando este año por la irregularidad en su juego.

Los arlequinados con 27 puntos y tres negativos están a sólo dos del antepenúltimo clasificado

El Sabadell, un conjunto irregular con 
problemas en la Segunda División

Dos victorias y siete empates es ei balance del conjunto vallesano fuera de la Nova Creu Alta

El próximo rival del Albacete, el Sabadell C.F., es un 
equipo del que se pensaba que podía estar en los pri
meros puestos de la tabla luchando por el ascenso, 
pero su irregularidad en la Liga han hecho que esté 
en los últimos lugares de la clasifícación.

F.A.

El conjunto arlequinado no 
está haciendo una buena tem
porada en el presente cam
peonato de liga, y efectiva
mente así lo demuestran los 
resultados. Este equipo, que 
a principios del campeonato 
era uno de los llamados “fuer
tes” de la Segunda División, 
no sólo no ha demostrado dar 
algún síntoma de fuerza, sino 
todo lo contrario tal y como 
refleja ese décimo sexto pues
to en la clasificación con 27 
puntos y tres negativos, y por 
delante sólo del Palamós, 

Zalazar y Julio Soler no 
entrenaron en el día de ayer

tr
La plantilla del Albacete 

Balompié volvió ayer a los 
entrenamientos, a excepción de 
los jugadores Zalazar y Julio 
Soler.

El lateral albaceteño, con un 
golpe en la rodilla, descansó en 
la jornada de ayer, pero todo 
indica que ese problema físico 
desaparecerá a lo largo de la 
semana. Quien tiene más difícil 
su recuperación es el centro- 
campista uruguayo José Lui.s 
Zalazar, lesionado en el último

Jerez y Levante, que a lo largo 
de la liga han demostrado el 
porqué ocupan los últimos 
lugares de la tabla.

Su golaverage con 22 tantos 
a favor y 45 en contra no son 
un bagaje demasiado positivo, 
si se le compara con los equi
pos que están arriba en la 
tabla; así el Albacete tiene 45 
tantos a favor y 27 en contra.

En la Nova Creu Alta el 
conjunto arlequinado tan sólo 
ha sido capaz de ganar seis 
encuentros, mientras que ha 
perdido un total de cinco y 
ha empatado cuatro. De los 
encuentros ganado.s en casa, 

encuentro ante el Figueras, y 
que sufre un estiramiento en 
su muslo derecho, por lo que 
tendrá que guardar reposo has
ta el viernes, día en el que se 
le realizará una prueba para ver 
si estará en condiciones de jugar 
o no.

Si el uruguayo no puede 
jugar el próximo domingo ante 
el Sabadell, ésta será una baja 
muy importante dentro dcl 
equipo de Benito Floro, ya que 
el centrocampista del conjunto 
manchego era uno de los hom
bres que mejor estaba jugando 

todos, exceptuando ante el 
Bilbao Ath, fueron por la 
mínima diferencia, lo que 
refleja las enormes dificulta
des del equipo vallesano para 
sacar adelante esos partidos.

Fuera de la Creu Alta

Por lo que respecta a los 
partidos jugados fuera de la 
Nova Creu Alta el Sabadell 
se ha caracterizado por ser un 
equipo que se ha apuntado 
al empate. Así ha obtenido 
este resultado en siete oca
siones. De los siete empates 
conseguidos sei.s los ha hecho 
por un marcador de (0-0), 
ante equipos como el Celta, 
Las Palmas, Levante, Palamós, 
Rayo y Sestao. Sólo en uno 
de los empates lo hizo por 
(1-1), y fue en el partido juga
do ante el Orihuela.

en los últimos partidos y el 
autentico cerebro del equipo.

Por lo que resta al resto de 
jugadores todos entrenaron en 
el día de ayer durante aproxi
madamente dos horas en el 
Campo de la Federación, en’el 
que estuvieron realizando una 
serie de ejercicios físicos y téc
nicos, con el que se inicia la 
preparación para el importante 
encuentro que el domingo ten
drán que disputar los hombres 
de Benito Floro ante el con
junto arlequinado del Sabadell 
Fútbol Club.

Por lo que respecta a las 
victorias se ha hecho con ella 
en dos salidas; las correspon
dientes a los encuentros que 
jugó en Lérida (0-1) y en Jerez 
(1-2). El resto de encuentros 
jugados fuera de su estadio 
hasta un total de seis fueron 
derrotas, las más amplias las 
que le propinaron el Depor
tivo (4-2), Figueras (3-0) y 
Murcia (4-0).

Este Sabadell, por lo deta
llado hasta aquí no se parece 
en nada al de la pasada tem
porada, que finalizó con cua
renta puntos y siete positivos, 
a sólo tres puntos de jugar 
la promoción. Por tanto, el 
fútbol realizado por los arle
quinados hace que los obje
tivos marcados de llevar al 
equipo a Primera se retrase 
al menos en otra temporada.

José Luis Zalazar.

Julián García, 
entrenador del 
Sabadell, ha 
dado un nuevo 
aire ai equipo

Julián García, técnico di 
Sabadell desde hace cuatro joi 
nadas, ha dado al equipo u 
nuevo revulsivo y parece qi 
está logrando lo que tanto Jos 
Luis Naya como Luis Pujol t 
puidieron conseguir. Y estoi 
solamente que el equipo fui 
cione y gane. El que era seguí 
do técnico de los arlequinadt 
ha hecho que el equipo logj 
ganar cinco puntos en cuati 
jornadas, lo que es un bun pn 
medio para un conjunto al qi 
le cuesta mucho hacer gol£ cuesia iHuviiu u«vw c- |j. 

Los vallesanos han derrotad .^
en la Nova Creu Alta en ej 
últimas cuatro jornadas a < 
de los equipos que luchan p 
conseguir el ascenso. Deiwrtw 
(1-0) y Figueras (2-1). En lau 
ma jornada no pudo pasar ' 
empate en su propio cam 
ante el Sestao (1-1) y ^ , 
cuatro últimos encuentros 
ha perdido ante el Avíes 
el Estadio Muro de Zaro.

El que el Sabadell gane 
encuentros seguidos en su 
es algo inhabitual ya que. 
te de estos dos último , . 
feudo sólo había logrado 
toria en cuatro ocasiones.

Julián García es un * 
que conoce muy hen a s l"S 
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Sistema dejueS^^^

Actualmente los a^j 

dos juegan \ueviett 
destacan en el on M ^f|^g 
jugando habitualmeni 
indefensa, Eino en ¿ ,„ 
del campo, que e M .^|gjt 
el peso del equil» > 
a Roberto Elvira' ¡e, 
goleador del equip 
goles, y Ra^.

En cuanto a los f„(| 
puedan ser duda pa ^^jaHí 
ante el Albacete [gjionail* 
y Raigón, este uEu^^^area 
de abductores y qa« ^ cario 
parecer el doming
Belmonte. .g a i"

Por lo que están tot8‘ K corjugadores que e- pori 
descartados esl jj-gj paf 
Huget, sancionado ^
Udos., ?'”■ '“ con te»* 
Albarran y Bras 
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^av QU^ hacer una política racional del deporte, donde cada uno sepa cuáles son sus funciones

Martín del Burgo plantea la futura Ley 
del Deporte en Castilla-La Mancha

^^Es necesario impulsar las medidas que faciliten y hagan posible la práctica deportiva^^

El Almansa At., 
a un paso del 
campeonato de 
Primera 
Regional
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Jívier Martín del Burgo, 
^putado por Ciudad Real 
1 responsable deportivo 
id PSOE participó ayer 
(s el Ateneo albacetense en 
d “Programa Abierto” del 
Mido Socialista de cara 
a las próximas elecciones 
manicipales y autonómicas 
id día 26 de mayo.

F.A.

Javier Martín manifestó 
que su presencia en el “Pro
grama Abierto” era debido a 
una invitación por la candi- 
liatura socialista al ayunta
miento de Albacete, cuya can
didata es Carmina Belmonte, 
a la vez que comparecer ante 
"el tejido deportivo de esta 
ciudad”. El diputado por Ciu
dad Real manifestó que su 
intención era tratar una serie 
de puntos sobre lo que será 
la próxima Ley del Deporte 
para Castilla-La Mancha entre 
los cuáles destacaban: el 
deporte promoción, el deporte 
escolar, medidas para facilitar 
te prácticas deportivas a los 
ciudadanos sin ningún tipo de 
discriminación; las políticas 
favorecedoras del asociacio
nismo deportivo; políticas de 
te Federaciones Territoriales; 
instalaciones deportivas y 
inedidas para erradicar la 
'violencia.

Fura Javier Martín una de 
te prioridades es el deporte 
TC o de promoción. Como 
« mismo manifestaba “lo 
importante es hacer una poli- 
dea en la que cada organismo 

qué es lo que tiene que 
ncer. Que cada uno de los

^juntamientos y diputacines 
engan claro cúales son sus

Javier Martín del Burgo junto a Carmina Belmonte, candidata del PSOE al ayuntamiento de Albacete.
1

funciones y a partir de ahí 
mejorar el deporte popular”.

El responsable en deportes 
del PSOE añadió “no son sólo 
los poderes públicos los que 
tienen que impulsar el pro
yecto deportivo, sino en 
común con clubs y federacio
nes. Evidentemente, a la par 
hay que dedicar más dinero 
para el desarrollo de este tipo 
de deporte”.

Javier Martín señaló que se 
ha dado en este sentido un 
gran paso y que se intentará 
hacer todo lo posible para 
todas aquellas federaciones o 
entidades deportivas que ayu
den al deporte base o de 
cantera.

Otro de los puntos tratados 
fue el de las instalacines 
deportivas sobre las que el 
diputado ciudadrrealeño seña
ló; “que sobre todo hay que 
racionalizar su uso a una 
demanda real, que las nece
sidades sociales en materia 
deportivas sean las que se 
vean favorecidas y para las 
que se construyan instalacio
nes y no donde el nivel de 
seguimiento o utilización no 
corresponde con la realidad 
de la población. Para el 93 
no habrá ningún colegio con 
las mínimas instalaciones 
deportivas”.

Javier Martín del Burgo 
manifestó que el nivel depor-

tivo de la comunidad caste
llano-manchega es similar al 
de otras poblaciones, siempre 
teniendo en cuenta las dife
rencias de población. Así 
señaló que el número de licen
cias en esta comunidad ha 
aumentado al igual que los 
deportes de promoción. Y 
sobre el futuro deportivo de 
Castilla-La Mancha comentó 
que es muy positivo. Para fina
lizar también se trato el tema 
del circuito de “La Torrecica” 
sobre el que Javier Martín 
manifestó la calidad del mis
mo y su valía tanto deportiva 
como comerecial, a parte de 
promocionar a la ciudad de 
Albacete.

Los resultados que se dieron 
en la vigésimo novena jornada 
de la Primera Regional Ordi
naria fueron los siguientes: 
Munera, 1-Valdejúcar, 0; At. 
Quintanar, 2-Peñas, 0; Almansa 
At., 4-At. Ibañés, 1; Socuélla
mos, 5-C.D. Alto Júcar, 1; A.D. 
Ossa de Montiel, 0-A.D. San 
Clemente, 0; C.D. Iniestense, 
3-C.P. Valdeganga, 0; Valera, 
4-At. Tarazona, 1.

Tras la disputa de esta última 
jornada la clasificación la 
comanda el Almansa At. con 
41 puntos y está a punto de 
proclamarse campeón de la Pri
mera Regional Ordinaria grupo 
IV en la que milita.

Tras el conjunto almanseño 
se encuentra el C.P. Valdejúcar 
con 38, Socuéllamos 34; At. 
Tarazona 32; C.D. Iniestense 
30; At. Quintanar 28; Valera 
25; C.D. Peñas 24; Villaescusa 
23; At. Ibañés 21; C.F. Belmon
te 20; A.D. San Clemente y 
Munera C.F. 19; C.P. Valdegan
ga 18; Alto Júcar 17 y cierra 
la clasificación la A.D. Ossa de 
Montiel con 11 puntos.

En cuanto a la Copa Pre
sidente del Grupo de Albacete 
A, los resultados de la cuarta 
jornada fueron los siguientes: 
U.D. Casas Juan Núñez, I-Mo- 
tilleja C.F., 2; Cenizate C.F., 
1-C.D. Mahora, 4; Rayo Cerro, 
1-U.D. Villamalea, 4.

Motilleja y U.D. Casas Juan 
Núñez ocupan la primera posi
ción con 6 puntos; C.D. Mahora 
5; U.D. ViUarrialea 4; Cenizate 
3 y cierra la clasificación el 
Rayo Cerro con 0 puntos.

División juvenil

El E.B. Albacete fue derrotado en Toledo
por el Señorío de Illescas (57-45)

------Juan CARRIZO

^^''^5 derro- 
■» de\ii°^^^ I'rcnie al Seño- 
«üiim» ’ la antepe- 

r''"^^^ ^® la Segunda 
ernenina de balonces-^ o"“0. v ”^^’ ^eut esta vic- 

e2iiinpnn prácticamente e&^""^l^e:ompetición. 
sentó ?"‘® ^^ Illescas pre- 
"““reroso ^, ^^Í^ encuentro 
punido a^ ^^utbios respecto al 
'’"’^ ünn^P^^^^® ^^^ Albacete 
"“^'ro freses, con tres o

jonad ellas de'^or''^’^ jugadoras, todas

ría rea 
Carl»

'f® fue V^ altura. El encuen- 
l’'’flasalh°^*^-’^° claramente 
* 1^ pista Atenas, que sacaron 
l’®Wño '^iaco inicial muy
'"“ella ahn ^°”^’‘arrestando la 
?" '^^. l^^cales. Así
^311 la }’'J”5*c*ones desar- 
\"’“nienía ele Illescas 
Í '““rcadn? ^^"^^ ventajas en 

y Ins 0^^ oscilaban entre 
^ente ° Puntos. Jugando 

^on Una pívot, las

jugadoras que entrena Santiago 
Ruiz, dominaban prácticamente 
el rebote, ya que entraban en 
carrera y sorprendían a las altas 
pívots locales. Solamente al 
final, gracias a la descarada 
actuación arbitral, el conjunto 
toledano se puso por delante 
en el marcador. Dos técnicas 
casi consecutivas y numerosas 
infranciones inexsistentes desar
bolaron a las albaceteñas que 
se vieron impotentes para 
hacerse con una merecida vic
toria.

El E.B. Albacete demostró 
que no necesita los despachos, 
ya que ha sido el equipo que 
mejor ha jugado esta tempo
rada, a pesar de su juventud, 
como ya han manifestado 
numerosos entrenadores de la 
Segunda División. Este sábado, 
el EBA, se enfrenta al C.B. 
Ibercaja de Guadalajara, otro 
equipo muy joven, y que a buen 
seguro, dará mucho que hablar 
en próximas temporadas. Las albaceteñas no pudieron conseguir la victoria.

g

En la fase de Ascenso de la 
División Juvenil Nacional se 
disputó la séptima jornada en 
la que se dieron los siguientes 
resultados: Peña At. Bilbao, 
2-U.B. Conquense Ahumada, 0; 
C.F. Gimn. Alcázar, 1-C.D. 
Guadalajara, (); E.D.M. Hellín, 
2-C.D. Torrijos, 1; U.D. Caja 
Rural Alarcos, 7-E.M.F. Campo 
Criptana, 2; Motilla C.F., 5-Ta- 
lavera C.F., 1.

La clasificación después de 
disputarse la séptima jornada la 
encabeza la Peña At. Bilbao con 
13 puntos. La U.D. Caja Rural 
Alarcos 9; Motilla 8; Hellín 7; 
Talavera y Gimn. Alcázar 6: 
U.B.. Conquense Ahumada y 
C.D. Torrijo.s 5; C.D. Guada
lajara 4 y cierra la clasificación 
el Campo de Criptana con 3.

Por lo que respecta a la Copa 
Presidente juvenil de Albacete 
igualmente se ha disputado la 
séptima jornada en la que los 
resultados fueron: E.F. Albace
te, 2-C.D. La Roda, 0; At. Alba
cete “B”, 1-Peña Madridista 
Almansa, 3; Almansa At., 
l-A.D. Barrios, 3.

Tra.s esta jornada la primera 
posición la ocupa el E.F. Alba
cete con 14 pumos, C.D. La 
Roda 10; Peña Madridista 
Almansa, 9; A.D. Barrios 5; At. 
Albacete “B” 2 y es último cla
sificado el Almansa At. con sólo 
un punto conseguido en los cin
co partido.s que ha disputado.
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El conjunto yugoslavo se presenta por tercera vez consecutiva en la final, por dos el Barga

Barcelona y Pop 84 juegan hoy la final 
de la Copa de Europa de baloncesto

Para Maljkovic, entrenador azulgrana, sus jugadores no pueden perder la cabeza por conseguir el título

Barcelona y Pop 84 Juegan 
esta tarde la fínai de la 
Copa de Europa de balon
cesto, repitiendo la Jugada 
el año pasado en la que el 
conjunto yugoslavo derrotó 
a los barcelonistas. Esta es 
la tercera fínai consecutiva 
para el Pop, habiendo gana
do las dos anteriores y la 
segunda para el conjunto 
azulgrana.

PARIS (Efe).- Bozidar Malj
kovic, entrenador del Barcelo
na, dijo ayer que el deseo de 
su equipo por conseguir el título 
de la Copa de Europa no debe 
hacer perderles la cabeza, por 
lo que reclamó de sus jugadore.s 
la misma confianza que el Pop 
84 de Split.

El técnico yugoslavo, que hoy 
se enfrentará al equipo que 
entrenó en los últimos cuatro 
años, cree que el Pop 84 es 
un gran conjunto, “que sabe 
jugar siempre del modo que 
precisa y además posee muchas 
cualidades en las diferentes 
facetas del juego, como lo 
demuestran los grandes resul
tados conseguidos tanto a nivel 
nacional como en la Copa de 
Europa”, comentó.

Jugadores de gran calidad

"Individualmente Pop 84 tie
ne ocho jugadores de gran cate
goría, que se conjuntan a la per
fección, pues llevan bastantes 
años jugando juntos, se conocen 
desde hace tiempo y en fun
damentos son el mejor equipo 
europeo”, manifestó.

Maljkovic aseguró que pcse- 
a lodo ello no le quita el sueño 
su juego. "Desde hace varios

CAMPO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 2“ DIVISION A
DOMINGO - 21 ABRIL 91

A las 6 de la tarde.
Emocionante Encuentro

SABADELL C.F
ALBACETE Bpie.

PARTIDO DE ABONO queda terminantemente prohibido filmar 
o utilizar vídeos en el recinto del campo de fútbol

CAMPO DE LA FEDERACION 
Liga Nacional de Juveniles 

12 de la mañana
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Bozidar Maljkovic.
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El Barcelona puede ganar esta nuche la fínai de la Copa de Europa.
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meses estoy preocupado por mi 
equipo, con los continuos pro
blemas que tenemos desde el 
inicio de temporada, sobre todo 
por culpa de las lesiones de 
jugadores importantes”, señaló.

Según el técnico barcelonista 
una de las ventajas con las que 
contarán los yugoslavos en la 
final será la tranquilidad que 
les proporciona haber consegui
do dos títulos continentale.s 
consecutivos.

"Pop 84 es el ejemplo más 
representativo de la escuela 
yugoslava, sus jugadores son 
muy completos técnicamenle y 
además reina un buen ambiente 
en el equipo, pues todos lo.s 
componentes del equipo son 

muy amigos”, añadió.
Maljkovic cree que lo que el 

Barcelona necesita para afron
tar con garantías la final de es 
esa tranquilidad que goza en 
la actualidad Pop 84.

"Nosotros salimos muy ner- 
vioso.s en lo.s diez primeros 
minutos ante el Maccabi, tar- 
damo.s demasiado en empezar 
a jugar como sabemos, cuestión 
que será peligrosa si se repite 
en el enfrentamiento ante los 
yugoslavos", avisó.

Reconoció sin embargo que 
la mejor arma de su equipo ante 
los actuales campeones estará 
en el juego interior. “Tenemos 
una pequeña ventaja con los 
jugadores altos, que no sé si
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A “Excesiva 
presión de 
los equipos 
españoles en 
las fínales”
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puede ser determinante o no”, 
agregó.

En ese sentido citó la nece
sidad de que Audie Norris, que 
se quejó de una tendinitis en 
el hombro derecho que le man
tiene en absoluto reposo hasta 
hoy, mejore su estado, “así 
como que Piculín juegue con 
eficacia, pues ante Maccabi no 
estuvo bien. Entonces habrá 
alguna ventaja”, añadió.

”De lodos modos deberemos 
tener mucho cuidado con Savic, 
que jugó a la perfección durante 
lodo el partido, circunstancia 
que fue determinante para que 
Pop 84 derrotara al Scavolini”, 
comentó.

Maljkovic se quejó de 
la excesiva presión que 
sufren los equipos espa
ñoles cuando juegan fina
les continentales. “Debe
mos superar este aspecto 
psicológico negativo y 
jugar como lo hemos 
hecho últimamente, aun
que será muy difícil variar 
la mentalidad de mis 
jugadores”, concretó.

El técnico yugoslavo, 
que se mostró muy cauto 
en sus declaraciones, afir
mó que sabía el modo de 
vencer al Pop 84, "aunque 
ya se verá en el encuentro 
si es la forma correcta.

Una de las misiones 
más importantes será 
parar al jugador Toni 
Kukoc, que en la final de 
año pasado fue la auten
tica “bestia negra” dejos 
azulgrana. Todo indica 
que Lisard González sera 
el marcador inicial c 
jugador yugoslavo paw ^ 
partido de esta noche.
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Señores Socios del Albacete, entrada Especial

Si de verdad 
quiere ayudar 

ol Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.
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Este resultado pone muy difici] a los hombres de Jesús hereda su clasificación

E¡ albaceteño Mario jugó ante el conjunto italiano la totalidad del encuentro

España no pudo conseguir la victoria ante el copjunto italiano.

Sevilla C.F.

Baggio, el fíebaje más caro

ilusionado

chileno Vicente Canta- 
entrenador del Sevilla 
indicó ayer que la prin- 
novedad tras el partido

en 
la

ha 
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tiene 1 punto en 2 partidos, 
mientras que Alemania hoy 
iniciará la competición ante 
los malteses.

El 
tore, 
F.C., 
cipal

(2) en la 1988-89, cinco (1) 
la 1989-90 y ocho (2) en 
1990-91.

El club Verona es el que 
traspasado más jugadores

, '*“aniio 
la -

'' ^órdok* * '^^^ ^^ fichar por 
' '’“’ '^ inteñ - '^^^^•^ que va

^‘^ ^quinn'^'®" ^^ ayudar a 
> Ha ascender de

S

de 
que 
spa- 
¡na- 
:bc- 
:cto

3V0, 
lUtO 
ifir- 
xlc 
que 
itro 
ta”. 
mes 
ierá 
’oni 
del 

lén- 
los 

dica 
será 
del 

a el 
che.

Meritorio empate de la Selección 
Española Sub-18 en Italia (0-0)

ta selección española logró empatar con la de Italia 
ai un partido que tuvo dominio alterno en el que 
itabos conjuntos no dispusieron de grandes ocasiones 
para marcar, y que, pese al mérito de igualar en terreno 
idyerso, le sigue poniendo difícil al equipo nacional 
hispano su clasifícación.

ITALIA (Efe).- Italia: 
Cudicini; Traversa, Tresoldi, 
Galante, Sottil, Iacono (Melis, 
inin.54), Zanini (Campione, 
niin.73), DEugenio, Elia, Pio- 
lanelli y Dionigi.

España: Maestro; Navarro, 
Mario, Sanz, Urizar, Capilla, 
Jaquet, Julen, Patri (Morales, 
niin.59), Gálvez y Dani (Roca, 
min.46).

Arbitro: Kotheja (ALB). 
Mostró cartulina amarilla a 
Roca (m.87).

Incidencias: Partido corres
pondiente al Campeonato de 
Europa Sub 18 de fútbol, que 
se disputó en el estadio Paolo 
Barison de la localidad de Vit
torio Veneto, inaugurado ofi
cialmente con este encuentro 
y cuyo acceso fue gratuito 
para el público. Durante la 
mayor parte del partido hubo 
una fina lluvia.

Comentario:
La derrota sufrida por la 

selección española en propio 
terreno, precisamente ante la 
tie Italia, obligaba a que los 
pupilos del seleccionador 
Jesús Pereda tuvieran que 
salir en busca de un triunfo 
W, al menos, igualara en 
cierta forma la clasificación, 
or este motivo, la primera 

mitad vio a una España más 
Agresiva, aunque sin gran 
aportación ofensiva.
, LI partido se desarrolló casi 

Siempre en el centro del cam- 
P®> y sin tener que realizar 
ambos guardametas apenas 
paradas de cierta dificultad, 
cueba de ello es que el-pri- 

saque de esquina del 
leuentro no llegó hasta el 

Juan Gómez negocia su 
fichaje por el Córdoba

Ruiz Mateos avalará las 
deudas del Rayo Vallecano

¿K*"^.?'' ,(Efe).- Juan 

.^^ representante su SS^?! Córdoba C.F., 

de '^^’^'^^ ®rí el Grupo 
[g 1 . Segunda Divisióri B, 
reí ¿’^P'^^'^ilidad de fichar 
■.S¿^ <1“* ^“ pri- 
lacfcó '" ^“ ''“‘•a al Wl- 

”S¡ que las 
^^''^s V o ^'^'^^ ei’lán muy avan- 

inenn ^.^ ^^y ningún tipo 
económico, 

hue fpn'^^ inferior a 
b 'Lérida.

I^^or mab® ^^'^^ P^’’^ ‘^^^ 
' '^*ub ^'‘■"’e pc^r 
<* emita i ^^ e* informe 
^quion ^ entrenador de este 

minuto 50, favorable a los 
juveniles españoles.

Italia, no obstante, pudo 
haberse adelantado en el mar
cador durante la primera 
mitad en un remate de cabeza 
de Elia, que envió el balón 
al poste de la meta defendida 
por Maestro.

En la segunda mitad, la 
selección española pudo haber 
pronto el marcador en su 
favor, pues, en una acción 
individual, un disparo de Gál
vez (min.50) fue tocado por 
un defensor y el esférico dió 
en el poste izquierdo de la 
meta de Cudicmi.

Esta acción pareció desper
tar algo a los italianos que, 
durante unos minutos, cogie
ron la.s riendas del partido 
ante una selección española 
dedicada a contener el empuje 
rival. Así, el italiano Melis, 
que acababa de salir al terreno 
de juego, estuvo a punto de 
marcar, pero la buena inter
vención de Maestro lo evitó 
al enviar el fuerte disparp del 
atacante a saque de esquina.

Jesús Pereda intentó dar 
mayor rapidez al ataque his
pano y sacó a Morales por 
Patri. Nada más salir, el 
madridista estuvo a punto de 
marcar, pero hizo lo más difí
cil, eludir al defensor, pero no 
supo hacer lo propio con el 
meta Cudicini, quien desvió el 
balón desde el suelo.

Con este resultado, Italia 
tiene 5 puntos, en tres par
tidos jugados, por 2 de Espa
ña, en idéntico número de 
encuentros. Los otros rivales 
de grupo, Malta, de momento.

categoría.
El ex jugador de Real Madrid 

y Málaga dimitió el pasado 
lunes como director técnico del 
equipo andaluz ante la impo
sibilidad de poder cumplir el 
deseo de jugar nuevamente al 
fútbol en ese club.

En un principio, la intención 
de Juanito era fichar por el 
Mérida, pero cuando las con
versaciones con el club extre
meño estaban prácticamente 
ultimadas, el informe el entre
nador de este equipo impidió 
finalmente, el martes, la firma 
del contrato.

De este modo Juanito puede 
reaparecer en los terrenos espa
ñoles vistiendo la camiseta del 
Córdoba, equipo de la Segunda 
División B, y que parece inte
resado en contratar al jugador 
para que les ayude en su intento 
de ascender de categoría.

de entrenamiento que realizó 
la primera plantilla fue que 
no hubo ningún lesionado.

Las lesiones han sido en las 
últimas semanas la nota más 
destacada en el equipo sevi
llista, puesto que han sufrido 
percances de manera sucesiva, 
y casi todos los días, jugadores 
del equipo.

Cantatore adelantó a ayer 
el partidillo habitual de los 
jueves, ya que el Sevilla partirá 
hoy hacia la Ciudad Condal, 
donde jugará el próximo sába
do ante el F.C. Barcelona un 
importante partido.

MADRID (Efe).- El empre
sario jerezano José María Ruiz 
Mateos, presidente honorario 
del Rayo Vallecano, dijo ayer, 
durante un almuerzo que man
tuvo con la plantilla del equipo 
que no hay problema para pre
sentar los 85 millones de aval 
necesarios para entrar en el 
Plan de Saneamiento, ‘■pero", 
matizó, “me molestaría que el 
resto de entidades endeudadas 
no hicieran lo mismo”.

Según afirmo el ex propie
tario del grupo de empresas 
Rumasa, los avale.s proceden de 
firmas inmobiliarias, fundamen
talmente de una empresa cata
lana, que no quiso especificar.

"Aprecio a todos los juga
dores del equipo”, afirmó el 
empresario, “y estoy con cllo,s 
porque veo un espíritu vivo en 
iíi plantilla”.

"Esta comida que he man
tenido CQn los jugadores ,

siguió diciendo José María Ruiz 
Mateos, “era para preguntarles 
el dinero que quieren ganar y 
qué desean a cambio de no per
der los partidos que restan de 
temporada”.

Durante el almuerzo, el juga
dor Argenta manifestó su ie en 
el presidente honorario, del que 
dijo que era una persona hon- 
radíi y que el domingo pasado, 
antes del partido, se preocupó 
de tomar contacto con la plan
tilla. "Su incorporación al club 
es muy positiva y comienza una 
nueva era para el equipo”, dijo 
Argenta, que añadió que el 
empresario les había dicho que 
tienen que olvidar el problema 
económico y preocuparse por 
jugar. Por último, Argenta 
manifestó que Ruiz Mateos les 
había prometido el pago de los 
atrasos en esta semana, lo que 
les había dado mucha tran
quilidad.

La “Juve” gastó 
12.000 millones 
de pesetas en 
fíchajes desde el 
año 1986

^^Pasará la 
Juventus^^

El internacional ale
mán Thomas Haessler, 
del Juventus italiano, 
manifestó ayer que está 
convencido de que 
lograrán “el pase a la 
final”, y añadió que “al 
Bar^a le espera un difí
cil encuentro de vuelta 
en Turín”.

En unas declaracio
nes al semanario depor
tivo germano “Sport 
Bild”, Haessler dijo que 
“en la primera parte del 
partido de ida domina
mos a los españoles y 
Baggio incluso pudo 
haber marcado el 2-0, 
porque la defensa espa
ñola tuvo bastantes 
lagunas”.

ROMA. (Efe).- Un total de 
140 mil millones de liras (unos 
12 mil millones de pesetas) se 
ha gastado el club italiano' 
Juventus de Turín desde que, 
en la temporada 1986-87, Gio
vanni Trapattoni, actual entre
nador del Inter Milán y al que 
se da como próximo técnico 
juventino, dejó de dirigirlo 
técnicamente.

En las cinco temporadas de 
“ausencia juventina” de Trapat
toni, quien abandonó la Juven- 
tu.s de Turín al concluir la tem
porada 1985-86, el equipo, cuyo 
dueño es Giovanni Agnelli, ha 
fichado a 27 jugadores, de los 
que 6 no son de nacionalidad 
italiana, y ha tenido tres entre- 

. nadores.
Los técnicos que han ocupa

do el banquillo del equipo turi- 
nés han sido Rino Marchesi, en 
las temporadas 1986-87 y 
1987-88, Dino Zoff, en las 
1988-89 y 1989-90, y el actual 
Gigi Maifredi, 1990-1991.

Los 27 jugadores fichados, 
fueron contratados en las 
siguientes campañas; dos en la 
temporada 1986-87, siete (un 
extranjero) en la 1987-88, cinco

Juventus Turín, ya que un total 
de 5 pasaron de la entidad vero- 
nesa a la turinesa. Le siguen 
el Atalanta y el Bolonia, con 
3, y el Messina, con 2.

Los clubes italiano.s Avellino, 
Como, Inter Milán, Monza, Flo
rentina, Lazio, Reggina y Bres
cia, y los foráneos Liverpool 
(ING), Dinamo Kiev (URS), 
Dinamo Minsk (URS), Colonia 
(RFA) y Montpellier (FRA), 
son los que han visto como un 
jugador que estaba en sus filas 
pasó al Juventus Turín.

De los fichajes realizados por 
el Juventus Turín en este perío
do, el más caro fue el de Rober
to Baggio, adquirido al Floren
tina al final de la última tem
porada por un “coste” oficial 
de 16 mil millones de liras (unos 
1.400 millones de peseta^).

A esta cantidad pagada por 
Baggio hay que unir la cesión 
definitiva al Florentina de los 
derechos federativos del juga
dor Renato Buso, que en ese 
instante estaba cedido al club 
de Florencia y cuyo valor fue 
estimado en unos 5 mil millones 
de liras (unos 430 millones de 
pesetas).

El siguiente fichaje más caro, 
también para la presente cam
paña. es el del alemán Thomas 
Haessler, por el que se tuvo 
que pagar al Colonia unos 13 
mil millones de liras (unos 1.120 
millones de pesetas).

Las incorporaciones hiás 
baratas realizadas por el Juven
tus Turín fueron las de Benia- - 
mo Vignola, procedente del 
Verona, y Alessandro Altobclli, 
del Inter Milán, quienes llega
ron con la carta de libertad, 
por lo que el club turines no 
tuvi> que abonar traspaso algu
no.

M.C.D.2022
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El jugador madridista confía en que ¡as cosas le saldrán mejor
Por dirígirse al público con gestos ofensiv/xc'

G. Hagi: ^^La mala racha se 
ha terminado para mí”

Expediente disciplinario al 
gaditano “Indio” Díaz

‘La victoria de Mendoza me agradó porque era mi presidente

Gheorghe Hagi, jugador 
rumano del Real Madrid, 
declaró en Cáceres, antes 
del partido disputado 
entre España y Rumania 
que la ‘^mala racha” se ha 
terminado para él y está 
convencido de que las 
cosas le saldrán bien has
ta el final de temporada.

CACERES (Efe).- Hagi se 
mostró “feliz” por el gol con
seguido el pasado domingo 
frente al Valencia en el esta
dio Santiago Bernabeu, el pri
mero que consigue ante la afi
ción del Real Madrid desde 
que llegó a comíenzo.s de tem
porada procedente del Steaua 
Bucarest.

El centrocampista rumano, 
que antes había marcado en 
La Romareda contra el Zara
goza, y en Castalia, frente el 
Castellón, de penalti, comen
tó: “Si bien es cierto que el 
primer gol en casa ha llegado
un poco tarde, 
para romper la 
que en cierto 
perseguía".

"Ahora estoy 
de que todo me

ha servido 
mala racha 
modo me

convencido 
saldrá muy

bien hasta final de tempora
da, y quiero colaborar para 
que el equipo se clasifique 
para la Copa de la UEFA 
de la temporada próxima. 
Lograr este objetivo es fun
damental para el club", señaló 
Hagi.

Continuidad en el Madrid

No obstante, Hagi recono
ció que desconoce si tiene 
asegurada su continuidad en 
el Real Madrid, aunque pien
sa que lo tiene más fácil con 
el triunfo en las elecciones 
del pasado domingo de 
Ramón Mendoza, que nego
ció personalmente su fichaje 
con la.s autoridades rumanas 
poco antes del Mundial Ita- 
Iia9(). '

"La victoria de Mendoza", 
manifestó, "me agradó, por
que era mi presidente, pero

Hagi espera mejorar en las últimas jornadas del campeonato.

CADIZ (Efe).- La junta 
directiva del Cádiz ha acordado 
abrir un expediente disciplina
rio a su jugador argentino 
Fabián ”Indio” Vázquez, des
pués de que el futbolista, al ser 
sustituido en el partido 
Cádiz-AthIétic de Bilbao, se 
dirigiera al público con gestos 
ofensivos.

La directiva cadista, que se 
reunió el martes por la noche, 
remitió por escrito su decisión 
a Miguel Iglesias Morales, ase
sor jurídico del club, a quien 
solicita que le “emita dictamen 
para aplicar la sanción que en 
derecho corresponda con arre-
glo a la 
vigente”.

"Indio” 
denuncia 
cadistas,

legislación laboral

Vázquez, según la 
de algunos socios 

como Francisco A.

tampoco quiero hacer conje
turas sobre el futuro. Tengo 
contrato con el Real Madrid 
por más años y lo que debo 
hacer es jugar como el domin
go hasta el final de temporada 
y aprovechar las oportunida
des”.

El rumano del Real Madrid 
que llevaba muchas jornadas 
sin jugar con su equipo rea
lizó en el último encuentro 
disputado por los merengues 
ante el Valencia un buen par
tido en el que consiguió un 
tanto. Así pues, parece que 
el nuevo entrenador del equi
po blanco, Radomir Antic, 
confía tanto en Spasic como 
en Hagi hasta el final de tem
porada para intentar clasificar 
al equipo para uno de los 
puestos de la UEFA.

Respecto al momento 
actual del fútbol rumano, 
Hagi aseguró que e.s "difícil", 
pero que "con la calidad de 
las nuevas generaciones 
Rumanía tiene asegurado un

puesto en la elite 
acontecimientos”.

en futuros

Para Hagi, la clasificación 
de la selección absoluta ruma
na para la Eurocopa92 que 
se disputará en Suecia está 
“muy comprometida”, pero 
confia en que Escocia y Bul
garia, sus principales rivales 
en su grupo, sufran algún 
traspié.

”Rumanía, con la marcha 
al extranjero de mucho.s fut
bolistas tras el Mundial, está 
pasando por una etapa difícil, 
pero también estoy seguro 
que saldrá adelante”, aseguró 
Hagi.

Tras el Mundial de Italia 
disputado el pasado año 
muchos jugadores rumanos se 
han marchado de su país en 
busca de contratos más altos 
y se encuentran esparcidos 
por toda Europa. Así en 
España a parte de Hagi están 
jugando los rumanos Balint 
y Lung.

Orduña Pereira, tal como refle
ja el comunicado de la junta 
directiva del Cádiz, hizo la señal 
de los cuernos al público y pos
teriormente aplaudió a los 
espectadores que le increpaban.

El propio centrocampista 
suramericano remitió el lunes 
una carta manuscrita, el pasado 
día 15, a la junta directiva en 
la que pidió perdón pública
mente.

”En primer lugar, no quiero 
eludir mi responsabilidad y 
reconozco la improcedencia de 
mi actitud, por lo que por 
medio de ■ la presente quiero

pedir públicamente perdón a 
esa Junta directiva, a los mediod 
informativos y en especial a la

,?°" “^ ¡««ti 
Indio Vázquez.

El jugador cadista añade que 
“sm que quiera ello disculpad 
mi conducta, sí quiero significa! 
que ello obedecio a que, poi 
mi particular sentido de los 
hechos, que la actitud del públn 
co hacia el equipo y dado lo 
que todos ños jugábamos en el 
envite, no era la más conve
niente para sacar adelante el 
partido”. ”Indio” Vázquez 
señala en su carta que esto 
motivó su reacción, “más qud 
nada por el cariño que siente 
por los colores del elubdeestí 
ciudad que tan carihosamenlÉ 
me ha acogido y en la que tan 
a gusto me siento”, añade el 
futbolista argentino.

Guido Buchwald

El defensa internacional ale? 
mán Guido Buchwald renovará 
casi con toda seguridad, el con^ 
trato que le vincula a su actual 
club, el VfB Stuttgart, tras 
manifestar ayer que el acuerdo 
con su equipo está a punto de 
producirse. Buchwald, por el 
que se interesaba el Madrid 
percibirá, según fuentes cerca-, 
ñas al club, en la próxima temí 
porada una ficha anual de unos 
60 millones de pesetas.

La Selección Española , 
defraudó ante Rumanía (0-2)

LT

La Selección Española per
dió el encuentro amistoso dis
putado ante Rumanía (0-2) en 
el Campo Príncipe Felipe de 
Cáceres. Con un equipo que 
contaba con varios debutantes, 
los hombres de Luis Suárez no 
fueron capaces de vencer a una 
selección que supo aprovechar
se de los fallos del combinado 
español.

La primera mitad estuvo 
dominada casi su totalidad por 
el cuadro hispano, que contó 
con varias oportunidades para 
haber conseguido algún tanto. 
No obstante, el poco acierto 
defensivo de los españoles

hicieron que éstos se marcharas 
al vestuario con el (0-0) en
marcdor. .

Nada más iniciarse la segai^ 
da mitad el jugador ruman 
Timofte conseguía poner a. 
equipo adelante en el par 
A partir de ese momento 
mejór juego fue del eO^'P'’ ; 
tante, y producto de e 
delantero Balint en e _
12 de ese segando nemp -
segúia marcar de n 1 P^f., 
su equipo, colocando 
nitivo(ü-2). ¡ó a un

A partir de ahí . 
conjunto español con^ ^^^^^ 
zón que ideas, ante nn^^^^j^j,^ 
nía que dominaba y 
claramente el partido. ;

DON PEDRO LOSA CUENCA
Ha fallecido en Albacete, a los 69 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su San

D. E. P.
Su esposa, Antonia Serrano Resta; hijos, Justo y Pedro; hijas políticas, Ang®*y 

y IVI® Elena; hermanos, Virgilio y Justa; nietos, sobrinos, tíos y demás fa*^' ’
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, ^^^
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy día 18 a las SEIS TREINTA de la tarde, en en la Iglesia Parroquia' a® 

Sebastián de Villapalacios, celebrándose a continuación la misa exequial. ’ .. ^ggi
Funfaria: Preventiva Albacete,

.2022
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Farmacias El tiempo Teléfonos

ALBACETE
Cielo poco nuboso

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SILVESTRE, Martínez Villena, 9 (frente a la Catedral) y 
SAINZ DE BARANDA, Paseo -Simón Abril, 10 (frente al 
Parque)
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 (esquina Ríos 
Rosas) y LOPEZ FERRER, Avda, de España, 21
De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avda, 
de España, 21

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

HELLIN
PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 
31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabat, 36

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 17,4 grados a las 16,10 horas y la 
mínima de 5,2 grados a las 6,20 horas. La humedad relativa 
del aire fue del 56%. El cielo estuvo poco nuboso y la fuerza 
del viento fue de 21,6 kilómetros por hora.

Hoy habrá un acusádo descenso de la temperaturas, sobre 
todo las nocturnas, en las regiones cantábricas, Navarra, Rioja, 
Aragón, Cataluña, Baleares, Valencia y Murcia, según el Instituto. 
Nacional de meteorología.

Las temperaturas se mantendrán sin cambios en la meseta 
sur y habrá un ligero ascenso de las diurnas en Extremadura, 
Andalucía y Canarias.

El cielo estará muy nuboso en el cantábrico oriental, con 
algunas precipitaciones débiles, y en el norte de Navarra y Aragón, 
con algunos chubascos.

Parcialmente nuboso con algunos chubascos dispersos en Anda
lucía y zonas montañosas de Castilla y León y poco nuboso 
en el resto de la Península y en Canarias.

ALBACETE i

Parque de Bomberos 59 6
Policía Nacional.....22]'
Policía Municipal.... 59 g
Guardia Civil 221100-218
G. Civil de Tráfico .,.,210'
Casa de Socorro..... 21 f 
Cruz Roja Ambul 

...... .................... 219
Urgencias...............597
Hospital General.... 597
Alcohólicos Ane

mos..............................220
Estación de Fei

carril........................... 210
Telégrafos............. 223
0. Reclamación f

CIOS...............................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).....................

.59'

.91-5352

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, s/n 
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 
3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3

ALMANSA
PARA HOY: M® LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 
25
PARA MAÑANA: M® TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

Crucigrama

10

0

HORIZONTALES: I: Mezcla de gases 
que se desprende de una combuslión 
incompleta. Instrumento de madera que 
sirve para hilar. 2: Coloca. Mozo de 
labranza. 3: Cabeza de ganado. Alabe. 
Al revés, del verbo ir. 4: Antigua lengua 
de Provenza. Breve interrupción. Al 
revés, interjección. 5: Terminación verbal. 
Principio integrante del alma humana 
según los antiguos egipcios. 6: Cierto 
color. Cierto mes. 7: Carta de la baraja. 
Al revés, exclamación de a.sco. 8: Pro
nombre personal. Relativo al aire. Nota 
musical. 9: Impar. Plural de letra. Nota 
musical. lü: Perteneciente o relativo a 
la tea. Signo del Zodíaco. II: Al revés, 
sacerdote del culto de Buda en el Asia 
oriental. Actuar, ejecutar una cosa.

VERTICALES: I: Lago de Norteamé
rica. Poéticamente, mar. 2: AI revés, 
rumiante bovino que tiene encima de la 
cruz una o dos gibas de grasa. Bajo, gro-

sero. 3: Adjetivo posesivo. Altar. Impar. 
4: Antigua lengua de Provenza. Celeridad. 
Preposición. 5: Dios de los mahometanos. 
Al revés, salte. 6: AI revés, conjunto de 
dos voces o instrumentos. Prefijo que 
denota prioridad o encarecimiento. 7: 
Plural de letra. Demostrativo. 8: Del ver
bo haber. Adverbio de lugar. Al revés, 
principio integrante del alma humana 
según los antiguos egipcios. 9: Substancia 
córnea. Persona encargada en las casas 
de la custodia y enseñanza de los niños. 
Punto cardinal. Id: Pueblo del sur de 
Arabia, famoso en la antigüedad y que 
se se menciona en la Biblia. Tuesta. li: 
Agata veteada que suele emplcarse para 
hacer camafeos. Cualidad de lo.s objetos 
que les permite reflejar o dejar pasar 
ciertos rayos de luz y absorber otros, pro
duciendo así en la retina una sensación 
específica.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Lira. Suma. 2; Ureas. Sinos. 3: Ita. Ora. Oso. 4: Sc. Plaga. aM. 5: 
No. LL. 6: Sola. Apio. 7: eC. Es. 8: EL Andes. sA. 9: Nea. oaT. 
Ter. 10: Olían. aterT. 11: Navia. Surge.

VERTICALES: 1: Luisa. Zenón. 2: Irte. Lela. 3: Rea. Noé. aíV. 
4: AA. Polca. AI. 5: Sol. Nona. 6: Ras. Oda. 7: saG. Etas. 8: Si. 
Alpes. Tú. 9: Uno. Lis Ter. 10: Mosa. scrG. 11: Asomo. Marte.

Predicción por comunidades

- Comunidad de Castilla-León.- Intervalos nubosos, con algunos 
chubascos sobre todo en los sistemas montañosos. Algún banco 
de niebla matinal. Descenso de las temperaturas. Vientos flojos 
del E con alguna racha moderada.

- Castilla-La Mancha.- Predominio de cielos poco nubosos 
con algún intervalo por la tarde y riesgo de algún chubasco 
sobre todo en las zonas montañosas. Temperaturas sin cambios. 
Vientos flojos variables.

- Madrid.- Predominio de cielos poco nubosos con algún inter
valo nuboso por la tarde. Temperaturas sin cambios. Vientos 
flojos variables.

- Andalucía.- En la mitad oriental, continúa la inestabilidad, 
con cielos parcialmente nubosos o muy nubosos con chubascos 
preferentemente en zonas del interior. En la mitad occidental, 
cielos con intervalos nubosos con posibilidad de algún chubasco 
disperso. Las temperaturas diurnas en ligero ascenso.

LARODA
Policía Municipal.... 44,
Guardia Civil..........441
Bomberos............... 44
Casa de Socorro..... 441
Cruz Roja.............. 44(
HELUN
Comisaría de Policía..30
Servicio Urgem

S.S................................ 301
Policía Municipal....301
Bomberos...............30 (
Casa de Socorro..... 301
Cruz Roja...............30(

Calendario

SANTORAL

Santos Eleuterio, Perfecto, 
Calógero, Apolonio y 
Andrés.

Días hasta finalizar el año: 
258 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,32 y

HOJA DEL ALMANAQUE
se pone a las 18,56 (H. S.).

Días transcurridos: 107

Carteleras

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. 

Regresa para proteger al inocente. 
iüLIegaü!

ROBOCOP II
(No recomendada para 

menore.s de 18 años) 
Peter Weller, Nancy Allen, Daniel 

O'Herlihy
' SESIONES: 6 - 8'30 y 11X45

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo, y confir
mar, un: vez más, que nunca 
quiero Sdpararme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos, 
sin d^ir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza-
das. P.D.V.

La luna sale a las 07,48 
y se pone a las 23,40 (H.S.).

CONTINUACION DE 
ESTRENO.

Escandalo.sa, provocadora y 
violenta...

“CORAZON .SALVAJE”
Sesiones: 6 - fUS y 10'30 

NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 18 AÑOS 

Una película de David Lynch, con 
Nicolas Cage y Laura Dem

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de .3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91 
“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Cosiner, Mary McDonncll, Grahan 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9'30 

TODOS LOS PUBLICOS
NOTA.- Pnr la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de III minutos.

HOY TRES SESIO.NES 
SENSACIONAL ESTRENO. Del director de UNICO 
TESTIGO y El. CLUB DE LOS POETAS MUER
TOS. GANADORA DE TOS GLOBOS DE ORO 

MEJOR PELICULA Y MEJOR ACTOR.

“MATRIMONIO DE 
CONVENIENCIA” 

(Autorizada para lodos los públicos) 
Gérard Depardieu. Andie MacDowell y Gregg 

Edulman
Diredür: Peter Weir.

SESIONES: 6 - KWI y 111'4.5

ALMANSA
Parada de Taxis.....
Bomberos...............
Hospital Ntra.

Belén..........................
Policía Municipal....
Guardia Civil.........
Cruz Roja...............
Casa de Socorro....

34

34'
341

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... W
Centro de Salud 
Centro de Salud 
Comisaría......... 
Guardia Civil...  
Bomberos........ .14

CONTINUACION DE ESTR

TU., héroes de
escondido.s para aya ^ 

“TORTUGAS NINJA

Una película de Teror

Sesiones: 530 ..ros 
TODOS LOS PUBLICO

SENSACIONAL ^^f^. 

La historia de un caballer 

lo común- 
“EDUARDO

SESlONES:h- J ticos 
TODOS LOS

l2 
SENSACIONAL DEPl^, 

película

“****^r**
Jorge Sanz. VK»» 

z fl‘3n y 
Se.siones: 6- ^p^pAA 

hokko^aíW
MENORES DE

M.C.D.2022



ANUNCIOS 27 sv^t:

[nuncios por palabras
CIRUGIA PLASTICA Y ESTETICA

Doctor PEDREÑO
CONSULTA:

SANATORIO Sta. CRISTINA 
(Previa petición de hora)

Teléfono: 22 33 00

EN DIONISIO GUARDIOLA 
SE VENDE

Piso en primera planta de 225 metros ideal 
para oficinas y/o vivienda. Razón: 22 88 07.telonio Játiva Cabañero.

CURSO DE AUXILIAR
?® [MINISTRATIVO CONTABLE

ICION: Día 18 de Abril.

5 231»t!Diiial»ili(lad General (Paniendo desde cero y de acuerdo

141:

Sí

1 itolil
1 KUción mercantil y Teneduría de Libros.

1421 siástal. Legislación Tributaria (IVA, IRPF, Impto. Sociedades) ; • SE TRASPASA pensión 
en Hejlín por no poder aten
der. Alquiler bajo. Precio 
interesante. LLamar de 9 a 
1. Teléfono: 30 07 08

• VENDO piso estrenar. 130 
m^. Junto Ctra Madrid.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de (osas sépticas.
-Litripiozi. de tuDerias y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

GAONA, 6 
241084

961
181 ii¡SLMIA CABA felicita a sus alumnos:

K López Pérez. 
iLjisMorón^errano
taiPicazzo Francoso.

Í ikiAFROBADO-LA OPOSICION DE LA CAJA 
RURAL (Primer ejercicio)

PARQUETS 
EMETERIO

971 
ná

59
2

1413
4 01

iClON: 2 meses y 2 meses (curso de 4 meses)
000: DE 11 A 1 ó 8‘30 A 10*30. Lunes a

ros REDUCIDOS. PROFESORADO MUY 
NTE

^Informatizada.
áiswal, nóminas.
500 LO NECESARIO PARA LLEVAR 
WPLETAMENTE UNA EMPRESA!!

^^*! ilffCESITA empleada 

:nCI a Llamar al teléfono: 
100: '5ide 12 a 2 y de 7
1000 ______________
10 0( JOO furgón Nissan

300 to. Rueda Geme- 
jppj ¿Tf-nuevo. Teléfono:

Í TRASPASA local
raal, completamente 

3410 donado. C/ Pérez 
1401 semie quina Rosa-

Alquiler económico.
3 fonos: 50 05 22

o SE VENDE apartamento 
céntrico a estrenar. Teléfo
no: 22 98 07

___________i_______________________

• COSECHADORAS de 
ocasión. Importadas de la 
Comunidad Europea. Como 
a estrenar. Salvo venta: New 
Holland TX 34/36, New 
Holland 8080, New Holland 
8070, New Holland, 8055, 
New Holland 8050. Enrique 
Segura, S.L. Tauste (Zara
goza). Teléfono 976-85 42 17

ÍÍ ."^5'^SA café bar 

34 W Wición de empresa 
341 ^22 00 85________

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Teléfono; 22 34 68

341! SDENCIA masculina.
"'-'22 0214-22 03 52

local
14 0* dos calles, céntri-

• VENDO camión Daf 
2.500, freno eléctrico bascu
lante y carrocería aluminio.
9 meses uso. Teléfono: 
21 86 62

14 • E VENDEN mostrado- 
.141 gateros, estanterías 
140 Í® y de madera. 
14(1 J'°''I°5' 'teléfono:

• SE VENDE nave industrial 
en Polígono Campollano. 
Totalmente acondicionada. 
Teléfono: 21 71 15

J^NTE se ofrece chi- 
l’Wnpartir piso. Tele- 
:^0’2i. De 11 a 20 
'•^«gunlar por Arman-

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO medico estomató
logo cirugía oral. Rosat "o. 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete
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• ALQUILO local comercial. 
200 m^. C/ Simón Abril. 
Totalmente arreglado. Telé
fono; 21 24 67

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Céntrico. 
Teléfono: 21 01 71

Parquets y tarimas flotantes 
de fácil y cómoda instalación 

sin polvo ni obras.
Antonio Machado. 77 

Tell. 23 94 80 ALBACETE

VENDO RENAULT 
18 GTD

Ver en: AUTO STARS 
Avda. España. 45. 
Teléfono: 23 56 51. 
Albacete

5.000.000. Teléfonos: (91)
218 50 58 y 22 30 45

-yanmartín
asesores

Kneano. 3.7*1 lúliriao Capítol i 
,» 2104 29 AUiACKTE

• SE NECESITAN autó
nomo coche comercial blan
co. Teléfono: 22 75 53. Lla
mar de 13 a 14 horas.

O SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Tef. 
22 40 70

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO
A.L.

• SE ALQUILA oficina C/ 
Cura, 5. Razón Portería

• ALQUILARIA pub rnon- 
tado. Teléfono: 21 04 92

• NECESITO modelos para 
corte y recogido. Dirigirse a 
la Peluquería Jose Madrid. 
C. Tinte. 35

• SE BUSCA piso en alqui
ler, económico. Teléfonos: 
50 01 20 - 50 43 12

SE ALQUILAN 2 LOCALES 
COMERCIALES ACONDICIONADOS 

300 m-. dos plañías y 535 nr. con salida 
a dos calles. C/ Capitán Cortés casi tiente 
a PRYCA. Teléfono: 22 42 55 de 3-3() a 
5 de la larde.

• SE VENDE finca rústica. 
270 hectáreas a 10 Km. de 
Albacete. Teléfono; 
44 00 86. De 20-24 horas. 
Sábados-festivos: 45 50 29

o SE VENDE parcela de 
2.200 m®, con agua, luz, 
teléfono, piscina, zona 
deportiva y casa. “Urbaniza
ción El Plantío". Tef. 21 38 15

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Llamar tardes de 
4 a 2414 59

• QUIERE ganar dinero 
desde casa, escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián

• PRECISAMOS 6 perso
nas mayores 25 años, jor
nada total o parcial R.M. Sr. 
Sandemetrio. Teléfono: 
96/361 77 61

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortizadón a su comodidad

967-5Ó 03 06

PREVIASA 
VIDA

COMPAÑIA ASEGURA
DORA EN EXPANSION 

PRECISA

5 AGENTES 
COMERCIALES

-Edades comprendidas 
entre 18 y 40 años

-Nivel cultural medio.
-Dedicación exclusiva 
OFRECE:
-Fijo más comisiones, C.M. 
-Formación a cargo de la 
empresa.

-Trabajo fijo durante todo el 
año.
-Cartera.
-Incorporación inmediata.
Interesados llamar de 10,30 
a 13,00 h. al teléfono;
21 33 99. Atenderá Sra. Iñi
guez.

• TRASPASO o alquilo 
Mesón. Familiar. C/ Batalla 
del Salado, 11. Teléfono: 
23 87 90

En Torreviej/i
APARTAMENTOS

DESDE: 2.600.000
^HOMOaOHES

96-6700768
o SE ALQUILA local en Q SE TRASPASA BAR.
Donantes de Sangre, 29. Económico. Teléfono 
Tef. 23 09 35 23 19 00

• SE TRASPASA local C/ 
Feria, 2. Teléfono: 22 05 01 
- 21 31 63

• GANE 160.000 mensua
les en casa, pida informa
ción. Apartado 330 Córdoba

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m®, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono; 50 02 46

• VENDO piso céntrico. 
Zona residencial. Garaje, 
piscina, gimnasio, frontón, 
jardines, salón cafetería. 
Telf. 24 13 96

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

GAONA, 6 
*241084

Si quieres conocer !a INFORMATICA para encontrar tra
bajo o proniocionartc en él ESPECIALIDADES QUE 
GARANTIZAN TRABAJO

CURSO DE INFORMATICA EMPRESARIAL
OFIMATICA MS-DOS (Sistema operativo) 

PROCESADOR DE TEXTOS
HOJA DE CALCULO (LOTUS 1, 2, 3)
BASE DE DATOS (DBASE 111)

Dirigidos a: Empresarios, Estudiantes, Profe
sores, Opositores...
*TODAS LAS CLASES PRACTICAS DESDE 
EL PRIMER DIA.
*NO SE NECESITAN CONOCIMIENTOS 
DE INFORMATICA.
^UN ORDENADOR PC POR ALUMNO.

DURACION: 2 horas diarias, lunes a vier
nes, 70 horas.
COMIENZO: INMEDIATO
PRECIO: 20.000 Ptas/mes.

Grupos muy reducidos.
MAXIMO 10 ALUMNOS. CURSOS A 
EMPRESAS. NOS ADAPTAMOS A 
CUALQUIER TEMARIO Y HORARIO

La Tribuna
— - -----de Albacete------------------

ixfstaiirante
atwaez

SJ 
!h

2^

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

M.C.D.2022
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- Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE: “La curiosa”

11,35.- DOCUMENTAL 
12,00.- AVANCE TELE

DIARIO
12,05.- SANTA BARBA

RA
12,55.- AVANCE TELE

DIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA 
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LzV PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1 
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25- ESTA ES SU 

CASA
17,30. - AVANCE TELE

DIARIO
17,35. - LLAVE EN 

MANO
17,55. - LA TIRA DE 

AVENTURAS
18,25.- TENDIDO 

CERO. TOROS
- Desde la Maestranza 

de Sevilla, transmisión en 
directo de la corridti de 
loros correspondiente a la 
Feria de Abril en la que 
los diestros Curro Rome
ro, "Espartaco” y “El 
Niño de la Capea" lidia
rán loros de la ganadería 
de Juan Pedro Domecq.

20,30.- TELEDIARIO 2 
21,00.- LOCOS POR 

LA TELE
22,15. - EL PRIMI-JUE- 

(ÍO
22,30.- ESTRENOS TV' 
"Alito lan períeclo" 

(1982 - 100
Director: Lou Antonio 
Intérpretes: Pally Duke 

Astin, Ricky Schroedera
Un niño de once años. 

Joey, tiene problemas de 
comportamiento desde 
que su padre, por el que 
siente adoración, se mar
chó de casa.

00,20.- DIARIO 
NOCHE

00,50.- AUSENCIAS V 
RETORNOS

01,50.- INFORMATI
VOS DE LA CBS

02,20.- DESPEDI IU Y 
CIERRE

SEGUND.A CADENzV

07,45.- CARTA DE 
AJASTE

07,59.- APERTERzV
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
Historia v aniropolom'a 
10,00.- NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA DE... 
La hora de pasarlo bien 
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2: "Los 

Picapiedra”
14,00.- WEBSTER

S

.Alumnos dd colegio María de lo.s Llanos Martínez participan en el programa que presenta Emilio Aragón “Vip guay”.

14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Ningún vicio menor” 

(1984 - 91)
Director: Lewis Miles- 

tone
Intérpretes: Dana 

Andrews, Lilli Palmer, 
Loui.s Jourdan

El Sr. Asround, doctor 
en pediatría, "vive una per
manente luna de miel con 
su joven y hermosa esposa 
April, hasta que irrumpe 
en sus vidas Octavio Coli- 
ni, un artista pintor ego
céntrico c insolente que 
se enamora de April y que 
con la disculpa de que
rerla pintar, entra y sale 
de la casa del matrimonio 
como se le antoja.

18,15.- BALONCESTO
Copa de Europa
Encuentro valedero 

para el tercer y cuarto 
puesto.

Scavolini Pesaro - Mac- 
cabi Tel Aviv

En directo desde París.
20,00.- VUELTA 

CICLISTA A ARAGON
Resumen de la elapti 

del día
20,30.- BALONCESTO 
Copa de Europa
FINAL
F.C\ Barcelona - Pop‘84 

Splil
En directo desde París

111® 

'"1

21,10.- NOTICIAS
22,05.- JUEVES CINE 
"La Lev del deseo” 

(1987 - 97)'
Director: Pedro Almo

dóvar
Intérpretes: Eusebio 

Poncela. Carmen Maura, 
Antonio Banderas

Pablo y Tiltil son her
manos. Tina es una tran
sexual feliz y Pablo, 
homosexual, escribe y 
dirige películas. Está ena
morado de Juan, un chico 
encantador que también 
le quiere. Pero esta feli
cidad se va a ver 
interrumpida por la apa
rición de Antonio, un chi
co posesivo y contradic
torio, que se introduce en 
la vida de Pablo y Tina 
y es el detonador que 
desencadenará toda una 
serie de acontecimientos 
que cambiará la historia 
de lo.s dos hermanos.

23,55.- METROPOLIS
00,40.- ULTIMA 

SESION DE CINE
"Justin de Marsella" 

(19.34 - 93)
Direlor: Maurice Tour- 

neur
Intérpretes: Berval. 

Pierre Larquey. Alexan
der Rignaull.

Al puerto de Marsella 
llega el correo "M;iurila- 
nia" procedente de Orien
te. En las camillas de los 
pasajeros enfermos va 
camuflado un importante 
cargamento de droga del 
que se apodera el mafioso 
italiano Expósito.

VERSION ORIGI
NAL CON SUBTITU
LOS EN CASTELLANO

02,05.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,45.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,00.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA VIDA 
10,30.- DE TU A TU 
11,30.- NOTICIAS 
“Pasionaria”
14,00.- EMBRUJADA 
NOTICIAS REGIONA

LES
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE 
“La Ley de Chicago” 
17,14.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIENDA 
19,00.- NOTICIAS 
19,03.- BONANZA 
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL EQUIPO A 
22,00.- NOTICIAS 
22,01.- CINTURON 

NEGRO
"¿Quién mató a Bruce 

Lee?” (1975 - 94)
00,00.- NOTICIAS 
00,15.- LOU GRANT
01,00.- ESCUELA DE 

PERIODISMO
02,00.- LA INTRUSA 
02,45.- CIERRE DE 

EMISION

TELE 5

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.-ENAMORARSE 
09,45.- VIP GUAY
10,15.- TELERRO- 

MANCE: “María, María” 
11,00.- CINE CORA

ZON:
“El hombre que viajaba 

despacito” (1987 - 81)
Director: Joaquín 

Romero _Marchenl
Intérpretes: Miguel 

Gila,. Licia Calderón, 
Julio Riscal.

Un recluta del ejército 
intenta por todos los 
medios posibles obtener 
un permiso para trasla
darse a su pueblo y cono
cer a su hijo recién naci
do.

12,45.- TELERRO- 
MANCE: “La revancha” 

13,30.- TAO-TAO
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO 
14,40.- TELERRO- 

MANCE: “Señora”
15,30.- SERIES FUERA 

DE SERIE
16,30.- TARDE CORA

ZON: “Hotel”
17,30.- SUPER GUAY 
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
20,30.- CAMPEONES 
20,55.- HOY 
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

LLA TV
23,45.- ENTRE HOY Y

MANANA j 
24,15.- ¡AY QPn 

CALOR!
01,05.- EL INsp^ri 

TOR DERRICK 1 
02,05.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLl 
NEWS

08,35.- EL GR,ó 
MUSICAL

09,30.- TELECOME 
DIA: HUMOR BRITAM 
CO

10,00.- CINE: Ü 
leyenda del santo bebé 
dor” i

12,01.- CINE: Toe 
Academia de Policía” 

13,31.- LOS 40 PR» 
CIPALES

14,00.- DIBUJOS ANI 
MADOS: “David el gne 
mo”

14,25.- REDACCION 
NOTICIAS

14,30.- DIBUJOS ANI 
MADOS: “Tiny Toons" i 

14,55.- CINE: “Elterrt 
no tiene forma"

16,26.- CINE: “He oíd 

La 
líes 
Pm 
ái^ 
no. 

■por 
(orí 
«fl 
(fe

muc

¡elei 
Ti 

pió 
Pedí 
pasa 
res 

.«mi 
este

cantar a las sirenas”— -----— ! deu 
17,45.- SESION DI kc 

TARDE: “¿Qué pasó anc ¡del 
che?” Í 

19,35.- DIBUJOS ANI 
MADOS: “Beellejuice” 

20,00.- AVANC 
REDACCION 

20,05.- DIBUJOS ANI 
MADOS: “SharkyyGcoi 
ges”

20,30.- LOS 40 PRlN 
CIPALES J 

21,00.- TELECOME 
DIA: “Padres forzosos' 

21,30.- REDACCIO!*

NOTICIAS 
22,00.- CINE: "Di joj; 

del Nilo” , 
23,41.- SEGUND 

SESION: "Lo mío y yo 
01,12.- CINE X 
02,37.- CIERRE

CANAL 9

10,00.- CARTA D

UNIVERSIDAJ

XlLVwp 

11,00.-VIUDAS
11,45.- «0‘* "

-12,30.- MI CHI

pese 
U

Agu 
Des( 
que 
rara 
den 

A 
mon 
cene

YO 
13,00.-

13,30.- RAMBO
14,00.- VECINOS
14,30.- NOTICIA

■'‘’|6,25.- PEUCVI^

DE DOS

“"Tu HABAL' 
18,00.- A LA ■ 
19,00.- LA ^

uicNUM 19,20.- MA0ny,„ 
20,15.- EL I 

2'’"®-'?i TIEMPO ,

J‘'SÍ^- NOCHE * 

NOSTALGIA

teñí 
da 
dese 
cañe

Po

01,20.- ^VJ korJA , 
02,3»-- "^

SION ■
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l̂ elículd, Que suscitó acerbas criticas por su argumento, es una historia de amor entre homosexuales

“Jueves cine” presenta el melodrama 
de Almodóvar “La ley del deseo”

ias máquinas, protagonistas del mundo urbano y última fuente de creación artística, en ^‘Metrópolis”

’CION [a película “La ley del 
i^seo”, el melodrama dé 

^^^^’ fdro Almodóvar que sus- 

GRA)

:0ME 
ITANI

bebí

otó en el año de su estre
no, 1987, acerbas críticas 
for su argumento, una his
toria de amor entre homo- 
staales, llega hoy a la 2 
de TVE, que la emitirá en 
despacio “Jueves Cine”.

“Loe MADRID (Efe).- Almodó- 
ía" ; ir ha promocionado estos 
PRIN (liasen TVE la visión de esta 

película, que según él tiene 
S AM mucho “morbo” porque está 
íl gne prohibida en la mayoría de las 

lelevisiones del mundo.
C10?i Televisión Española com

pró todas las películas de 
5 AM Pedro Almodóvar a finales del 
ons pasado año. Los telespectado- 
1 térro tes ya tuvieron ocasión de 

contemplar a comienzos de 
le oíd este año “Mujeres al borde 

de un ataque de nervios”, que 
Di le costó, junto con “La ley 

óanc (leí deseo”, 200 millones de 
pesetas.

i ANI 
ice”

¡ANI 
Geoí

PRIN

La productora de Pedro y
Agustín Almodóvar, “El un hilo argumental que sirve

tNEI Deseo, SA”, y TVE acordaron '
íae el canal público colabo- 
tsra también en la producción 
de nuevos proyectos.

Almodóvar, que en este 
fomento está rodando “Ta-
i^"^^ Lejanos”, recomienda a 

\ los telespectadores que pres- 
Í" ®^Pecial atención a la ban- 

“La ley del 
y especialmente a la 

• sanción de Los Panchos “Lo

Pedro Almodóvar.

dudo”.
Este tema musical se con

vierte, según Almodóvar, en 

a los protagonistas para expre
sar sus sentimientos.

El director manchego 
recurrió en “La ley del deseo” 
a los actores que eran enton
ces su “marca de fábrica”: 
Carmen Maura y Antonio 
Banderas.

Carmen Maura, como fue 
profusamente comentado en 
todas las publicaciones, rom
pió las amistades con Pedro 

Almodóvar tras su estancia en 
Hollywood para asistir a la 
entrega de los Oscar, a los- 
que concurrían con “Mujeres 
al borde de un ataque de ner
vios”.

Con Antonio Banderas, al 
menos que se sepa, no ha teni
do roces, aunque lo cierto es 
que el actor se marchó a Esta
dos Unidos a participar en 
“Los reyes del mambo tocan 
canciones de amor”, y aunque 
iba a ser el protagonista de 
“Tacones lejanos” y Almodó
var le había dicho que espe

raría a su regreso, el filme 
ya ha comenzado a rodarse.

En “La ley del deseo” Mau
ra interpreta el papel de Tina, 
un transexual que vive com
pletamente feliz al lado de su 
hermano, Pablo (Eusebio 
Poncela), homosexual.

Pablo está enamorado de 
Juan (Miguel Molina), un chi
co encantador que también le 
quiere. Pero esa situación se 
va a romper cuando en su vida 
irrumpa Antonio (Antonio 
Banderas), un muchacho 
posesivo y contradictorio.

Antonio cambiará la vida de 
Pablo y Tina, para los que 
actuará como detonante de 
una serie de acontecimientos 
que cambiará la historia de 
los dos hermanos.

Las máquinas, nueva fuente 
de creatividad

El uso y abuso de las 
máquinas de la más variada 
índole, protagonistas del mun
do urbano e industrializado, 
ha proporcionado a artistas de 
todas las nacionalidades una 
nueva dimensión para su crea
tividad, de la que “Metrópo
lis” recogerá en el programa 
ejemplos bastante gráficos.

Bárbara van Loon ha logra
do con su proyecto “Máquinas 
en danza” un singular ballet, 
en el que grúas, excavadoras 
y contenedores se mueven con 
una peculiar gracilidad al rit
mo de la música.

Bárbara Bush.

-JOSE LUIS GARCI, direc
tor de cine: “Trabajar en TVE 
es como jugar la Copa de 
Europa”.

-BARBARA BUSH, mujer del 
presidente de EE.UU.: “Me 
gustaría ver colgado a Sadam 
Hussein”.

-JESUS GIL, presidente del 
Atlético de Madrid: “Los árbi
tros de cámara del Madrid se 
han puesto al servicio del 
Barca”.

-RICHARD NIXON, ex pre
sidente de EE.UU.: “Gorba- 
chov conduce a la URSS hacia 
el abismo”. -GABRIELA SABA
TINI, tenista: “Me retiraré a 
los 25 años, porque a los 30 
espero estar casada y con hijos”.

-MERCEDES SORIANO, 
escritora: “En este siglo hemos 
conseguido que por la concien
cia no pase nada”

-AUDIE NORRIS, jugador de 
baloncesto: “Disputaré la final 
de la Copa de Europa aunque 
sea con un brazo”. \

-JOSEBA ARREGUI, “En 
HB hay miedo a librarse de ese 
mundo de las pistolas”.

NDA

IDA!

El nuevo “culebrón” cuenta, como es habitual, los amores imposibles de una joven muda

Tele 5 comenzará a emitir en otoño su
primera telenovela, “La mujer prohibida”

LL

9
[) „ 
fOS 

pt

^N^ntés^i cumplen anos 
^Muí? personas: -HAY- 

%co ^"^^LPI, jinete 

^^1^ 2? ^LVAL, actriz de 
kl"^®» Castelar, cíciís-

\*¡«)^?®’^®®A DOÑA- 

^ ?^ SANCHEZ,

Olga BAENA

MADRID (Fax Press).- “La 
mujer prohibida” da título a la 
telenovela que la cadena de 
televisión privada Tele 5 va a 
producir al 50 % con la cadena 
de televisión venezolana Vene 
visión, una de las principales 
del país.

Tele 5 afronta así la primera 
coproducción de telenovelas 
con una televisión extranjera.

La serie, que contará los 
amores imposibles de una joven 
muda, comenzará ,a emitirse a 
partir del próximo otoño, con 
un coste aproximado de 2,5 
millones de pesetas por capí
tulo.

Serán cerca de 200 horas de 
serial en el que participarán 
actores venezolanos, y españo
les. En los papeles protagonistas 
Andrés García y Mayra Alejan
dra, actores de fama en su país, 
y cuatro españoles, aunque 
éstos últimos todavían no han 
sido confirmados.

Tele 5, que participa al 50% 
en la producción de su primera 
telenovela, obtiene los derechos 
de comercialización para Espa

ña y Portugal.
Por su parte, Venevisión, una 

de las principales cadenas de 
televisión de Venezuela con una 
audiencia del 9Í % y que ha 
producido otras series como 
“La revancha” e “Inés Duarte, 
secretaria”, ésta última adqui
rida ya por Tele 5 , podrá 
comercializaría para su país y 
Puerto Rico.

Los directivos de la cadena 
venezolana, Venevisión, que 
actualmente emite tres teleno
velas diarias y el productor de 
la nueva serie presentaron 
recientemente el proyecto. 
Arquímedes Rivero es el pro
ductor de la telenovela “La 
mujer prohibida” y de otras tan 
conocidas como “Cristal” y “La 
dama de rosa”.

Desventuras de una joven

Según dijo, “las series ante
riores se quedan atrás, no.s 
hemos ido superando, mejoran
do los exteriores, que en esta 
serie son casi el 75 %, y la 
decoración.

Los primeros capítulos ya 
están escritos y aunque durante

El productor es el mismo que el de “Cristal”.

el rodaje pueda ir variando la 
historia, este nuevo culebrón 
cuenta las desventuras de Irene, 
una joven muda, pero que oye 
perfectamente y que se enamo
ra de Damián, un joven que 
vive en Madrid y acaba de 
regresar a Venezuela.

Irene promete a su padre en 
el lecho de muerte contraer 

matrimonio con Germán, un 
hombre de 50 años y el mismo 
día de la boda descubre que 
Damián, del que realmente está 
enamorada, es hijo de su mari
do.

A partir de ahí, las intrigas, 
celos y complicaciones necesa
rias para hacer de esta serie 
un éxito de audiencia.



LALTOZANO

Roban en 
Almansa más de 
30 pájaros y 
dos ardillas 
japonesas

El pasado martes, un parti
cular cuyo nombre responde a 
las iniciales A.C.G., denunció 
en Almansa, que del interior 
de un establecimiento de su 
propiedad persona.s desconoci
das le robaron 25 canarios, 10 
pájaros tropicales, dos ardillas 
japonesas, un loro, una cacatúa, 
un periquito y 1.500 pesetas en 
metálico. Todo lo sustraído pre
senta un valor de 100.000 pis.

Cheque sin fondtts

Por otra parle, en Montea
legre, M.A.P.I., de Almansa, 
denunció ;i E.G.M., vecino de 
Silla (Valencia), por expcdirle 
un cheque sin fondos, por valor 
de .S9.()()() pesetas como pago 
de un televisor. Las diligencias 
se remitieron al Juzgado de Ins
trucción n" 2 de Almansa.

También el pasado martes, 
fueron detenidas en Albacete 
cinco personas por robo en una 
droguería, con daños, valorados 
en 3OO.(MK) pesetas. Pudo recu
perarse lodo lo sustraído.

Fallece de SIDA 
Angel Manzano, 
el principal 
testigo en el 
“caso Nani”

MADRID. (Efe). Ange! 
Manzano, el principal testigo de 
cargo en el juicio de Santiago 
Corella. “El Nani”, falleció víc
tima del síndrome del SID/\ el 
pasado domingo en el Hospital 
Gregorio Marañón, de Madrid, 
informaron ayer a Efe fuentes 
sanitarias.

La grave enfermedad que 
padecía Manzano, cuyo testimo
nio fue clave para condenar a 
un comisario y dos inspectores 
de policía implicados en la “de
saparición” de Santiago Corella, 
obligó a las autoridades peni
tenciarias a determinar su tras
lado a Madrid desde la piisión 
orensana de Pereira de Aguiar.

En un principio habían infor
mado que el fallecimiento de 
se produjo en el Hospital Gene
ral Penitenciario de Caraban
chel.

Manzano, cuyo testimonio 
fue clave para condenar a tres 
policías implicados en la desa
parición en 1983 del delincuente 
Santiago Corella “El Nani”, 
sufría una grave enfermedad 
que obligó a irasladarlo recien
temente de prisión.

El fallecido, que era buscado 
por la Policía antes del juicio 
de “El Nani", fue indultado por 
el Gobierno tras entregarse 
voiuniariamenle para testificar 
en la vista oral, aunque pos
teriormente volvió a ser dete
nido en Galicia por otro delito.

Unidos contra la droga.- El pasado martes se celebró en los salones de la Parroquia 
San José, de Albacete, el acto de presentación de la 1 Semana Cultural de Lucha contra 
la Droga, organizada pi'r la Asociación Antidroga “San José”, y que se desarroHará‘durante 
los días 22 al 27 de este mes, en la misma Parroquia. En la foto de Jesús Moreno, 
el presidenie de la entidad organizadora, Jesús Ruiz Alcataz, explica a los asistentes al 
.'icio, junto al párroco Don Guillermo, los objetivos de la Semaña Cultural.

Canarias prohíbe los toros 
permite las peleas de gallo

El programa cine presenta 
en Tele 5 el popular Emilio 
Aragón. “Vip guay", tiene 
esta lardé unos invitados de 
excepción. ,Se trata de xurios 
alumnos del colegio María 
de Ius Llanos Martínez, de 
Albacete.

Esperamos cine los niños 
disfruten al máximo de 1a 
aventura que supone estar 
entre cántaras, cables y pla
tos en compañía de famosos, 
y que tengan una mágnifiea 
actuación. ¡.Suerte, chicos!.

Tania historia con lo del 
Teatro ('ireo \ su expropia
ción. y al final a lo mejor 
el Ayuniamienio da marcha 
atrás y si le he \ isio no me 
acuerdo.

Pues para ese viaje no 
hacían falla alforjas; los mis
mos 700 millones que cuesta 
hov rehabilitar la sala, los 
costaba hace un par de años 
cuando se “lomó posesiiín" 
con sonrisas y parabienes del 
alcalde ahora salienie. Y 
mieniras lanío, los 120 millo
nes consignados para el pago 
de la expropiación, pagando 
iniereses al 15 por cierno, 
puesto que se sacaron vle un 
crédito en que se enimmjió 
el Avunlamienlo. A eso se 
le llama gesi'onar bien el 
dinero de lodos.

El presidenie Bono sen- 
Eirá hov a su mesa a los 
ganadores del concurso 
“Pop-rock" regional conere- 
lamenle los urupos \ itamina

Mucho ruido > pocas nueces.

Vil!, Trollstones y V.E.II.

Recomendamos al eximio 
.losé Bono que en lugar de 
vino de la región, ponga 
como bebida de aeompaña- 
mienio litronas, y unos boea- 
¡us en \ez de los consabidos 
platos de haute cuisine.

('('orno se nota que se acer
can las elecciones. El PSOE 
dice que tendrá un diputado 
regional más. el PP dice que 
ídem de ídem, el CDS que 
mantendrá el suvo. IU que 
tendrá por primera \ez 
representación... Para dejar 
contemos a lodos, tendría
mos que elegir doscientos o 
trescientos diputados regio
nales. (’on lo caros que nt)s 
cuestan...

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE. (Efe).- EI Parlamento de 
C anarias aprobó ayer por una
nimidad la Ley de Protección 
de los Animales, que prohíbe 
la celebración de corridas de 
loros, tiradas de pichón y peleas 
de perros, aunque permite, por 
tradición, las peleas de gallos. 
La nueva ley determina las 
atenciones mínimas que deben 
recibir los animales domésticos 
y especialmente los de compa
ñía y regula la utilización de 
animales en aquellos espectá
culos. fiestas populares y aeli- 
\ idades deportivas y recreativas 
que impliquen crueldad.

La imposibilidad de celebrar 
corridas tic loros y organizar 
liradas de pichón o peleas de 
perros en ('anarias queda refle
jada en el arlíeulo quinto de 
la ley. que prohíbe la utilización 
de animales en “peleas, fiestas, 
espectáculos y otras actividades 
que conlleven maltrato, cruel
dad o sufrimiento”.

Se consitiera “especialmente 
indeseable" la posibilidad legal 
de hacer negocio lucrativo de 
espectáculos basados funda
mentalmente en el maltrato, 
sufrimiento y muerte de anima
les. y por ello propicia la desa
parición progresiva de las
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Gutiérrez Puertas
es desde ayer el 
empresario de la 
plaza de toros de
Villarrobledo

El empresario laurino Jua 
Gutiérrez Puertas se hizocarj 
ayer de la plaza de toros ( 
Villarrobledo, tras depositar! 
fianza marcada en el pliego d 
condiciones. "

Gutiérrez Puertas afirmó el , 
rueda de prensa que será í j 
empresario de este coso tauni 
durante los próximos cuaii ^- 
años y anunció que el primi r- 
festejo se celebrará el próxiu | 
día 27 de este mes. con el tn 
dicional festival de la mad J 
Amparo. i

El empresario laurino dcsii * 
có entre los festejos program ( 
do.s una corrida de tórax qt 
podría contar con la presenc 
de Paco Ojeda o Espartaco: ui ( 
corrida de rejones y una non 
liada sin picadores, con los nos 
Heros Javier Vázquez y Manu 
Amador, ultimándose en esK . 
momentos la presencia d 
Manuel Caballero. |

No habrá loros en t ananas

ni

1 i. mullos, mcili3®’ 
peleas de §‘ ■. 
regí a men los que . 
expansión, especia n c । 
autorizando nuevas 

ción de peleas t ^^, 
aquellas IiKalida e ,^^;j 
hayan venido cele j^^ 
que reconoce sus |j.^ ped 
dicionalcs y aun cu
determina que , . • ^ 
diciones cruenius ‘'. ,ye'i' 
de una sociedad mi ^.^^f 
lucionada" y ’ 
por su desapañéis • ^^^
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